© Média 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-643-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LE RÉCIT DE MAXIME

PROLOGUE

Mon attirance pour les femmes plus âgées que moi remonte à mes seize ans. Un jour de septembre, par inadvertance, j’ai envoyé mon ballon dans le jardin de notre voisine. Célibataire, elle s’appelait Mme Morin, Thérèse Morin. C’était une infirmière libérale. Elle se déplaçait chez les gens pour leur prodiguer des soins. Quand je fis sa connaissance, elle avait déjà quarante-quatre ans. J’ignorais tout de sa vie privée, je n’appris son âge que bien plus tard. A seize ans, je ne m’intéressais pas à Mme Morin.

Nos jardins étaient séparés par une épaisse haie. Par endroits, surtout vers le fond, la haie se clairsemait. En s’accroupissant, il était possible de la franchir. C’est ce passage que j’utilisais pour aller dans le jardin de Mme Morin pour récupérer mon ballon. Je savais qu’elle était absente quand sa voiture n’y était pas. De toute façon, si elle était rentrée à l’improviste, j’aurais eu le temps de l’entendre arriver avant qu’elle m’aperçoive.

Le jour de septembre en question, le ballon a roulé sous un étendoir où pendait du linge. C’est là que je fis ma découverte. De toutes les couleurs, de toutes les formes, de toutes les matières... une dizaine de culottes – plus bandantes les unes que les autres – séchaient au soleil ! Pour un adolescent, c’était troublant et choquant à la fois. Jamais je n’aurais imaginé que Mme Morin portait de tels dessous. Je me suis empressé de récupérer mon ballon et, le cœur battant, je suis retourné dans notre jardin. J’avais l’impression d’avoir découvert un secret.

Ce soir-là, mes parents ne le remarquèrent pas, mais j’étais perturbé. En fait, je me sentais coupable.

La nuit venue, dans mon lit, j’ai tenté de me remémorer les détails de ce que j’avais vu. Le petit string blanc était-il en dentelle ou en coton ? La large culotte en forme de short était-elle rose ou jaune paille ? Mes souvenirs étaient confus. Pourtant, après vingt minutes de cet exercice, j’ai remarqué que ma bite était toute raide dans mon pantalon de pyjama. J’en ai éprouvé encore plus de culpabilité, mais je n’ai pu m’empêcher de me masturber.

Le lendemain, à mon réveil, je bandais encore, au point d’avoir mal. A cette époque, je me branlais presque tous les matins. C’était une véritable gymnastique hygiénique. Aussi, tout naturellement, ma main trouva le chemin de ma queue. En tirant sur mon prépuce, j’imaginais, déambulant dans son potager, Mme Morin juste vêtue d’une culotte noire transparente. Dans mon imagination, je la voyais de dos. Les bords de son slip disparaissaient entre ses fesses. Ecartant les jambes, elle se penchait en avant. Des poils noirs dépassaient de la culotte, de part et d’autre de l’entrejambe. A cette idée, j’ai lâché mon sperme. Mon éjaculation fut si violente que je m’en mis jusque sur la poitrine.

Les mois passèrent jusqu’aux vacances de Pâques. Thérèse (dans mes rêveries, je l’appelais par son prénom) m’obsédait. Depuis ma découverte, il ne s’était pas passé un jour sans que je me masturbe en pensant à elle. J’avais surmonté ma culpabilité depuis longtemps. Désormais, chaque fois que je la voyais, j’essayais de deviner ses formes sous ses vêtements. Je me demandais aussi à quoi ressemblait sa culotte. Maintenant, j’avais en mémoire de nombreux détails concernant sa lingerie intime. Mes visites réitérées sous son étendoir m’avaient permis de dresser un large inventaire.

Thérèse n’était pas très grande, un mètre soixante, avec une taille plutôt fine, mais un ventre légèrement rebondi. Ses cuisses larges, ses fesses lourdes, très arrondies, titillaient mon imagination. Sans parler de sa forte poitrine ! Ses cheveux grisonnants frisaient ; elle portait des lunettes : oui, à dire vrai, ce n’était pas une belle femme. Mais elle avait quelque chose dans le regard – quelque chose de très attirant !

Thérèse était une grande sensuelle. A l’époque, je ne m’en rendais pas compte : je n’avais aucune expérience des femmes. Mais j’étais sensible aux vibrations qu’elle émettait. Souvent occupée dans son jardin, elle portait une salopette moulante. C’est ainsi que, l’observant à la dérobée, j’ai fini par me faire une idée précise de ses formes généreuses.

*
*     *

Le vendredi qui précédait les grandes vacances, elle vint trouver mes parents pour leur demander un service. Chaque année, à la même époque, elle préparait son potager en prévision des beaux jours. Il fallait arracher les anciennes plantations, retourner la terre, répandre de l’engrais. D’habitude, un cousin à elle venait l’aider. Mais cette année-là, l’homme était malade. Thérèse pensait que je pourrais lui donner un coup de main pour un week-end. En échange, elle me donnerait de l’argent. Je pourrais commencer dès le lendemain. Quand mes parents me firent part de la proposition, mon cœur fit un bond dans ma poitrine. Toutefois, soucieux de dissimuler mon enthousiasme, j’ai répondu qu’il me fallait « réfléchir » ; je suis monté à ma chambre. Au moment du repas, j’ai annoncé que ma décision était prise... c’était oui. Mon gland était tout irrité. En guise de réflexion, je m’étais branlé pendant une heure !

Le lendemain, à neuf heures du matin, mes parents étaient partis faire des courses quand j’ai sonné au portail de Thérèse. Elle est venue m’ouvrir avec son sourire habituel.

— Voilà le jeune Maxime qui vient me donner un coup de main ! Entre, nous allons prendre un café avant d’attaquer.

Elle portait la salopette que je lui connaissais. Mais jamais je ne l’avais vue d’aussi près dans ce vêtement. L’entrejambe de la salopette montait haut entre ses cuisses. La couture centrale séparait sa moule de sorte qu’on distinguait bien les renflements jumeaux. Et entre ses seins trop lourds, la fermeture Eclair paraissait prête à céder. Dans sa cuisine, elle me fit asseoir, me servit un bol de café. Pendant que je buvais, elle m’expliqua qu’il y aurait deux week-ends de travail, et qu’elle était très contente que j’aie accepté sa proposition. Tout en parlant, elle rangeait sa cuisine.

A un moment, elle me tourna le dos, se pencha en avant pour se saisir d’un objet dans un petit placard sous l’évier. Le tissu de la salopette se colla encore davantage à ses grosses fesses. Sous l’étoffe, se devinait la forme de sa culotte. C’était un slip brésilien échancré, bordé de dentelle. Il dessinait un long triangle dont les côtés passaient au milieu de chacune des fesses... Elle tourna son visage vers moi, et je pense qu’elle comprit ce que j’étais en train de regarder. En tout cas, elle me fit un large sourire en demandant :

— Il te plaît ?

Voulait-elle parler de son cul ? De son slip ? Du café ? Gêné, je répondis « oui » avec un hochement de tête. Puis nous sortîmes dans le jardin.

Outre le potager qu’il fallait nettoyer, il y avait la serre à remettre à neuf. Thérèse n’avait pas menti : le travail aurait été considérable pour une femme seule. L’aide d’un jeune gaillard tel que moi était justifiée. Nous nous activâmes toute la matinée ; le soleil chauffait l’atmosphère. Thérèse travaillait dur à mes côtés, arrachant les mauvaises herbes, retournant la terre à l’aide d’une bêche. Dès que je sentais qu’elle ne pouvait me voir, je posais mes yeux sur elle. Le travail de la terre oblige souvent à se pencher, à s’accroupir. Chaque fois qu’elle le faisait, je me régalais de retrouver les marques de la culotte brésilienne sous la salopette. Parfois, elle se penchait en me faisant face. Là, elle m’offrait une vue plongeante dans son opulente poitrine. Entre ses seins, des gouttes de sueur perlaient. Moi-même, je commençais à avoir très chaud. Depuis plusieurs jours, la température augmentait. Nous étions déjà fin avril. J’étais venu en jogging, pantalon long et sweat-shirt de coton. Mes vêtements étaient humides. Thérèse le remarqua.

— Tu sais, Maxime, tu peux te mettre torse nu... ça ne me dérange pas.

— Si vous le permettez, madame Morin, je vais aller à la maison me mettre en short. Je reviens de suite !

Notre maison se trouvait à moins de cent mètres. Cinq minutes plus tard, j’étais de retour chez ma voisine. Elle n’était plus dans le jardin. Je me suis approché de la maison.

— Madame Morin ? C’est moi, Maxime !

— Je suis dans le garage ! Viens prendre les outils !

Le garage constituait le rez-de-chaussée de la maison. Quand j’y ai pénétré, la pièce était sombre. J’ouvris la porte en grand pour y laisser entrer la lumière. Thérèse, de dos, était en train d’enfiler une blouse en coton. Sans refermer le léger, elle se tourna vers moi.

— Tiens, regarde... prends la brouette et les deux pelles.

Entre les pans de sa blouse, ses seins énormes s’avançaient. Au-dessous, je voyais son ventre caché par sa culotte bleu clair. A la jonction des cuisses, le tissu, épousant la forme de la chatte, dessinait une large fente. Puis la dentelle s’évasait vers le haut. Mais le triangle qu’elle dessinait ne pouvait contenir le bas-ventre rebondi de Thérèse : des poils roux qui frisaient dépassaient des deux côtés ! Baissant les yeux, je me suis approché d’elle pour me saisir de la brouette. Thérèse a passé ses bras autour de ma taille, a plaqué son ventre contre le mien.

— Je te plais pas ou quoi ?

Ça faisait vraiment trop longtemps qu’elle occupait mes pensées ! Dans un accès de folie, je me suis laissé tomber à ses genoux. J’ai entouré son large bassin de mes bras, j’ai plaqué mon visage contre son pubis ! Je m’entends encore prononcer cette phrase :

— Madame Thérèse, je vous aime tant...

Une forte odeur de sueur imprégnait sa culotte ; dans mon short, ma bite était raide. Elle a posé ses mains sur ma tête pour caresser mes cheveux.

— Mon beau Maxime, si tu es bien sage, je t’apprendrai tout ce qu’il faut savoir ! Tu sais que je suis infirmière : j’ai l’habitude des hommes.

— Oui, madame... apprenez-moi... je ferai tout ce que vous voudrez !

Elle me fit relever, m’embrassa avec violence, remplissant ma bouche de sa langue. Elle avait une main posée sur ma nuque, et l’autre caressait mon sexe à travers le tissu du short. A ce contact, j’ai éjaculé tout de suite. J’étais très jeune ; elle le savait. Quand elle glissa sa main dans mon slip, elle ne fut pas surprise d’y sentir le contact gluant du sperme.

— Eh ben ! Je vois que tu m’as vite lâché ta giclée. T’inquiète pas... y en aura d’autres !

Et en effet, elle fit toute mon éducation.

En particulier, elle m’apprit à lécher le petit bouton sensible qui donne tant de plaisir aux femmes.

Aujourd’hui encore, je l’en remercie.

CHAPITRE PREMIER

Un après-midi chez Thérèse

Une dizaine d’années plus tard, il se trouve que j’ai revu Thérèse. Nous nous sommes tout de suite reconnus, mais nous n’avons pas parlé du temps passé. A quoi bon ? Nous avions mieux à faire. Rattraper le temps perdu. Je l’ai dit : elle était d’une sensualité dévorante. Et moi également. Pourtant, j’avais des hésitations, à cause de l’énorme différence d’âge. Elle aussi d’ailleurs...

J’avais vingt-six ans, à présent, et Thérèse cinquante-quatre... Je l’ai retrouvée dans une boîte où le dimanche soir était consacré au « rétro » : le paso, la valse, le tango. Les couples pouvaient aussi danser sur des succès des années soixante. Epoque à laquelle la plupart des danseurs avaient déjà trente ans ! Bien que plus du tout jeune, Thérèse était toujours belle ! Plus exactement, elle avait gardé quelque chose de sa beauté passée. Quoique marqué par le temps, son visage conservait une expression mutine... probablement en raison de ses grands yeux. Elle avait des cheveux argentés, fournis, coupés court. Ils lui donnaient l’air d’une femme à la fois fragile et décidée. Et aussi l’air sportif. La coupe de cheveux, qui dégageait son front et sa nuque, mettait en valeur la forme de son visage – séduisant en dépit des années. Le haut de sa robe laissait entrevoir ses épaules étroites. Dans sa prime jeunesse, Thérèse avait dû être du type « femme-enfant ». Malgré les rides autour de sa bouche et sur ses joues, ses traits étaient fins et réguliers. De sorte qu’au premier abord... et en dépit de son âge, cette femme était très avenante. Mais, je l’ai dit, j’hésitais sur la conduite à tenir.

Moi, j’étais là par hasard. J’étais venu parce que je m’occupais de sonorisation. Mon métier consistait à vendre du matériel à ce genre d’établissement. L’installation étant récente, il fallait vérifier son bon fonctionnement. Dès mon entrée dans la boîte de nuit, j’ai senti le regard de Thérèse sur moi. Elle m’avait reconnu à la première seconde. Et moi de même. J’avais reconnu aussi en elle le genre de femme qui aime le sexe. Elle était vêtue d’une robe de soirée noire et moulante. Quand elle se penchait en avant, on distinguait les marques du string qu’elle portait dessous.

Elle et moi, nous nous sommes beaucoup regardés. Et nous avons tiré les mêmes conclusions : recommencer comme avant, dix ans plus tôt. Une minute après mon arrivée, nous étions assis ensemble à boire et à parler. Elle adorait les danses de salon. Elle prenait des cours. Moi, le tango, je m’en foutais plutôt, mais Thérèse, elle, ne m’était pas indifférente. J’essayais de l’entraîner sur le terrain de sa vie personnelle, mais elle était réticente. J’ai laissé tomber, j’ai embrayé sur la musique ; nous avons discuté jusqu’à une heure du matin. Je comprenais que pour elle, venir dans la boîte était un moyen de rester jeune – de rester en vie.

Finalement, nous avons échangé nos numéros de téléphone en promettant de nous appeler. A ce moment, je n’y croyais pas ; la perspective d’un rendez-vous avec une telle femme ne m’enchantait pas. J’aimais les femmes mûres, bien sûr, mais peut-être pas à ce point !

Trois semaines après, j’étais en vacances. Pour un temps, j’oublierais la tournée des boîtes de nuit et les problèmes de sonorisation. Mais un appel de Thérèse me proposant un rendez-vous chez elle, soi-disant pour régler sa chaîne hi-fi, me rappela à son bon souvenir. Je la trouvais sexy malgré son âge. Mais de là à accepter un rendez-vous sous un prétexte pareil... c’était cousu de fil blanc. Mon impression était d’autant plus nette que j’avais perçu son attirance envers moi. Après tout, pourquoi pas ? me suis-je dit. J’ai hésité encore quelques jours avant de la rappeler.

Quand elle m’a ouvert sa porte, elle était en peignoir... un peignoir blanc, je m’en souviens. Se dressant sur la pointe des pieds, elle posa ses lèvres sur ma joue, comme si elle me connaissait depuis toujours ; ce qui était le cas, ou presque ! Elle avait mis un parfum capiteux, comme souvent les femmes de son âge. C’était un parfum sucré, avec des touches de fleurs, de fruits... Ses lèvres et son visage étaient maquillés, ce qui donnait de la couleur à son teint pâle. Me penchant vers elle, je lui rendis sa bise en effleurant légèrement son épaule de la main. Refermant la porte derrière moi, elle m’entraîna dans son séjour. La pièce était de taille modeste, mais décorée avec soin. Il y régnait une odeur de bonbon. C’était étrange de me retrouver en présence de cette femme. Elle était belle, c’était indéniable. Belle et sexy, malgré son âge.

Elle s’assit en face de moi ; je remarquai qu’elle portait des bas noirs... peut-être étaient-ce des collants ? Nous échangions des banalités, probablement conscients tous deux du caractère incongru de la situation. Très vite, la conversation s’orienta vers la musique et la danse. Thérèse avait disposé sur la table basse qui nous séparait un plateau avec deux verres à pied et une bouteille de porto. Tout ça ressemblait à un traquenard – dans lequel j’étais heureux de me précipiter... Thérèse avait de la conversation. Elle était cultivée, possédait le talent de mettre les autres à l’aise. Le porto aidant, je finis par me sentir bien. C’est à cette occasion que j’appris qu’elle avait cinquante-quatre ans. Elle m’avoua son âge sur le ton d’une confidence que l’on fait à un ami. Désormais veuve, elle essayait tant bien que mal d’occuper le reste de sa vie dans les meilleures conditions. Son mari lui avait laissé assez de bien pour y parvenir sans difficulté.

Revenant sur son sujet favori, Thérèse me parla à nouveau de sa passion pour la danse. Elle avait participé à des concours. Voulais-je voir quelques photos ? Pourquoi pas... Elle se leva pour aller chercher un album. Son peignoir s’écarta : elle portait des bas, pas des collants. Quand elle revint vers moi, elle s’assit tout naturellement à mes côtés, ouvrant l’album de photos sur ses genoux. Pendant qu’elle le feuilletait, son peignoir bâillait sur l’échancrure d’une nuisette noire. A un moment, j’aperçus même ses seins. Ils me paraissaient d’un volume raisonnable.

Thérèse, très détendue, commentait chaque photo. Parfois, pour attirer mon attention sur un détail, elle posait sa main sur mon genou :

— Regarde donc la jolie robe que je portais ce jour-là...

Retirant sa main, elle désigna la photo qu’elle voulait me montrer. Ce manège se reproduisit à plusieurs reprises, et chaque fois, la main de Thérèse se posait plus haut sur ma cuisse. Puis ce fut mon avant-bras qu’elle caressa une seconde. Elle faisait tout ça avec infiniment de naturel, comme si ses gestes n’avaient aucune importance, comme s’ils étaient destinés à solliciter mon intérêt pour les photos qu’elle montrait. Je restais courtois, faisais mine de trouver tout ça normal. Je désirais répondre à ses signaux sur le même registre. Alors, quand elle penchait la tête vers une photo pour l’examiner de plus près, je me penchais également. Nos visages n’étaient qu’à quelques centimètres l’un de l’autre. C’est dans cette posture qu’elle posa une nouvelle fois sa main sur mon bras ; elle le caressa sans équivoque pendant plusieurs secondes. Avant que je puisse réagir, elle retira sa main, se redressa.

— J’étais belle, hein ?

Sans attendre ma réponse, elle posa l’album sur mes genoux, se leva.

— Je te laisse feuilleter la suite... je reviens dans deux minutes.

Elle quitta le salon en me jetant un drôle de regard amusé.

Nous avions déjà feuilleté les deux tiers de l’album. Les photos que j’avais vues n’étaient pas très récentes. Passant à la page suivante, j’eus le souffle coupé. C’était un festival de lingerie. Sur chaque photo, Thérèse avait adopté une pose différente, tantôt de face, à genoux sur un lit, tantôt assise sur un canapé, jambes entrouvertes ou bien croisées, tantôt de dos ou de profil, debout ou couchée. Chaque fois, elle portait une lingerie différente. Ce n’était que bustiers de dentelle blanche ou noire, strings, culottes, tissus transparents, nuisettes impudiques qui recouvraient bas et porte-jarretelles. Les photos étaient d’une grande qualité esthétique. Aucune d’entre elles n’était vulgaire ni même pornographique. Il s’agissait à proprement parler d’images érotiques mettant en scène le corps d’une femme mûre. La qualité technique des photos était, elle aussi, surprenante. Aucun détail n’avait échappé à l’objectif. On distinguait l’affaissement des seins, ce qui rendait la femme encore plus fragile ; ça m’excitait. Sous les nuisettes transparentes, on voyait le ventre dépourvu de graisse, plat des seins au pubis curieusement arrondi. La peau qui recouvrait le ventre semblait très fine. La plupart des hommes de mon âge auraient jugé ces photos choquantes, moi pas. Je les trouvais au contraire excitantes, émouvantes.

Entendant du bruit dans le couloir qui menait au salon, j’ai refermé prestement l’album, l’ai posé à mes côtés sur le canapé. Avant que mon hôtesse ne pénètre dans la pièce, je me suis levé, me suis dirigé vers la chaîne hi-fi. Me souvenant du prétexte du rendez-vous, je m’attachais à porter sur l’installation un regard professionnel. A vrai dire, il n’y avait pas énormément de réglages à faire. Compte tenu des circonstances de notre rencontre, je m’en doutais quand même un peu. Quand elle entra, Thérèse me trouva absorbé par le réglage du son. J’étais gêné par ce que je venais de voir et ne souhaitais pas en parler avec elle. En fait, j’ignorais si elle savait ce que j’avais vu ou si elle m’avait délibérément laissé seul avec l’album afin que je le voie. La solution la plus sage était le silence. Comme toujours.

Pendant que je réglais l’installation hi-fi, Thérèse me regardait. Elle se tenait dans mon dos, à un mètre derrière moi. Elle ne fit aucune allusion aux photos. Evidemment, la chaîne diffusait un tango. Quand j’eus terminé les réglages, je me relevai en me tournant. Dans son peignoir blanc, Thérèse me souriait en écartant les bras. C’était une invitation à la danse.

— Aimeriez-vous apprendre ?

Ni elle, ni moi n’étions dupes. Il fallait simplement trouver un prétexte à la rencontre des corps. De ce point de vue, le tango est un excellent prétexte, et il y avait dans le séjour une zone dégagée permettant de se livrer à ce genre d’exercice.

Tenant son corps dans mes bras, j’eus l’impression qu’il était très mince, à l’exception des hanches et des fesses. Curieusement, elle avait conservé à ces zones le corps d’une femme épanouie de quarante ans. Du coup, elle m’apparut extrêmement désirable. Ses mains se posaient sur mes hanches, mon dos, mes fesses parfois, pour guider le mouvement. Thérèse riait, elle était souple, en forme. Moi, en revanche, j’étais particulièrement maladroit. Et puis, j’avais chaud... très chaud. J’étais en nage. Alors vint la proposition qui permettait de faire basculer la situation dans un nouveau registre. Elle m’a proposé d’aller prendre une douche. Pourquoi pas !

A la fin de ma douche, j’ai décidé de revenir nu dans le séjour. Après tout, Thérèse et moi connaissions les tenants et les aboutissants de la rencontre, alors autant en venir au fait. Mais elle ne se trouvait pas dans le séjour. Je me suis dirigé vers ce que je pensais être sa chambre. Elle était là. Elle avait ôté son peignoir. Elle portait une nuisette noire en tissu transparent. Le vêtement partait de la lisière de la poitrine pour s’arrêter sur le haut des cuisses. Sous la transparence, je pouvais distinguer les seins, leurs pointes étonnamment gonflées. Je voyais aussi qu’elle portait une culotte de dentelle noire, transparente elle aussi. Elle n’avait pas de porte-jarretelles. Ses bas étaient munis d’élastiques qui enserraient ses cuisses. Elle était allongée sur son lit, en chien de fusil.

Quand elle me vit entrer dans la chambre, elle leva la tête vers moi en s’appuyant sur son coude et en ouvrant ses jambes de manière totalement impudique. La culotte bâillait, laissant deviner les grandes lèvres de la chatte. Peut-être à cause de la couleur de sa lingerie, la peau de Thérèse me parut alors exceptionnellement blanche. Peut-être aussi à cause de la couleur argentée de sa chevelure. A bien l’observer, cette femme n’était pas aussi maigre que je l’avais cru. Certes, sa peau n’était plus celle d’une nymphette et l’on pouvait y discerner ça et là quelques plis. Mais elle avait gardé un corps très bien proportionné auquel l’âge avait ajouté un certain charme.

Je vins m’allonger auprès d’elle et posai mes lèvres sur les siennes. Aussitôt, sa main s’empara de mes testicules. Pendant que nos langues s’entremêlaient, elle les manipulait avec douceur, évitant soigneusement ma queue... J’avais posé ma main sur sa hanche que je caressais doucement. A certains moments, je tirais la langue, la contractais pour la rendre plus raide. Comprenant l’intention, Thérèse la prenait entre ses lèvres, la suçait comme s’il s’agissait d’une petite bite.

Puis, je descendis vers la portion de peau blanche entre la nuisette et le haut des bas. Au contact direct de ma main sur sa peau, Thérèse frémit, laissa échapper un gémissement. Elle avait gardé les jambes écartées. J’ai posé avec d’infinies précautions mes doigts sur sa chatte protégée par la culotte de dentelle noire. A ce contact, Thérèse ne put s’empêcher de crisper ses doigts sur mes couilles, qu’elle caressait encore. Son parfum était toujours aussi fort, mais à présent, je commençais à sentir aussi les odeurs de son corps. J’avais glissé mon index dans sa culotte, je caressais ses petites lèvres, en évitant son clitoris. Nos langues s’entremêlaient toujours dans un va-et-vient frénétique.

A vrai dire, ses petites lèvres n’étaient pas vraiment petites. Elles dépassaient largement de la chatte, comme des babines. De chienne. Chienne en chaleur. Je pouvais les pincer entre mes doigts, les faire sortir de la culotte, dont j’avais écarté le côté. Perturbé par ces attouchements, je n’avais pas encore remarqué que Thérèse avait la fente du sexe lisse. Cette découverte m’excita au plus haut point. D’autant qu’elle passa sa main derrière ma tête en m’intimant l’ordre de poser mes lèvres sur sa chatte.

Couchée sur le dos, elle avait les jambes très écartées, les genoux relevés. Les petites lèvres de son sexe dépassaient du bord de sa culotte ; elles pendaient presque entre ses fesses. Plus haut vers le pubis, je pouvais voir quelques poils roux s’échapper du tissu. Mais la fente de son sexe était parfaitement visible, en raison de la transparence de la culotte et de l’absence de poils sur la chatte elle-même. Je pris alors les petites lèvres de Thérèse dans ma bouche, les aspirant franchement. Dans un mouvement de va-et-vient, je les ai sucées pendant plusieurs minutes. Elle a posé ses mains sur ma tête, qui se trouvait entre ses jambes écartées. Elle gémissait de plus en plus fort en agitant le bassin. Par moments, je sentais la pression de ses mains sur mon crâne afin que je pose enfin ma langue sur son clitoris. Mais je ne cédais pas, me contentant de sucer ses lèvres roses et gonflées.

Quittant un moment le sexe de Thérèse, je me suis intéressé à son ventre. Comme j’avais pu le voir sur les photos, la peau était fine. Elle était allongée sur le dos ; on ne voyait pas les plis qui apparaissaient sur les photos quand elle se tenait debout. Je léchais le nombril pendant que mes doigts continuaient à masser la chatte, sous la culotte. Elle ondulait toujours du bassin en caressant mes cheveux. Elle était heureuse. A un moment, je suis remonté à ses seins, prenant tour à tour les tétons entre mes lèvres. Mais je compris vite que ce genre de caresse ne l’intéressait pas...

Thérèse était à présent à quatre pattes, sa nuisette remontée sur ses reins. Ses petites lèvres pendaient sous les plis de sa culotte. J’avais la tête entre ses jambes, bouche ouverte, langue tendue. Par à-coups, elle basculait son bassin afin que son sexe vienne rencontrer ma bouche. La léchant ainsi, ou bien léché par elle ? Je me masturbais doucement, essayant au possible de retenir mon éjaculation. Et puis, Thérèse se fit plus pressante. Ecartant le pli de sa culotte, elle vint placer son clitoris sur ma langue. A partir de ce moment, elle se mit à bouger son bassin de façon mécanique, cherchant son plaisir. Elle gémissait de plus en plus fort ; son sexe laissait échapper un liquide qui m’inondait le visage. Finalement, elle lâcha un râle ultime, étonnamment aigu ; je compris qu’elle avait joui.

A ce moment, elle s’affala, vidée de ses forces. Relevant la jambe, elle se laissa tomber sur le dos, à côté de moi. Sa nuisette relevée sur son ventre, sa culotte entortillée entre ses jambes, ses bas descendus aux genoux, elle se tenait couchée sur le dos. Ma tête sur son épaule, je caressais son ventre et ses seins. J’ai essayé de passer un doigt sur sa chatte, mais elle prit ma main, la détourna. Je repris la sienne, la posai sur mon sexe gonflé. Thérèse comprit alors que j’étais encore sous tension, elle entreprit de me branler. Pendant qu’elle tirait sur ma bite d’un mouvement régulier, elle poussa ma tête et vint poser la sienne sur mon épaule. Ainsi, sa bouche était tout près de mon oreille. Elle me masturbait avec délice, tirant sur mon prépuce de plus en plus fort, mais aussi de plus en plus lentement. Elle me soutirait des gémissements à chaque mouvement. Dans le même temps, elle donnait de petits coups de langue dans mon oreille, et je pouvais entendre son souffle accélérer au rythme du mien. Sentant la raideur extrême de ma queue dans sa main, Thérèse devina que j’étais prêt. C’est ce moment qu’elle choisit pour me glisser à l’oreille :

— Alors, petit vicieux, tu as aimé mes photos ? Tu as vu quelle chienne je suis ?

Ces mots déclenchèrent mon orgasme. Je jouis abondamment. Pendant mon éjaculation, elle a maintenu ma queue à la verticale. Le sperme inondait sa main, puis dégoulinait sur mes couilles. Peut-être aimait-elle cela ? Peut-être était-ce une manière de remerciement ? Elle se pencha sur moi, lécha jusqu’à la dernière goutte le sperme qui avait coulé entre mes jambes.

*

* *

Les semaines qui suivirent, j’ai rencontré Thérèse à plusieurs reprises. Selon un scénario devenu immuable, elle me recevait en peignoir, m’offrait un verre de porto. Puis je prenais ma leçon de tango... A chacune de nos rencontres, nous expérimentions de nouveaux jeux ou de nouvelles positions, en restant cependant dans des registres somme toute banals. En fait, ce qui m’excitait le plus était la véritable leçon de tango qui se déroulait avant nos ébats. Je ne pouvais alors m’empêcher de songer aux lèvres intimes de Thérèse qui pendaient entre ses cuisses, retenues par le tissu de son string ou de sa culotte. Son corps vieillissant m’excitait, et cette excitation m’inspirait un sentiment de culpabilité. Thérèse était intelligente, intuitive. Elle avait sans doute identifié tout ça avant que je m’en rende compte moi-même. Je crois aujourd’hui que c’est pour cette raison qu’elle voulut donner une orientation nouvelle à notre relation.

Il y eut d’abord un changement dans sa chambre : elle fit installer un miroir sur la porte du placard qui jouxtait le lit. Ainsi, non contents de jouir de l’image directe de nos corps, nous pouvions désormais en contempler les reflets sous un angle différent...

J’étais allongé sur le dos, mon sexe offert à son regard. Thérèse, à genoux sur le bord du lit, penchée sur mon torse, léchait mon ventre à petits coups de langue. Tournant ma tête vers elle, je pouvais voir ses seins qui pendaient sous la nuisette. Dans le miroir, je voyais ses fesses et les longues lèvres qui pendaient entre ses jambes. Je savais que bientôt, elle dégagerait mon gland, poserait le bout de sa langue sur mon prépuce, le titillant jusqu’à ce que se mette à couler le liquide qu’elle aimait tant. Thérèse a écarté les jambes. La ficelle de son string passait exactement sur la ligne médiane de sa chatte. Ses petites lèvres pendaient de chaque côté de la fine bande de tissu. Obscènes, bestiales, elles se balançaient dans le vide.

Couché sur le dos, j’ai posé ma main au-dessus de ma tête, sur l’oreiller. Je ne sais pour quelle raison me vint l’idée de la glisser sous l’oreiller. Là, mes doigts rencontrèrent « l’objet ». Il était à la fois mou et rigide. M’en saisissant discrètement, je tentai d’en apprécier les proportions. C’était un cylindre dont j’estimais la longueur à une vingtaine de centimètres et le diamètre à cinq environ. Une de ses extrémités était arrondie ; l’autre s’évasait pour former une sorte de pied ou de bouchon. Prenant conscience qu’il s’agissait d’un godemiché en latex, je sentais ma bite se tendre à l’extrême. Ainsi Thérèse était-elle encore plus vicieuse que je l’avais imaginé. En l’absence d’homme, elle utilisait ce palliatif pour se donner du plaisir. Cette pensée déclencha chez moi une vague d’excitation irrépressible.

Thérèse avait maintenant mon gland tout entier dans sa bouche. Elle faisait aller et venir ses lèvres ridées sur la peau rose et tendue. Les mouvements de sa tête se répercutaient dans tout son corps. Les lèvres de sa chatte luisaient, imprégnées de son liquide intime. J’ai fermé néanmoins les yeux en serrant ma main autour du sexe de latex caché sous l’oreiller ; mon pouce relevé en pressait le gland. Le souffle coupé, j’ai lâché ma semence dans la bouche de ma vieille maîtresse. En relevant la tête, j’ai vu que ses lèvres étaient maculées du liquide blanc et crémeux. Mais après quelques mouvements de langue, elle avait avalé l’intégralité de mon éjaculation. Après quoi, comme elle le faisait souvent, elle s’allongea à mon côté, posant sa tête sur mon épaule. Sans crier gare, elle enfouit sa main sous l’oreiller pour venir la poser sur la mienne, qui tenait toujours le sexe synthétique. Nos bouches n’étaient séparées que de quelques centimètres. Je pouvais sentir l’odeur de sperme qui se dégageait de la sienne. Je voulus relâcher la pression de ma main autour du godemiché, mais d’un mouvement ferme de la main, Thérèse plaqua mes doigts sur l’objet.

— As-tu aimé ?

Parlait-elle de la fellation ? De la découverte que je venais de faire ? Ou de la crispation de ma main sur la queue en latex ? Sans réfléchir davantage, je répondis par l’affirmative.

Thérèse ne fit aucun commentaire. Elle se contenta d’enserrer ma cuisse entre les siennes. Comprenant l’intention, j’ouvris un peu les jambes afin que sa chatte puisse venir frotter franchement contre ma cuisse. Au début, le frottement était assez rêche, mais bientôt, je sentis qu’elle avait imprégné ma peau de son lubrifiant naturel. Elle ondulait de haut en bas contre ma cuisse, lâchant à chaque passage davantage de jus. J’avais posé ma main sur ses fesses et j’accompagnais ses mouvements. A chaque bascule du bassin, Thérèse gémissait. Je sentais qu’elle était en train de se perdre dans son plaisir. Finalement, elle émit un bruit rauque en se raidissant. Elle était penchée contre moi, sur le côté, et elle remuait à la manière d’un homme, faisant aller et venir son bassin d’avant en arrière. Les yeux fermés, la bouche étrangement relâchée, elle était en train de jouir.

*
*     *

Ni elle ni moi n’avons évoqué le sexe en latex. Je pensais que j’avais pénétré un secret de la vie intime de ma maîtresse, et qu’il était inconvenant d’y revenir. Après tout, pourquoi une vieille femme n’aurait-elle pas droit au plaisir ? C’était son problème. Dans le même temps, sans me l’avouer vraiment, certaines questions me tarabustaient. D’abord, ayant constaté le peu d’enthousiasme de Thérèse pour mes pénétrations, je me demandais si elle ne préférait pas sentir dans sa chatte les proportions généreuses de son gode, plutôt que celles de ma modeste bite. Mon seul avantage résidait dans ma capacité à produire le sperme que Thérèse aimait tant. Mais il y avait autre chose. Confusément, je pensais qu’elle m’avait surpris en flagrant délit d’orgasme alors que je tenais dans ma main un sexe d’homme. J’en étais vaguement honteux. Pourtant, au cours des rendez-vous qui suivirent la découverte du gode, je glissais ma main sous l’oreiller... sans succès. Thérèse ne me le dit pas tout de suite, mais elle avait remarqué mon geste. Elle l’avait même prévu. En fait, sans que je le sache, Thérèse avait entrepris de me faire franchir les barrières de mes inhibitions.

C’était un samedi. Elle m’avait appelé vers onze heures pour me proposer une leçon. Je n’en avais pas envie, mais elle avait le don de me manipuler. Dans une formule équivoque, elle me promit une surprise, dont je ne savais si elle concernait la leçon de tango ou la séance de sexe qui suivrait. Thérèse avait une grande expérience des hommes et de leurs faiblesses. Elle connaissait le désir irrépressible qui s’empare parfois d’eux et les conduit à faire n’importe quoi. Elle en jouait avec aisance pour arriver à ses fins. Le dégoût qui s’emparait parfois de moi avait pour origine le côté vicieux de cette femme. Mais c’était aussi ce qui m’attirait chez elle. Ce jour-là, une fois de plus, au téléphone, elle avait su toucher ma corde sensible.

A dix-sept heures, j’ai sonné à sa porte.

Contrairement à son habitude, Thérèse n’était pas en peignoir. Elle portait un tee-shirt rose clair et une jupe d’un rose plus foncé, trop courte pour une femme de son âge. Elle tirait dessus en s’asseyant sur son canapé, mais sa jupe ne lui permettait pas de dissimuler la culotte qu’elle portait dessous. C’était une culotte large, en coton blanc, semblable à celles que portent les sportives ou les jeunes filles. La seule différence résidait dans l’étroitesse de l’entrejambe qui laissait entrevoir une des grandes lèvres obscènes. Quand elle se releva pour aller chercher la sempiternelle bouteille de porto et les deux verres, Thérèse se retourna. Je vis alors le blanc de la culotte à la lisière de la jupette rose.

Revenant vers moi le plateau à la main, Thérèse savait qu’elle avait réussi son coup. La voir ainsi, habillée en gamine, la rendait plus désirable que jamais – en dépit, ou plutôt à cause de son âge ! Elle le savait. Elle savait qu’en s’asseyant à mes côtés sur le canapé, une jambe repliée sous l’autre, il m’était impossible de ne pas voir sous sa petite jupe. Elle savait que son tee-shirt ne pouvait dissimuler ses seins libres, puisqu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Elle savait aussi que j’avais commencé à bander, et que déjà, mon gland s’humectait de liquide transparent.

Ce jour-là, il n’y eut pas de leçon de tango. Je me jetai sur elle, l’embrassai goulûment. Je n’avais qu’une envie : mettre mes doigts dans sa chatte baveuse, la voir me sucer la bite, avant de boire mon sperme. Elle m’entraîna dans sa chambre et, pour la première fois depuis le début de notre relation, elle se mit nue. Vu sa tenue sommaire, cela ne lui prit que quelques secondes. Pendant que je me déshabillais à mon tour, elle se collait à moi, passant ses mains sur mon torse, mes fesses, mon dos. Pour retirer mon pantalon, je dus m’asseoir sur le lit. Ce faisant, mon visage se trouvait au niveau du pubis de ma vieille maîtresse qui était restée debout. A plusieurs reprises, elle donna des coups de bassin en avant, à la manière d’un homme qui simule le coït. Ainsi, avec la plus grande obscénité, Thérèse m’offrait ses petites lèvres qui dépassaient largement de sa chatte ornée de quelques poils roux.

— Viens lécher ta cochonne... J’ai tellement envie...

J’étais à nu, assis sur le lit. Thérèse continuait à frotter son pubis contre mon visage. Elle balançait son bassin d’avant en arrière de façon régulière, collant puis décollant sa chatte de ma bouche. Elle a posé les mains sur mon crâne pour mieux me contrôler.

— Allez, sors ta langue... fais du bien à ta vieille salope !

N’y tenant plus, elle poussa sur mes épaules, afin de me pousser sur le lit, couché sur le dos, la queue offerte à son regard. Elle vint sur moi à califourchon, prit ma figure dans ses mains pour placer sa chatte sur ma bouche.

— Lèche-moi, petit salaud... Viens bouffer la chatte de cette pute de Thérèse...

Nous nous retrouvions ainsi dans la position de nos premiers ébats. Elle sentait toujours aussi bon, mais elle était animée d’une violence que je ne lui connaissais pas. Elle écrasait sa grosse moule visqueuse contre ma bouche. Je devais faire attention à ne pas la blesser avec mes dents tant la pression était violente. Je me suis emparé de ses fesses à pleines mains ; je léchai comme si je tenais une pastèque grande ouverte au-dessus de mon visage. Puis elle bascula pour se placer tête-bêche. La taille de nos deux corps permettait que ma bouche soit à la hauteur de son sexe, pendant qu’elle pouvait sucer le mien sans effort. Elle bougeait son bassin de façon que ma bouche accomplisse un parcours complet : de son anus à son clitoris. A chaque mouvement, elle ahanait. Parfois elle lâchait une courte phrase :

— Vas-y, mon chéri... fais jouir ta vieille cochonne...

Ou encore :

— C’est ça... bouffe-moi le cul, mon amour... je me sens tellement sale, ce soir !

Entre deux phrases, elle prenait ma queue dans sa bouche, la suçait frénétiquement. Ou alors, elle léchait mes couilles, ou bien elle les gobait ; ça me faisait mal quand elle les aspirait. Et puis, elle lâcha soudain :

— Regarde sous l’oreiller... donne-moi du plaisir avec ça, mon chéri !

Je ne compris pas. Elle répéta :

— Prends le gode ! La sale bite qui fait bien jouir !

Je glissai ma main sous l’oreiller, trouvai l’objet en latex. Il me parut plus gros que la fois où je l’avais découvert. Je m’en emparai, le sortis de sa cachette. Il était étonnamment réaliste, rose et nervuré, à la manière d’un vrai sexe d’homme. Thérèse ne suçait plus. Elle était sur moi à quatre pattes, la tête posée sur le côté, les fesses dressées en l’air. Je pris le gode à pleine main, le présentai à l’entrée du vagin. J’avais l’intention de l’introduire avec douceur dans la chatte détrempée. A ma stupéfaction, passant une main derrière elle, Thérèse s’empara de l’objet, se le fourra tout entier dans le vagin.

— Regarde comment on fait du bien à une vieille salope lubrique...

Prononçant ces mots, elle entama un ample mouvement de va-et-vient avec sa main. Puis relâchant l’engin qui, tout gluant, me retomba sur le visage, elle implora :

— Allez... sois gentil, fais-moi-le...fais-le à ta chienne en rut !

Thérèse était sur le lit, à quatre pattes. J’étais placé derrière elle, à genoux. Je tenais le gode à deux mains, et je l’enfonçais mécaniquement dans sa chatte. Elle accordait les mouvements de son cul à mes allers-retours. A chaque pénétration, elle lâchait un bruit rauque, calé sur le rythme de sa respiration. De là où j’étais, je pouvais voir mes doigts fouiller entre ses lèvres, triturer son clitoris. Ses cuisses étaient imprégnées de son jus intime. La sombre rosette de son anus se contractait au rythme des pénétrations. Les cris de Thérèse se faisaient de plus en plus aigus...

— Oui... oui... tu me fais du bien... Fais-moi jouir... fais jouir ta vieille pute qui a chaud au con !

Elle ne parlait plus, se contentant d’un gémissement rauque venu du plus profond de son ventre. Elle continuait à se masturber, en proie à de violentes convulsions. A chacun de ses coups de reins, un liquide transparent s’échappait de sa chatte, comme si elle éjaculait. Mes mains glissaient sur le gode ; j’avais du mal à maintenir le rythme des pénétrations désiré par Thérèse. Mais finalement, je sentis qu’elle s’apaisait, satisfaite. Je ralentis le rythme des va-et-vient jusqu’au moment où elle repoussa mes mains et le gode. Quand elle retira l’engin de sa chatte, un flux de liquide s’écoula entre ses jambes pour inonder les draps. Enfin, elle se laissa retomber sur le côté. Je crois qu’elle était comblée. Je ne l’avais jamais vu jouir comme ça.

*
*     *

Thérèse paraissait inerte. Elle s’est endormie couchée sur le dos. Je me suis dégagé doucement pour ne pas la réveiller. L’instrument de latex était posé à ses côtés. Encore gluant, toujours aussi provoquant. Je l’ai dit, il mesurait bien vingt centimètres de long. Quant à sa circonférence, je l’estimais à six centimètres. Si, comme je le supposais, Thérèse s’était habituée à son usage, il n’était pas étonnant qu’elle préfère cet instrument à mon sexe qui, en comparaison, paraissait ridicule. Dans un élan de curiosité, j’ai placé le gode sur mon pubis. Ce geste déclencha mon excitation. Je contemplais les nervures qui traversaient le gode du pied à la base du gland. Contrairement au mien qui était large, le gland était pointu, taillé en tête d’obus. Cet objet m’attirait, je me mis à bander. La comparaison était cruelle. Il manquait à ma queue au moins huit centimètres de longueur. En revanche, je trouvais que la circonférence de mon sexe n’était pas si différente de celle du gode en latex, un centimètre de différence tout au plus.

A un moment, j’ai simulé le geste de la masturbation en maintenant l’engin contre mon pubis et en me contemplant dans le miroir. Voilà l’impression que devaient ressentir les hommes bien membrés ! Je l’avoue, j’aurais aimé avoir un sexe d’une telle dimension. Même si je savais que toutes les femmes n’étaient pas comme Thérèse et que certaines n’appréciaient pas la démesure.

Quand elle se réveilla, je tenais toujours l’objet de plaisir dans les mains.

— Tu vois, les vieilles veuves comme moi ont parfois besoin de petits artifices...

Je lui fis remarquer que « l’artifice » n’était pas si petit que ça. Elle m’adressa un sourire gêné. Profitant de mon avantage, j’ai demandé :

— Tu t’en sers souvent ?

— Oui, bien sûr... je me donne beaucoup de plaisir avec... ça te choque ?

Non, évidemment, ça ne me choquait pas. Je l’imaginais en train de se servir de l’instrument ; cette pensée me fit bander à nouveau.

— Tu veux voir comment je fais quand je suis toute seule ?

Maintenant, c’est moi qui étais gêné – autant que curieux. Je ne savais quelle contenance adopter. Sans attendre ma réponse, Thérèse se mit à genoux sur le lit, cala le gode derrière elle, entre ses pieds. Puis lentement, elle s’assit dessus, faisant pénétrer l’engin dans sa chatte encore trempée. Tout en faisant ça, elle me fixait sans vergogne, un léger sourire figé aux lèvres.

— Hum... c’est bon, dit-elle en fermant les yeux. Quand je le fais comme ça, j’imagine aussi que je suce une jolie petite bite... comme la tienne.

Je ne me fis pas prier, je lui ai présenté ma queue.

— Tu comprends vite, cochon ! Allez, viens me donner ce que j’aime.

Mais elle ne suça pas longtemps. A peine avais-je commencé à ressentir les prémisses du plaisir, elle lâcha ma queue, se rassit sur le lit, rejetant le gode dans les draps.

— Mais j’en ai d’autres... plus petits et vibrants !

Disant ces mots, elle plongea la main dans le tiroir de la table de nuit, en extrait un vibromasseur tout blanc, plutôt court, strié sur toute sa longueur. J’étais resté dans la position où elle m’avait laissé, à genoux devant elle sur le lit, la queue tendue. Elle me faisait face, jambes écartées, le dos appuyé au chevet du lit.

— Avec celui-là, je fais comme ça...

Elle mit en marche le petit moteur qui provoquait les vibrations, puis plaça le jouet sur sa moule, le faisant glisser du clitoris à l’entrée du vagin.

— Tu vois... comme ça, je me contente de faire vibrer mon petit bouton. Tu veux essayer ?

Devinant que je pensais qu’elle voulait m’enfoncer son jouet dans le cul, elle ajouta :

— Non pas là... sur le bout de ta queue... viens.

Elle me fit allonger à ses côtés, bien à plat. Ma bite recourbée ne touchait plus mon ventre tellement elle était raide. Elle en approcha son visage, laissa glisser un filet de salive sur mon gland. Puis elle appliqua doucement la pointe du vibro sur la partie la plus sensible, tout doucement. Elle tenait l’engin comme un stylo, dessinant de minuscules cercles sur mon prépuce découvert. La sensation était exquise. Les vibrations envahissaient toute ma verge. Parfois, elle interrompait le contact pour regarder ma queue se soulever, comme si celle-ci réclamait la nouvelle caresse qu’elle venait de découvrir.

— Ça te plaît ? Maintenant, tu comprends pourquoi je m’en sers si souvent !

Quand elle appliqua la pointe du vibro plus fort sur la base du gland, la sensation fut intense. Je sentis le sperme monter dans ma bite, s’épancher lentement sur mon ventre. Et quand Thérèse prit ma queue dans sa bouche, une dernière contraction de plaisir me fit éjaculer une fois encore.

LE RÉCIT DE THÉRÈSE

CHAPITRE II

Mon jeune amant

Depuis la fin de notre aventure, Maxime raconte beaucoup de choses sur moi. La plupart sont exactes ; je n’en ai pas honte. Les révélations sur ma conduite ne me dérangent pas. Ce qui me dérange, c’est que Maxime oublie certains détails dont il n’est pas fier. Alors, tant pis pour lui, il n’avait qu’à pas commencer le déballage. Il ne dit rien de notre première rencontre, alors qu’il était adolescent et moi, déjà, une femme mûre. Je n’en dirai rien non plus. Les brûlants souvenirs en question me sont trop précieux pour que j’en fasse étalage. Disons qu’ils m’aident à vivre, et c’est déjà beaucoup.

Quand il se présenta chez moi, après nos retrouvailles dues au hasard, Maxime se tenait dans l’encadrement de la porte, un bouquet de fleurs à la main. Il se dégageait des fleurs une curieuse odeur de bonbon. Mon jeune invité fut surpris par ma tenue. J’étais en peignoir rose. Nous nous fîmes la bise. Maquillée avec discrétion, j’avais choisi le parfum le plus léger que je possède. En posant ses lèvres sur mes joues, Maxime serra maladroitement mon épaule. Je le fis entrer dans l’appartement, l’entraînai au salon. Il était mal à l’aise. Je m’employai donc à détendre la situation. S’il était là, maintenant, chez moi, c’était bien parce que les femmes de mon âge ne lui étaient pas indifférentes.

Pour parvenir à mes fins, il me fallait susciter son désir tout en évitant de le choquer. Je lui proposai donc de s’asseoir sur le canapé pendant que je m’installai près de lui. En maintenant une distance raisonnable entre nous, et en veillant à ce que rien ne paraisse de ce que je portais sous mon peignoir.

Sur la table basse, près du canapé, j’avais disposé un plateau avec deux verres et une bouteille de porto. Naturellement, j’orientai la conversation vers la musique et la danse, puisque les circonstances de notre rencontre leur étaient liées. Maxime jouait le jeu tant bien que mal. Le fait que je le reçoive en peignoir l’avait sans doute perturbé. Je me demandais s’il ne bandait pas déjà en s’imaginant ce que je portais dessous. Il fallait à tout prix éviter de le brusquer. L’occasion était trop belle, pour une femme de mon âge, d’avoir pu mener un homme si jeune jusqu’ici.

Je déployais devant lui tous mes talents de conversation et je lui servis du porto à deux reprises. L’alcool aidant, il se détendait pendant que je lui racontais, par bribes, un tas de mensonges sur ma vie personnelle.

Pensant que le moment était venu de franchir une étape, je réorientai la conversation sur la danse de salon. Tout cela n’avait pour objectif que ce qui allait suivre. Je lui proposai de regarder un album de photos de moi, ce qu’il accepta sans difficulté. Cette fois, le sentant détendu, je ne fis aucun effort pour retenir l’entrebâillement de mon peignoir quand je me levai. Revenant vers lui l’album à la main, je m’installai franchement à ses côtés sur le canapé. Pour lui montrer les photos, que je commentais abondamment, je me penchais en avant afin qu’il glisse un œil dans l’échancrure du peignoir. Feignant la plus grande naïveté, je laissais ma main traîner sur son genou, son avant-bras. Sa réaction se fit attendre plus que je ne l’aurais pensé. Mais finalement, alors que j’avais la tête penchée sur l’album, il s’inclina lui aussi pour venir placer son visage tout prêt du mien. L’occasion était trop belle, il ne fallait pas la rater. Je posai donc franchement ma main sur son bras que je caressai quelques secondes. Je sentis qu’il se raidissait, surpris par ce contact. Alors je me levai promptement en posant l’album sur ses genoux.

— Je vous laisse feuilleter la suite... je reviens dans deux minutes... il faut que je mette les fleurs dans un vase...

Il fallait qu’il ait le temps de feuilleter l’album jusqu’au bout. Si possible, il fallait aussi que le doute subsiste ensuite sur ce qu’il avait vu ainsi que sur ce que j’avais voulu lui montrer. Je laissai donc passer dix bonnes minutes avant de revenir. En prenant soin d’annoncer bruyamment mon retour. Quand je pénétrai à nouveau dans le salon, Maxime était penché sur la chaîne hi-fi, absorbé par ses réglages. Il faut dire que lors de notre rencontre, c’était le seul prétexte qui m’était venu à l’esprit pour l’attirer chez moi. Ce n’était pas une mauvaise idée, compte tenu de sa profession.

Pendant qu’il procédait aux derniers réglages, je me plantai derrière lui, immobile, attendant qu’il en ait terminé. Je le sentais très excité. J’étais sûre qu’il avait regardé mes photos. Tout avait parfaitement fonctionné. Mieux encore, la timidité de Maxime rendait les choses plus faciles. Il se garda de faire allusion aux photos. Bien sûr, j’avais pris soin de laisser un disque de tango sur la chaîne. Quand il se releva, se tourna vers moi, je n’avais plus qu’à l’inviter à danser...

Maxime était plus grand que moi, mince, peu musclé. Mais il convenait à mes besoins du moment. Il ne savait pas danser le tango. Aussi fallut-il que je prenne des initiatives, lui ordonnant de poser ses mains sur telle ou telle partie de mon corps. Pour ma part, je n’hésitai pas à poser les miennes sur ses hanches, ses fesses. C’était plutôt drôle. D’autant qu’il avait très chaud. Il me vint alors une idée... Pourquoi ne pas lui proposer de prendre une douche ? C’était incongru, mais après tout, je connaissais bien les intentions qui l’animaient en venant chez moi. Maxime aimait les « vieilles cochonnes », comme disaient les hommes de son âge. Non seulement, je possédai les « qualités » en question, mais j’avais conservé certains des charmes de ma jeunesse. Je représentai sans doute pour lui un objet de fantasme. Quand je lui fis la proposition, il n’hésita pas. Je lui montrai la salle de bains, j’allai l’attendre patiemment dans la chambre.

Quand il y pénétra, il était nu. Le haut de son corps était dépourvu de toute pilosité. Les poils commençaient à poindre au-dessous de son nombril. Pendant qu’il s’avançait vers moi, je posai mes yeux sur son sexe. Ce dernier pendait entre ses jambes, de taille plutôt réduite, mais raisonnable. En revanche, ses testicules paraissaient tout petits. Il avait le ventre plat, et deux sillons partaient du haut de ses hanches en direction du pubis, dessinant un triangle parfait. J’étais étendue sur le lit, en chien de fusil. Dès que je le vis, je levai la tête vers lui en m’appuyant sur un coude. Puis j’ouvris les jambes. Je savais que ce geste allait l’exciter. J’étais vêtue de noir... nuisette, culotte, bas, tout transparent. Ce genre de lingerie affole les hommes. J’avais rangé mes lèvres intimes dans ma culotte, les enfouissant même un peu dans mon vagin. Je ne voulais pas qu’il découvre ce détail trop rapidement.

En s’allongeant près de moi, il vint m’embrasser. Ses petites couilles m’avaient plu. Aussi, je les pris dans ma main. J’aimais leur texture. J’avais envie de les prendre dans ma bouche. Il était très adroit avec sa langue, qu’il faisait aller et venir entre mes nymphes, à la manière d’une petite bite. Quand il posa sa main sur ma chatte, je frémis. Il la caressait à travers le tissu de la culotte. Puis il glissa un doigt sous l’étoffe ; je me raidis.

Depuis mes premières expériences sexuelles, je redoutais la réaction de mes partenaires à la découverte de la « monstruosité » de mes petites lèvres. Elles étaient si longues... dépassant de la fente sur plusieurs centimètres ! Quand je portais des strings, il arrivait fréquemment qu’elles finissent par pendre de part et d’autre de la fine bande de tissu qui passait entre mes cuisses. Parfois aussi, elles dépassaient ensemble du même côté. J’avais honte de cette particularité. Avec l’âge, ce que je considérais comme « mon défaut » s’était aggravé. Pourtant, je savais que certains hommes adoraient ça. Ils les suçaient comme de minuscules testicules.

Maxime devait faire partie des hommes en question : tout en continuant à m’embrasser, il les avait extraites de la culotte ; il tirait dessus. Ses baisers et ses caresses me comblaient de bonheur. Gardant ses couilles dans ma main, je sentais sa queue bien raide frotter contre mon poignet. N’y tenant plus, je posai ma main sur sa tête pour la diriger vers mon sexe. Plus que tout, je voulais qu’il me lèche. J’écartai les jambes, espérant sentir le contact de sa langue sur mon bouton d’amour. Mais il se concentra d’abord sur mes lèvres, les suçant et les aspirant dans sa bouche. D’une main il avait écarté l’entrejambe de mon sous-vêtement, afin de dégager la chatte. A chaque aspiration, je sentais une tension sur mon clitoris. C’était si bon... Enfin, il me fit basculer, lui couché sur le dos, moi à califourchon. Il me lécha ainsi jusqu’à ce que je jouisse en de violentes secousses qui envahirent mon ventre. Je savais que s’écoulait de mon vagin un flux de liquide qui accompagnait toujours mes orgasmes. Mais pas un instant me vint à l’esprit que mon nouvel amant pourrait en être gêné. Au contraire, l’idée que j’étais en train de lâcher tout mon jus dans sa bouche et sur son visage m’excitait encore plus. Mon plaisir fut intense.

Pour remercier mon jeune lécheur, je me couchai à ses côtés, puis j’entrepris de le masturber tendrement. Son sexe était raide entre mes doigts. A chacune des tensions que j’exerçais sur son prépuce, Maxime gémissait comme une femme. J’aime ces gémissements chez les hommes : ils traduisent leur abandon au plaisir. Et j’aime la faiblesse des hommes, leur vulnérabilité quand ils jouissent.

Finalement, je sentis sa bite gonflée au maximum, je compris qu’il allait éjaculer. Je ralentis mes mouvements afin que son plaisir soit le plus profond possible. Quand survint la première giclée de sperme, je glissai dans son oreille une allusion aux photos. Tout son corps se raidit ; je sentis un liquide chaud couler le long de ma main. Quand il eut terminé, je me penchai sur son sexe, léchai tout le sperme étalé sur son ventre et sur ses délicieuses petites couilles.

J’étais ravie d’avoir rencontré Maxime. A présent qu’il avait joui entre mes mains, qu’il avait goûté à mes sucs intimes, je savais que j’allais pouvoir faire de lui ce que je voulais. Je savais qu’il allait me donner beaucoup de bonheur, et que je pourrais le soumettre à mes caprices.

*
*     *

Le Sauna Club Paradisio, où j’ai retrouvé Maxime, n’était pas du tout un dancing rétro. C’était un lieu de rendez-vous pour couples échangistes. Je m’y rendais parfois avec l’espoir de recruter de jeunes amants. Ce jour-là, je me tenais discrètement dans un coin de la salle de bar. Comme pour tous les clients de l’établissement, mon seul vêtement était une grande serviette de bain en coton blanc. Je l’avais serrée autour de moi. Elle recouvrait mon corps du haut des seins à mi-cuisses. Compte tenu de la nature de l’endroit, j’étais dans une tenue « correcte ». Maxime se tenait au bar, en vêtements de ville, chemise et pantalon. Il n’était pas venu en client. Il installait du matériel de sonorisation. A plusieurs reprises, j’ai capté son regard dirigé vers moi, pendant qu’il discutait avec le patron du club. Alors, avec un coup au cœur, j’ai reconnu le jeune voisin que j’avais déniaisé une dizaine d’années auparavant ! A l’intensité de ses regards, aucun doute : lui aussi m’avait reconnue. Moi, son initiatrice de jadis.

J’attendais le moment où il viendrait me parler. Pour forcer le destin, je lui envoyai brièvement mon plus joli sourire. Cependant, je le savais, Maxime était un timide. J’ai finalement été obligée de faire le premier pas. Je ne le regrette pas. J’aurais adoré l’entraîner immédiatement dans une des cabines dont disposait le Paradisio. Nous aurions fait l’amour en toute impudeur sous le regard de voyeurs complaisants. J’ai préféré prendre patience. Je voulais l’accrocher durablement, cette fois.

Nous discutâmes un long moment, assis côte à côte dans un profond canapé. Je lui parlai de mon goût pour la danse de salon, surtout pour le tango. Il ne paraissait pas attiré par le sujet. En revanche, j’en étais convaincue, il était attiré par moi. Je suis sûre que s’il avait été moins timide, il m’aurait proposé de le rejoindre dans les couloirs obscurs du club. Mais il ne le fit pas. Il se contenta de poser sa main sur mon genou en m’affirmant qu’il aimerait bien me revoir. La partie était gagnée ! Je lui donnai mon numéro de téléphone en lui proposant de passer chez moi, prétextant le réglage de ma chaîne hi-fi. Ensuite, je l’abandonnai pour aller prendre une douche avec l’intention de quitter l’établissement.

*

* *

Le Paradisio était avant tout un sauna. Il y avait aussi une salle de bar. On y trouvait également une salle de cinéma, ainsi que des cabines individuelles où il était possible de s’isoler. Certaines de ces cabines étaient pourvues d’ouvertures, permettant à ceux qui le désiraient de contempler discrètement ce qui se passait à l’intérieur. Elles donnaient sur un couloir sombre où un banc étroit permettait de s’asseoir. Les ouvertures entre la cabine et le couloir étaient situées à des hauteurs variables. Leur taille permettait aux voyeurs et aux exhibitionnistes d’entrer en contact s’ils le désiraient. Elle permettait aussi aux exhibitionnistes de percevoir la présence des voyeurs. En sortant de la cabine de douche, je passai devant l’un de ces couloirs obscurs. A l’intérieur, se tenait un homme assis. La lumière était si faible que je ne pouvais distinguer ses traits, mais je n’eus pas l’ombre d’un doute. C’était Maxime. Cédant à ma nature, je vins m’asseoir sur le banc.

Dans la cabine, il y avait un couple d’exhibitionnistes en train de s’embrasser et de se masturber. Ils étaient nus, couchés sur le côté, face à face, jambes largement écartées. La jeune femme semblait petite, avec un corps très bien proportionné. Le jeune homme était maigre, plutôt petit lui aussi. Sous la main de sa partenaire, le sexe du jeune homme était en érection. Il avait une queue de taille respectable. Tout en se masturbant, ils remuaient le bassin d’avant en arrière, comme s’ils étaient en train de copuler. Manifestement, ils voulaient tout montrer : l’intimité de leurs corps, mais aussi l’indécence de leur désir.

Sur le banc, à mes côtés, je perçus un mouvement. Celui que je pensais être Maxime était en train de se masturber lui aussi. Mes yeux s’étaient habitués à la pénombre du couloir ; sans saisir nettement les détails, je pouvais voir son sexe tendu. En fait, il ne se masturbait pas vraiment. A intervalles réguliers, il se caressait, puis laissait retomber sa main sur le banc. Sa bite était plutôt petite, mais joliment recourbée.

Dans la cabine, la fille avait les jambes écartées. Au bas de la forêt de poils noirs qui recouvrait son pubis et son entrejambe, on voyait le rose de ses lèvres grandes ouvertes. Tout en se masturbant, les deux exhibitionnistes continuaient à s’embrasser, offrant sans pudeur la vue de leur intimité à des inconnus. Soudain, la fille se crispa, rejetant sa tête en arrière. La main du jeune homme accéléra son mouvement. Il appuyait le bout de ses doigts sur le clitoris, dessinant de petits cercles rapides. La jeune femme agita son bassin pendant plusieurs secondes. Manifestement, elle était en train de jouir. Alors, tout doucement, sans un mot, je tendis une main vers la queue de mon voisin voyeur. Lui non plus ne prononça pas une parole. Il se contenta d’offrir son petit sexe à mes caresses. Il avait déjà beaucoup lubrifié ; mes doigts glissaient sur sa jeune bite. Nous nous régalions tous deux du spectacle que nous offraient les deux exhibitionnistes. Tout en caressant mon voisin de la main gauche, j’avais glissé la droite dans le pli de ma serviette. Mes grandes et mes petites lèvres étaient mouillées. C’était un pur moment de bonheur.

La fille de la cabine a lâché la bite de son partenaire. Ce dernier vint à nouveau coller sa bouche à la sienne. Il se masturbait avec des gestes rapides. Finalement, il éjacula contre la cuisse de la fille. Juste avant, j’ai senti la queue de mon voisin se raidir sous mes doigts. Et quand l’exhibitionniste lâcha sa semence sur sa partenaire, ma main devint toute gluante du sperme de mon voisin. Après, tout alla très vite, les deux exhibitionnistes se levèrent ensemble, la jeune femme essuya le sperme qui coulait le long de sa jambe avec sa serviette, ainsi que les quelques gouttes restées sur la banquette, puis le couple déserta la cabine.

Moi-même, je m’empressai de quitter le couloir pour aller me réfugier dans mon vestiaire. J’étais presque sûre que celui dont j’avais caressé le sexe était Maxime, mais je n’en étais pas certaine. En dépit de mon excitation – j’aurais tant voulu qu’il me bouffe la chatte –, je me reprochai presque de m’être laissée aller ainsi. J’étais déjà amoureuse de Maxime.

Je savais qu’il ne me restait plus beaucoup d’années à pouvoir encore séduire de jeunes hommes. Je mentais sur mon âge et soignais mon apparence à l’extrême afin de rester attirante et désirable. Mais chaque jour qui passait venait affadir le peu de charme qui me restait. Heureusement, certains hommes sont fascinés par les femmes plus âgées qu’eux, peut-être parce qu’ils croient qu’elles sont vulnérables. Ils doivent penser que les quinquagénaires un tant soit peu sexy sont moins regardantes et plus faciles à séduire que des femmes plus jeunes. Au fond, je crois que ces hommes-là sont incertains quant à leurs capacités de séduction. Ils guettent leurs « proies », à l’affût de tous les signes qui peuvent les renseigner sur les besoins de leurs conquêtes potentielles. Parmi ces signes, les vêtements et la lingerie occupent une place de choix. Un pantalon moulant ou une robe près du corps suffisent à leur laisser croire que celle qui les porte souhaite s’exhiber. Je savais tout cela et en matière de lingerie, ma garde-robe avait de quoi faire pâlir la plus délurée des actrices porno !

Je savais aussi que les hommes qui apprécient les femmes âgées adorent penser qu’elles sont nymphomanes. Ils n’ont d’ailleurs pas tort ! Après tout, pourquoi une femme trop mûre voudrait-elle faire preuve de sex-appeal ? Sinon pour susciter le désir... Et comme chacun sait, du désir au plaisir, il n’y a qu’un pas. Quand je recevais mes jeunes amants, je prenais un soin tout particulier à revêtir la lingerie la plus provocante. Connaissant leurs goûts, il fallait qu’elle dissimule mon corps tout en dévoilant mon âge. Mais je faisais aussi en sorte qu’à un moment où à un autre, ils découvrent les aspects les plus intimes de ma sexualité.

Le stratagème des photos, que j’avais utilisé avec Maxime, obéissait à cette règle. Je disposais aussi d’autres artifices. Ma collection de godemichés et de vibromasseurs en faisait partie. Quand mes amants les utilisaient pour mon propre plaisir, je sentais bien que cela ravivait leur désir. Parfois, dans mes moments de déprime, quand je me contemplais nue devant le miroir de ma salle de bains, il m’arrivait de penser que je n’étais qu’une vieille salope. Dans ces moments-là, je ne comprenais pas ce que de jeunes hommes vigoureux pouvaient apprécier dans le corps vieillissant dont le miroir me renvoyait l’image. A part peut-être la largeur de mes hanches et le volume de mes fesses restées étonnamment rondes !

Au début de ma relation avec le Maxime devenu adulte, en dépit du caractère torride de notre première rencontre, nos ébats furent empreints d’une grande tendresse. Peut-être en raison de la finesse de ma peau, j’adorais que l’on me caresse sur tout le corps.

Souvent, je me couchais sur le ventre et j’attendais que Maxime pose le bout de ses doigts à la base de ma nuque pour les faire glisser à la lisière de mes fesses. Ce n’étaient que des effleurements, et il me les prodiguait pendant de longues minutes. Jusqu’à ce qu’il voie apparaître sur mon dos les petites excroissances de la chair de poule. Il s’aventurait sur mes bras, puis sur mes cuisses, guettant le moindre gémissement. Je restais immobile, les yeux fermés, lâchant parfois dans un soupir :

— Continue, mon chéri... c’est si bon.

Dans ces moments-là, je redevenais la femme-enfant que j’avais été trente ans plus tôt et me comportais comme telle. Passive, je m’abandonnais aux caresses de mon amant. Timorée, je devenais incapable de la moindre initiative. Maxime me pénétrait avec une infinie douceur. Ainsi, il ne me faisait pas jouir, mais j’appréciais vraiment la tendresse qu’il me manifestait. Parfois, il restait à califourchon sur son dos, massant mes omoplates et mes vertèbres. Il faisait ensuite glisser sa bite sur la raie de mes fesses, imprégnée du liquide qui s’écoulait de son gland. Sans un bruit, il lâchait alors son sperme qui s’immisçait dans le sillon, jusqu’à mon anus, puis entre les lèvres de ma chatte.

Je commençai l’éducation de Maxime en laissant négligemment traîner un de mes petits secrets sous l’oreiller de mon lit. Je savais qu’à un moment ou à un autre, il finirait par le trouver. Mais cela prit plus de temps que je pensais.

J’avais délibérément choisi un godemiché réaliste. Quelque chose me disait que Maxime, même s’il ne le savait pas encore, aimerait ça. Les résultats de la manœuvre furent à la hauteur de mes espérances.

Maxime était allongé sur le dos, son sexe offert avec une raideur extrême. Dans cette position, sa bite était si tendue qu’elle ne touchait pas son ventre. J’étais agenouillée à ses côtés, jambes écartées, léchant son torse et son ventre. A chacun des contacts de ma langue sur son corps, sa bite se redressait. Je sentais la ficelle de mon string s’immiscer dans ma chatte. Mes petites lèvres devaient pendre de façon obscène entre mes jambes, et Maxime pouvait les voir. De même que dans la position où j’étais, il voyait mon ventre et mes seins. Je savais à présent que tout cela l’excitait. D’ailleurs, j’avais fait installer un miroir dans la chambre afin qu’il puisse me contempler sous tous les angles lors de nos ébats. Pendant que je promenais ma langue autour de son nombril, il avait placé ses bras au-dessus de sa tête, à plat sur l’oreiller. Enfin, je le vis glisser sa main gauche sous l’oreiller. Je venais de saisir son gland dans ma bouche et j’eus alors la nette impression qu’il se gonflait davantage. Je compris par cette réaction qu’il venait de découvrir l’accessoire de mes plaisirs solitaires.

A dire vrai, c’était un accessoire que je n’utilisais jamais seule. Il n’avait pour autre but que de suggérer à mes amants que j’étais une femme privée de sexe, se soulageant parfois comme elle le pouvait. Avec Maxime, l’effet fut immédiat : il lâcha sa semence dans ma bouche. Je dois avouer que j’étais moi-même à deux doigts de l’orgasme. Ou plutôt à un seul, que je pressais convulsivement contre mon clitoris... Mais avant de jouir, je m’appliquais à avaler le sperme de mon jeune amant. J’aimais le goût qu’il avait ce jour-là.

Je m’allongeai ensuite à ses côtés. J’avais l’intention de le surprendre en flagrant délit. J’enfouis alors ma main droite sous l’oreiller pour venir la poser sur la sienne, qui tenait toujours le sexe synthétique. Il voulut le relâcher, mais n’en eut pas le temps. Déjà, j’avais crispé ma main et lui demandai, dans une formule ambiguë, s’il avait aimé... Quand, dans un souffle, il me répondit par l’affirmative, je crus comprendre qu’il savait que je savais le plaisir qu’il avait éprouvé, et pourquoi il l’avait éprouvé. Cet aveu finit de m’exciter. Ma chatte était trempée : j’aspirai au plaisir. Je me frottai contre sa cuisse, qu’il releva complaisamment afin que les lèvres de mon sexe entrent en contact étroit avec sa peau. Après quelques ondulations du bassin, je jouis violemment en pensant à tout ce que j’allais faire découvrir à Maxime. Mais il convenait de procéder avec tact.

Lors des rencontres qui suivirent, j’évitai de parler de l’épisode du gode. D’ailleurs, je sentais une certaine gêne chez Maxime. Mais était-il gêné parce qu’il croyait avoir surpris un de mes secrets intimes ? Ou bien parce qu’il était choqué de cette découverte ? Je l’ignorais. Toutefois, lors de nos ébats, je surpris plusieurs fois sa main sous l’oreiller à la recherche de l’objet de son désir. Il ne le trouva pas : je l’avais caché ailleurs. Mais ce geste me confirma dans mes intuitions. Maxime était intrigué par sa découverte et il voulait en savoir davantage, j’en étais sûre et j’aimais cette idée.

*
*     *

Le samedi suivant, je le reçus habillée en jeune fille sportive, tee-shirt, jupe courte, culotte de coton. Je savais que ma jupe était bien trop courte et l’entrejambe de ma culotte bien trop étroit. Mais à coup sûr, cette tenue ne pouvait que l’exciter. Lui-même portait un pantalon léger ; très vite, je me rendis compte que son sexe était tendu. Quand je m’assis à ses côtés sur le canapé, repliant une de mes jambes sous l’autre, j’étais certaine qu’il pouvait voir l’entrejambe de ma culotte bâiller sur ma fente.

Ce jour-là, il n’y eut pas de leçon de tango. Il se jeta sur moi presque avec violence. Je l’entraînai dans la chambre, et nous nous retrouvâmes nus tous les deux en quelques secondes. Très excitée, je souhaitais qu’il me lèche. Quand il fut couché sur le dos, sexe bandé, je me mis à califourchon sur lui, offrant mon entrecuisse à sa bouche. En prononçant des mots dont la vulgarité ne m’était pas coutumière, je lui intimai l’ordre de me lécher. Peut-être en raison de ce que j’avais prévu pour la suite, j’étais animée d’une fougue inhabituelle, collant violemment ma chatte sur sa bouche, remuant le bassin de manière obscène. Une vraie chienne en chaleur... Je me plaçai ensuite dans la position du soixante-neuf. Il pouvait ainsi lécher mon sexe aussi bien que mon anus. Ce qu’il fit à plusieurs reprises. Pendant ce temps, je pouvais sucer sa bite, lécher ses testicules. Quand ma bouche était libre, je continuais à proférer des vulgarités qui augmentaient notre excitation.

Enfin, je demandai à Maxime de s’emparer du gode que j’avais pris soin de replacer sous l’oreiller. A présent, j’avais envie que l’énorme engin dilate mes chairs intimes.

Maxime ne comprit pas tout de suite ce que je lui demandais. Je fus donc obligée d’être plus explicite.

— Prends le gode... prends le gode...

Quand il s’en empara, il hésita à me l’enfoncer. Mais j’avais tellement envie d’être pénétrée que je me saisis de l’engin pour me l’introduire dans le vagin. Puis je relâchai le gode et demandai à Maxime de me donner le plaisir que je réclamais. Il se plaça à genoux derrière moi, pendant que je me tenais à quatre pattes, puis il s’exécuta. Pendant qu’il me pénétrait, je me masturbais avec délectation. Mon sexe était trempé ; les rares poils qui le recouvraient étaient imprégnés de mon jus. A chaque pénétration du gode, je basculais mes fesses vers l’arrière afin d’amplifier les mouvements de Maxime. L’orgasme fut bref et violent. Un flot de liquide s’échappa de mon vagin, inonda mes cuisses. Mon plaisir était intense.

J’avais joui très fort, je me sentais relâchée. Allongée auprès de Maxime, j’avais envie de m’endormir. Mais le sommeil ne vint pas. Pourtant, je restai immobile, les yeux fermés, couchée sur le dos. C’est dans cette position que je perçus un mouvement. Maxime s’était assis sur le lit. Entrouvrant discrètement les yeux, je vis dans le miroir de la chambre qu’il manipulait le sexe en latex avec lequel il venait de me faire tant de bien. Puis il le plaça entre mes jambes, dressé vers le plafond. Je me gardais bien de réagir, simulant un sommeil profond. Ce qui suivit ne me surprit pas véritablement.

Depuis le début, j’avais compris que Maxime avait été fasciné par la taille de l’engin. Il était à présent en train de sucer le gode figé entre mes jambes. Il le suçait avec application, comme si ses caresses avaient pu éveiller en moi une quelconque émotion. Tout en pratiquant cette fellation factice, il se masturbait. Il gardait les yeux fermés, prenant ce qui ressemblait à ma bite entre ses lèvres, la caressant du bout de sa langue, puis la suçant à nouveau. Quand il éjacula sur les draps, je posai ma main sur son front, lui souris. Maxime tenait toujours l’engin de latex dans sa bouche, il parut étonné de ma réaction. Sans doute croyait-il que je dormais vraiment.

*
*     *

Nous avions franchi une première étape. Désormais, mes jouets faisaient partie intégrante de nos ébats. J’aimais que Maxime les utilise pour me donner du plaisir. Je lui fis ainsi découvrir ma panoplie de vibromasseurs en l’obligeant à expérimenter par lui-même les sensations qu’ils pouvaient prodiguer. Au début, je me gardais de lui imposer une quelconque pénétration. En revanche, je l’initiai au plaisir que l’on pouvait ressentir au contact d’un vibreur.

Pour ce faire, un jour, je plaçai une boule vibrante dans son slip entre ses testicules et son anus. Je crois qu’il apprécia la caresse : il ne lui fallut pas plus de deux minutes pour se vider de tout son sperme. Une autre fois, j’utilisai un vibro plus classique, en forme de pénis. Appliquant sa pointe sur son prépuce, je le maintins jusqu’à son éjaculation. Bien sûr, à chaque occasion, je ne manquais pas de m’abreuver du sperme que je lui faisais produire en quantité. Parfois, je m’emparais du gode en latex, le calais entre mes cuisses, comme Maxime l’avait fait la première fois. Alors il suçait, couché à mes côtés, ou bien à quatre pattes ou encore à genoux devant moi, tout en se masturbant. Ce que j’aimais le plus, c’était quand il suçait à quatre pattes, les fesses tournées vers le miroir. J’aimais bien la vue de ses jolies fesses. Chaque fois qu’il faisait cela, je lui demandais de bien écarter les jambes afin que je puisse voir dans le miroir ses petites couilles qui se balançaient entre ses jambes au rythme de la masturbation. C’était un artifice qui donnait beaucoup de piment à notre relation, mais je voyais bien que Maxime était honteux du plaisir qu’il lui procurait. Moi, au contraire, je me réjouissais de sa docilité.

Ensuite, je parvins à le convaincre de s’épiler complètement. J’achetai une crème dépilatoire, en enduisit amoureusement ses testicules et son pubis. Maxime se laissait faire. Je pouvais le mener où je voulais sans difficulté. Sous prétexte de vérifier la perfection de son épilation, je lui demandai d’enfiler un de mes strings. Je choisis volontairement un triangle de dentelle blanche. Maxime tenta de se défausser et je dus faire preuve de persuasion. Nous étions dans ma chambre, moi assise sur le lit, lui me faisant face, debout. Je voyais son sexe sous l’étoffe transparente. Le string était minuscule et les testicules, à présent tout lisses, en dépassaient largement. Je posai mes lèvres sur la dentelle et couvris la bite de mille bises. Puis, je vins sur les petites boules qui pendaient hors de l’étoffe blanche. Je les léchai en gémissant, telle une femelle animale en chaleur. Ma langue courait au long du tissu. Parfois je léchais la peau, parfois l’étoffe. En même temps, j’avais posé mes mains sur les fesses de mon amant que je caressais tendrement. Il ne fallut pas longtemps de ce traitement pour que sa queue raidisse. Sous la dentelle, le gland était gonflé, tout suintant. Alors je lui demandai de s’allonger sur le lit, me plaçai à genoux entre ses jambes écartées. Enfin, je lui suggérai de les replier vers sa poitrine. Dans cette position, je voyais le sexe tendu et les petites couilles de Maxime de chaque côté de la ficelle blanche. Je devinais son anus encore dissimulé par la fine bande de tissu.

Je commençai par prendre ses jolies boules dans ma bouche. A présent qu’elles étaient épilées, leur contact semblait particulièrement doux. Tout en suçant ses couilles, j’avais posé ma main droite sur sa bite, toujours emprisonnée par la dentelle. Quand Maxime sentit ma langue venir effleurer cette zone si délicate qui se situe entre le dessous des testicules et l’anus, il se crispa un peu. Il n’était pas familier de ce type de caresse. Je luttai contre la ficelle du string. Finalement, avec un mouvement de la main, je l’écartai et franchement, je me mis à lécher l’anus qui s’offrait à ma bouche. Maxime était resté silencieux. Mais très vite, il se mit à gémir, puis à proférer des phrases ridicules.

— Vas-y... lèche bien mon petit trou d’amour... C’est bon... fais-moi jouir...

Je le léchai ainsi avec délectation, sentant qu’il était en train de s’abandonner. Mais avant qu’il ait le temps de lâcher sa délicieuse semence, je lui intimai l’ordre de se mettre à quatre pattes.

Sa tête et ses épaules reposaient à présent sur l’oreiller, il se tenait sur les genoux, les fesses en l’air. J’écartais alors la ficelle qui traversait le sillon. Son anus était offert, mais encore contracté. J’y posai à nouveau mes lèvres dans un baiser des plus intimes, puis ma langue imprégnée de salive. Maxime remuait son bassin avec régularité, appréciant manifestement la caresse. Finalement, il me supplia d’introduire ma langue aussi profond que je pouvais, ce que je fis sans hésitation. Pendant de longues minutes, je le caressai ainsi pendant qu’il gémissait. Parfois, je posais une main sur sa queue sous le tissu.

Et je pouvais voir ses testicules épilés, qui pendaient, se balançaient entre ses jambes. L’anus était luisant, lubrifié par ma salive, presque entrouvert. Je pris le vibro le plus fin que je possédais. Il ne dépassait pas trois centimètres de diamètre. Lentement, j’introduisis sa pointe dans l’anus de mon amant soumis.

Maxime laissa échapper un cri où se mêlaient la honte et le plaisir. C’était probablement la première fois qu’il se laissait pénétrer ainsi, et il était en train de découvrir qu’il aimait ça. A chacun de mes mouvements, j’enfonçais le jouet. Maxime avait posé ses mains sur ses fesses qu’il écartait pour faciliter mes intrusions. Il était à présent silencieux, concentré sur son plaisir. Le vibromasseur que j’utilisais devait mesurer seize centimètres de long. Quand il fut introduit aux deux tiers, je déclenchai la vibration.

Maxime se mit à gémir comme une femme. Son anus se contractait par à-coups autour du cylindre. Il lâcha son sperme dans un flot continu. Le liquide s’accumulait dans l’étoffe qui emprisonnait encore sa bite.

Après cet épisode, je décidai de franchir une autre étape. Mais pour cela, j’avais besoin d’un accessoire qui manquait à ma panoplie. J’avais acheté tous mes ustensiles intimes par correspondance et possédai un catalogue où étaient proposés tous les produits imaginables, des aphrodisiaques aux poupées gonflables, en passant par la lingerie et les vibromasseurs. C’était mon sex-shop personnel et parfois, il m’arrivait de le feuilleter pour la simple excitation que la vue de ces objets me procurait. Ce que je cherchais pour Maxime s’appelait un « gode-ceinture ». Il s’agissait d’un godemiché monté sur un harnais permettant à une femme – ou éventuellement à un homme impuissant – de se doter d’une bite en pleine érection. Selon les modèles, la bite était en latex souple ou en plastique plus rigide. Parfois, elle était rivée sur une culotte de latex, ou alors sur un système de courroies de cuir ou de plastique. Dans ce dernier cas, une ceinture était passée autour de la taille et une courroie filait entre les jambes pour fixer le tout. Souvent, la courroie de l’entrejambe préservait en son centre une large fente afin que le sexe de l’utilisatrice puisse être léché ou pénétré par son ou sa partenaire.

En feuilletant mon catalogue, je choisis un modèle assez sophistiqué sur lequel il était possible d’ajuster trois bites de formes et de tailles différentes. Chaque bite était en latex souple imitant de façon très réaliste une bite en érection. Le modèle était soi-disant livré avec un « cadeau surprise ». Dans les dernières pages du catalogue se trouvait un bon de commande que je remplis aussitôt et mis sous enveloppe, accompagné de mon chèque de règlement. Plus vite ce serait expédié et plus vite je pourrais réaliser mon projet. Je me rappelle que le jour où j’envoyai ma commande, de retour chez moi, je m’abandonnai à une fantaisie. J’étais allée chercher dans ma table de nuit le gode le plus long que je possédais. C’était celui avec lequel Maxime m’avait donné tant de plaisir. Dans la salle de bains, je me déshabillai devant le grand miroir qui couvrait l’un des murs. Puis, je calai le gode entre mes jambes, fièrement dressé vers le plafond. Cela me faisait un drôle d’effet de me voir avec un sexe d’homme. Un effet que je connaissais bien... déjà ma minouche était trempée ! Un moment, je me contemplai dans le miroir, faisant mine de me branler à la manière d’un homme. Mais le liquide qui inondait à présent mon entrejambe m’empêchait de maintenir le gode en position.

Finalement, je posai l’engin debout sur un tabouret et, tournant le dos au miroir, me l’enfournai dans la chatte. En regardant derrière moi, je pouvais voir mon cul écarté et mes lèvres qui pendaient de part et d’autre de la bite de latex. Je mouillais tellement que mon jus coulait le long du sexe artificiel, formant déjà une minuscule flaque sur le tabouret.

Dès que je reçus ma commande, je l’examinai avec gourmandise. La ceinture ressemblait en fait à une culotte. Elle était en caoutchouc couleur chair. La partie qui s’ajustait sur le pubis avait la forme d’un triangle dont la pointe inférieure se séparait en deux fines lanières passant dans l’entrejambe et remontant de chaque côté des fesses. Sur le triangle du pubis était disposé un ingénieux dispositif de fixation permettant d’ajuster l’une des trois bites disponibles. La première était relativement courte et discrète, elle devait mesurer treize centimètres, sans plus. La seconde était plus imposante et avait sensiblement la même taille que mon gode favori. Quant à la troisième, d’une longueur intermédiaire, elle était plus rigide que les deux autres et surtout, elle s’agrémentait d’une paire de couilles parfaitement imitées. En la sortant de son emballage, je ne pus m’empêcher de la prendre dans ma bouche. De la langue et des lèvres je sentais distinctement la fente du gland et le sillon à sa base, je reconnus aussi la petite excroissance du frein. En prenant la bite plus profondément encore dans ma bouche, mes lèvres devinèrent les nervures caractéristiques qui couraient le long d’un sexe d’homme en érection. Je remarquai enfin que les deux jolies couilles qui terminaient l’engin étaient faites d’un latex beaucoup plus mou que celui de la bite. L’illusion était parfaite. Tellement parfaite que je m’aperçus que l’entrejambe de ma petite culotte était inondé. J’étais assise sur le canapé du salon et un moment je fus tentée de m’enfoncer cette bite nerveuse dans la chatte. Mais il fallait d’abord que je procède à une séance d’essayage. Tout excitée par mon nouveau jouet, j’emportai le colis dans ma chambre, où je me déshabillai.

En enfilant la culotte de caoutchouc, je constatai qu’elle s’ajustait assez bien à mon anatomie. Le triangle du devant s’arrêtait juste au-dessus de la fente de ma chatte et, après les avoir ajustées, les lanières de l’entrejambe courraient de part et d’autre de mes grandes lèvres en les comprimant légèrement. Avec mes petites lèvres pendantes, cela donnait une forme étrange à ma chatte quand je la regardais debout face au miroir. En revanche, les lanières qui remontaient sur le côté des fesses accentuaient leur aspect rebondi. L’effet était d’autant plus frappant que la couleur chair du caoutchouc se confondait avec la couleur de ma propre peau. Je pensais alors que dans la pénombre, cette culotte pourrait presque passer inaperçue.

Je choisis l’une des deux bites simples, la plus longue, que j’ajustai sans difficulté sur mon pubis. Les vingt centimètres de latex pendaient vers le bas, mais la rigidité du gode lui imprimait la forme d’un arc de cercle. De profil devant le miroir, j’admirais ma nouvelle bite. Elle était merveilleusement longue et gonflée. De dos, on pouvait la voir pendre entre mes jambes quand je les écartais. Et elle était suffisamment longue et souple pour que, dans cette position, on puisse s’en emparer et la sucer juste au-dessous de mes fesses. En me mettant à quatre pattes sur le lit, je découvris que je pouvais même frotter le gland contre mon petit trou. Quand je sentis son contact, je laissai échapper un râle... de surprise et de plaisir. Cette séance d’essayage commençait à m’exciter sérieusement ; je fus obligée d’aller chercher une serviette dans la salle de bains pour m’essuyer l’entrecuisse avant de continuer.

Placée sur sa fixation, la petite bite produisait un effet très différent. Au lieu de pendre vers le bas, elle se maintenait à l’horizontale devant mon pubis. Mais en raison de sa taille modeste et de sa souplesse, il était possible de la plier vers le haut d’une cuisse et de la maintenir ainsi plaquée à l’aide d’une culotte un peu large. Dans le tiroir d’une commode, j’en trouvai une pour vérifier que c’était bien possible. Dans le même temps, j’enfilai une robe bouffante et je m’examinai sous toutes les coutures. Impossible de savoir ce que dissimulait mon entrejambe. Je retirai alors la robe, puis me plaçai face au miroir, assise sur le lit, jambes écartées. On devinait la petite bite sous la dentelle de la culotte, c’était charmant. Enfin j’écartai l’entrejambe de tissu, puis dégageai ma bite de latex.

L’effet était saisissant, presque monstrueux. Les lanières du gode-ceinture étaient masquées par les grandes lèvres, de telle sorte que ma chatte paraissait surmontée d’une queue bien réelle et que mes petites lèvres pendantes semblaient deux minuscules testicules.

J’allais terminer mon essayage quand je découvris un nouvel ustensile dans le colis que je venais de recevoir. C’était le fameux « cadeau surprise » promis par le catalogue. Quand j’ouvris la pochette, je compris quel usage je pouvais en faire. C’était un petit vibreur, fin comme un doigt et long de cinq ou six centimètres. Il était monté au centre d’une lanière souple dont les deux extrémités comportaient des fixations métalliques. Ce qui permettait de l’ajuster sur les deux lanières de la culotte, au niveau des fesses. Ainsi, le vibreur se trouvait-il maintenu sur l’anus de l’utilisatrice ou de l’utilisateur. Décidément, cette séance m’avait bien excitée. Il fallait que je m’apaise.

Je me revois encore sur lit, à quatre pattes, les jambes repliées sous mon ventre. J’avais glissé dans ma chatte mon gode habituel, calé entre mes pieds, et par les mouvements de mon bassin, je le faisais aller et venir. Le petit vibreur était rivé dans mon anus et me délivrait un plaisir intense, pendant que se balançait entre mes jambes une longue queue de latex. Face au miroir, je me regardais sucer avec délectation une bite munie de deux jolies couilles que je tenais entre mes deux mains. On n’entendait que le ronronnement du vibreur qui s’activait dans mon trou du cul et les ahanements réguliers que je laissais échapper à chaque mouvement du bassin. Parfois, je prononçais quelques mots, s’adressant à moi-même ou aux propriétaires imaginaires des bites qui me pénétraient :

— Que c’est bon... donnez-moi de la bite, je vous en prie !

Quand survint la jouissance, je ne parlai plus parce que j’avais à nouveau la bouche remplie. Je me contentai de grogner comme la vieille salope que j’étais !

LE RÉCIT DE MAXIME

CHAPITRE III

Les copines de Thérèse

Un temps, je crus avoir compris le caractère de Thérèse. C’était, en fait, une femme dominatrice qui comptait me soumettre à son goût pour les jouets sexuels. Les semaines qui suivirent l’épisode du gode en latex confirmèrent mes intuitions.

Tout commença par une remarque anodine. Bien que je sois pratiquement imberbe, l’essentiel de ma pilosité se concentrait sur mon entrejambe. En réalité, j’étais dépourvu de poils à partir du nombril. Mais au-delà, et jusqu’à mi-mollets, je présentais une pilosité normale pour un homme.

Un jour, Thérèse entreprit de me sucer pendant que j’étais allongé sur le dos. Elle se tenait entre mes jambes, couchée sur le ventre. Elle léchait ma bite avec application, allant des couilles au bout du gland, dans un mouvement lent et régulier. Quand elle me suçait ainsi, j’avais réellement l’impression que ma queue dégageait un parfum singulier qui la rendait folle de désir. Par moments, je pouvais la voir qui frottait ma bite contre son visage dans un mouvement quasi passionnel. N’y tenant plus, je lâchai mon sperme pendant qu’elle avait mes couilles dans sa bouche. Le liquide s’écoula sur mon pubis dans la forêt de poils qui l’entourait.

En poussant de discrets gémissements, Thérèse lapait mon foutre. Puis, ayant tout consommé, elle vient se plaquer sur moi, collant sa bouche encore pleine de mon sperme sur la mienne. Elle agitait le bassin comme si elle voulait se faire baiser. Sa langue écarta mes lèvres, s’introduisit dans ma bouche. Après ce baiser enflammé, elle me susurra des mots tendres :

— Mon bébé... mon chéri...

Et toutes les banalités que se disent parfois les amants. Mais au milieu, elle glissa le plus important :

— J’aimerais tellement que tu n’aies plus aucun poil... nulle part !

La semaine qui suivit, Thérèse avait acheté pour moi une crème dépilatoire. Amoureusement, elle m’enduisit le pubis et les testicules. Elle enduisit aussi la zone qui courait entre mes couilles et mon anus. Dans sa salle de bains, j’étais nu, attendant que la crème fasse son effet. Après plusieurs minutes, je me rinçai sous la douche ; tous mes poils disparurent. Mon sexe était totalement épilé.

— Maintenant, tu seras vraiment nu... me dit Thérèse.

Elle me fit me retourner vers le miroir de la salle de bains. Mon pubis était lisse, je ne l’avais jamais vu ainsi, à part peut-être quand j’étais enfant. A présent qu’aucun poil ne les dissimulait, on voyait distinctement les couilles. A leur base, la peau était traversée de nombreux plis. Thérèse avait raison. J’étais plus nu que jamais. S’approchant de moi, elle attira ma bouche vers la sienne pour m’embrasser. Pendant que nous échangions un long baiser, je continuai à contempler ma nudité dans le miroir. Ma queue était en train de raidir. Quand l’érection fut complète, plus rien ne dissimulait la vue de mes petites couilles. Tout en continuant à m’embrasser, Thérèse vint m’effleurer la bite. Elle la caressa du bout des doigts, dans un curieux mouvement, comme si elle voulait l’allonger. Puis, toujours du bout des doigts, elle dégagea le gland. Ma nudité extrême contrastait avec la tenue de ma maîtresse qui avait conservé son peignoir blanc.

J’étais debout devant le miroir ; elle se plaça derrière moi, à genoux. Je vis son bras se tendre pour saisir quelque chose dans un tiroir à sa droite. C’était un tube de lubrifiant dont elle s’enduisit abondamment les mains. Ainsi préparée, elle glissa sa main entre mes jambes pour s’emparer de mes couilles. Dans le miroir, je voyais les boules luisantes qui roulaient entre ses doigts. Ma bite était raide. Le gland, d’un rose sombre, était gonflé à l’extrême. Thérèse vint alors faire glisser son autre main sur mon sexe tendu. A chaque mouvement, elle emprisonnait le gland dans sa paume, puis descendait jusqu’à la base des couilles. Ce faisant, elle posait ses lèvres sur mes fesses, les recouvrant de bises. En même temps, elle ne cessait de prononcer des mots qui ajoutaient à mon plaisir :

— Mon chéri... mon jeune chéri... Regarde comme tu bandes dur...

Ou encore :

— Regarde comme tatie Thérèse te caresse bien...

J’avais du mal à rester debout, mais je ne pouvais détacher mes yeux du miroir. Le spectacle de ses mains huilées sur mon sexe me fascinait. Devinant sans doute que je ne pourrais tenir ainsi bien longtemps, Thérèse, toujours à genoux, vint se placer devant moi, entre mes jambes, qu’elle écarta. Avant de prendre mes couilles dans sa bouche, elle enserra ma main droite dans ses mains, l’enduisant de lubrifiant. Puis elle me dit :

— Branle-toi doucement, mon chéri... donne-moi ton jus.

Je respectai son désir à la lettre, faisant glisser le bout de mes doigts sur mon gland. Dans le miroir, les fesses de Thérèse pointaient sous le peignoir. Quand je baissais la tête, je la voyais qui suçait mes couilles passionnément, les yeux fermés, en respirant de plus en plus fort. Peut-être parce que je tenais mes jambes contractées, mon sperme ne gicla pas. Il s’écoula lentement le long de ma queue, descendant jusqu’à mes couilles, dans la bouche de Thérèse. Avec avidité, elle s’empressa de lécher, de sucer, d’avaler tout ce qu’elle put, remuant sa tête en tous sens, gardant les yeux fermés, poussant des gémissements rauques. Entre deux soupirs, pendant que mon sperme dégoulinait vers sa bouche, je l’entendais supplier :

— Encore... j’en veux encore.

*
*     *

Nous avions pris nos habitudes. Cela se passait souvent l’après-midi, plus rarement le soir. Il m’arrivait de passer la nuit chez Thérèse. Mais elle n’aimait pas m’offrir le spectacle d’une vieille femme au réveil. Elle craignait par-dessus tout que je sois levé avant qu’elle ait pu rectifier sa mise et surtout son maquillage. Je n’insistai pas. Je ne peux pas dire que j’étais alors amoureux de ma maîtresse. Je lui étais attaché – pour ne pas dire soumis – et j’éprouvais pour elle une affection certaine. Depuis mon adolescence, je rêvais de revivre une relation avec une femme beaucoup plus âgée que moi. Mon entourage ignorait évidemment cette relation, et pour rien au monde, je ne l’aurais avouée. Thérèse était d’ailleurs dans les mêmes dispositions. Jamais elle ne me proposa une sortie ensemble. Son appartement était notre lieu exclusif de rencontre et nous nous satisfaisions tous deux de cette situation.

Malgré tout, lors d’un de nos rendez-vous, elle voulut me montrer un nouvel album de photos. Ce jour-là, dès mon arrivée, elle m’a demandé de me mettre nu. Cela faisait longtemps déjà que, quand elle m’ouvrait sa porte, elle ne portait plus de peignoir sur sa lingerie. Elle se tenait devant moi dans une guêpière de dentelle blanche assortie d’une culotte coordonnée qui couvrait presque l’intégralité de ses fesses. S’asseyant sur le canapé du salon, elle tapota l’espace à sa droite pour m’indiquer de m’y installer.

— Viens... je vais te montrer quelque chose qui pourrait te plaire...

Sur la table basse faisant face au canapé, il y avait un album de photos sur lequel était collée une étiquette. Sur l’étiquette, on pouvait lire le prénom « Louise ». Je m’assis près de Thérèse ; elle ouvrit l’album.

Les photos montraient une femme d’une bonne cinquantaine d’années aux cheveux blonds, coupés court et bouclés. Thérèse m’expliqua qu’il s’agissait d’une de ses amies de longue date, évidemment prénommée Louise. Sur les photos, Louise portait une robe noire, légère, plutôt courte. Elle paraissait plus corpulente que Thérèse, avec une forte poitrine et un ventre arrondi. Sur les premières pages de l’album, Louise était photographiée dans des situations ordinaires, souriant, un verre à la main, assise sur le canapé que nous partagions à présent, Thérèse et moi. Dans les pages suivantes, les photos étaient plus explicites. Louise posait en tenue légère sur le lit de Thérèse. Elle portait des bas noirs maintenus sur ses cuisses par des porte-jarretelles. C’étaient ses seuls vêtements, à part une double rangée de perles ornant son cou. Sur plusieurs photos, elle prenait des poses lascives, les jambes plus ou moins écartées. On pouvait voir que son sexe était épilé. Louise avait de gros seins. Ils n’étaient pas plats comme ceux de Thérèse. C’était une femme ayant passé la cinquantaine qui, comme beaucoup d’autres, avait accumulé quelques kilos superflus. Les prodiges de la cosmétique lui permettaient d’afficher une chevelure parfaitement blonde.

Mais le plus troublant chez Louise résidait dans ses yeux. Au milieu d’un visage aux traits épais, normalement ridé pour une femme de son âge, ils brillaient d’un éclat particulier que je reconnus sans hésitation ; l’éclat de la luxure ! L’impression était d’autant plus vive que sur nombre de photos, Louise fixait l’objectif. Comme si elle désirait transmettre ce message à ceux qui la verraient plus tard. A n’en pas douter, Louise devait être ce que la plupart des hommes de mon âge appellent une « vieille cochonne ».

Thérèse me regardait dans les yeux.

— Elle te plaît ?

Sans m’avancer davantage, je répondis que je la trouvais sexy. Tournant la page, elle ajouta :

— Regarde ce qu’elle aime...

Sur les photos suivantes, Louise était en compagnie d’un jeune homme. A aucun moment, on ne pouvait voir son visage, mais la netteté des prises de vue permettait de discerner des muscles vigoureux et une peau juvénile. Sur les photos, Louise suçait le sexe en érection de son partenaire. Sur certaines, on la voyait langue tendue, yeux fermés, attendant que ce sexe d’homme pénètre sa bouche. Sur d’autres, elle enserrait les testicules entre ses lèvres... toujours les yeux fermés. Ni Thérèse ni moi ne soufflions mot. Elle avait simplement posé sa main entre mes jambes, sans doute pour s’assurer que je bandais. Et c’était le cas.

Tournant une nouvelle page, nous pûmes alors assister à des scènes de sodomie. Le jeune homme se tenait derrière Louise. Il était impossible de distinguer son visage. On pouvait voir la chatte de Louise bâiller, pendant que le pénis de son amant était introduit dans son anus. Plus loin, Louise se tenait à quatre pattes, le jeune homme était accroupi derrière elle, jambes écartées et fléchies. On distinguait nettement son anus et ses couilles ballantes. On voyait aussi que l’intégralité de sa queue était plongée dans l’anus de sa partenaire. Sur plusieurs photos, pendant qu’elle se faisait enculer, Louise fixait l’objectif de son regard lubrique. Il était évident qu’elle prenait énormément de plaisir.

Thérèse avait gardé sa main entre mes jambes. Elle caressait mon sexe sans discontinuer. Mon gland était à présent trempé. Tout ça m’excitait beaucoup. Mais je restais intrigué par ces photos. Je demandai alors à Thérèse qui les avait prises. Elle me répondit sans hésiter que c’était elle. Et le jeune homme, qui était-il ? Un ami, tout simplement...

Devant les réticences de ma maîtresse à me fournir plus de détails, je me contentai de profiter du spectacle et de ses caresses. Après la scène de sodomie venait une autre série. On y voyait le jeune homme éjaculer dans le visage de Louise. Manifestement, cette dernière était ravie. Sur plusieurs photos, on la voyait passer sa langue sur ses lèvres pour récupérer le sperme de son amant.

— Tu vois, elle aime ça... comme moi...

Sans attendre ma réaction, elle tourna la dernière page de l’album. Il y avait là une photo d’un format plus grand que les autres. C’était un gros plan du visage de Louise. Le pourtour de ses lèvres était maculé de sperme. Elle maintenait le sexe mollissant du jeune homme contre son visage, les yeux mi-clos, la langue pendant étrangement hors de sa bouche, totalement abandonnée. Louise affichait le visage d’une femme submergée par le plaisir et on devinait qu’à l’instant où la photo avait été prise, elle devait râler du plus profond de sa poitrine. Pour quiconque était capable de s’affranchir des convenances et des interdits, pour quiconque était capable d’imagination, cette photo dégageait une émotion irrépressible. C’était l’image du plaisir absolu.

— Tu as aimé, n’est-ce pas, mon chéri ? demande Thérèse. Alors, branle-toi maintenant... en regardant la photo...

Après m’avoir longuement embrassé, elle posa l’album devant moi sur la table basse et puis elle guida ma main vers ma queue. Dans le même mouvement, elle caressa mes couilles. Puis, posant sa main sur la mienne, elle initia le geste de va-et-vient qui devait me conduire à l’orgasme. Le regard rivé sur la photo, je continuais à me masturber pendant que Thérèse, affalée à ma droite, faisait de même à travers l’étoffe de sa culotte de dentelle blanche. Quand je sentis venir l’éjaculation, je présentai mon sexe à sa bouche. Thérèse tira la langue pour recueillir le liquide chaud qui allait jaillir. Elle se masturbait toujours. Quand le sperme dégoulina sur sa langue, entre ses lèvres, je vis que ses jambes se raidissaient, pendant que ses muscles abdominaux se contractaient convulsivement. Ma vieille maîtresse se faisait jouir pendant que je lui giclais mon sperme en plein visage.

*
*     *

A la suite de cet épisode, Thérèse me proposa de rencontrer Louise. Tout avait été prémédité. Ça se produisit un dimanche après-midi. J’arrivai chez Thérèse vers dix-huit heures. Louise n’était pas encore là. Faisant comme si de rien n’était, Thérèse me proposa un whisky que j’acceptai avec plaisir. Pour la première fois que je me rendais chez elle, elle était vêtue normalement : robe longue, chemisette.

Vers vingt heures, on sonna à la porte de l’appartement, c’était Louise. Contrairement à Thérèse, elle était habillée de façon provocante. Elle portait une robe blanche trop moulante pour ses formes généreuses. Ses seins, son ventre, ses fesses tendaient le tissu. On aurait cru une pute. Loin de se sentir préoccupée par ces détails, Louise affichait une forme et une aisance remarquables. Elle était euphorique, plaisantant avec moi comme si nous nous connaissions depuis longtemps, évoquant avec Thérèse des souvenirs. Son aisance et sa vulgarité me mettaient mal à l’aise.

Thérèse avait préparé quelques en-cas que nous avons avalés tout en buvant du whisky. Nous étions tous trois assis sur le vaste canapé du salon ; je me tenais à une extrémité pendant que Thérèse et Louise étaient côte à côte. C’est Louise qui lança l’offensive. Mais pourquoi donc restais-je si loin ? S’écartant de son amie pour me faire une place entre elles deux, elle insista pour que je me déplace. Je me retrouvais donc coincé entre les deux vieilles cochonnes. Thérèse, qui paraissait avoir trop bu, riait à tout propos. Louise riait grassement aussi, mais je sentais son regard lourd sur moi. Elle savait pourquoi elle était venue. Tout en s’adressant à son amie, il lui arrivait de poser sa main sur mon bras, comme si elle éprouvait le besoin de s’appuyer pour ne pas basculer. Moi, j’avais déjà trop bu ; je me laissais aller à l’euphorie ambiante. La robe de Louise était remontée haut sur ses cuisses. Quand elle s’esclaffait aux plaisanteries de Thérèse, il lui arrivait de rejeter son torse en arrière en écartant les jambes. A ces moments, j’avais tout loisir de contempler le string blanc qu’elle portait dessous. Elle minaudait, faisant montre d’être gênée quand sa robe remontait trop haut, la tirant des deux mains vers le bas.

Finalement, elle trouva le moyen de débloquer la situation sans perdre la face. Alors que Thérèse s’était habilement retirée dans la cuisine, sous prétexte d’aller chercher du soda pour accompagner le whisky, Louise posa sa tête sur mon épaule, simulant un coup de fatigue. Sa robe remonta au milieu de ses cuisses imposantes.

— Je crois que j’ai trop bu... il n’y a pas un endroit où je pourrais m’étendre ?

C’était le coup classique. En temps normal, je n’y aurais sans doute pas cédé. Mais l’alcool et le souvenir des photos... Je pris Louise par la main, l’entraînai vers la chambre de Thérèse.

La pièce était plongée dans le noir. Je m’abstins d’allumer la lampe de chevet. J’indiquais à Louise le lit, tout en lui tenant la main. Elle s’y précipita, m’entraînant dans sa chute. Collant sa bouche à mon oreille, elle murmura :

— Viens, mon bébé... viens donner du plaisir à tante Louise...

J’étais excité... Déjà, mes lèvres se plaquaient sur les siennes, pendant que ma main venait caresser sa chatte sous le string. Dans un râle, elle dit :

— Mettons-nous nus, chéri...

Avidement, Louise se jeta sur mon sexe. Elle semblait apprécier mes couilles épilées qu’elle lécha avec application. Puis ce fut la bite. Malgré l’alcool, je bandais très fort. Dans un mouvement spontané, je pris sa tête entre mes mains, introduisis ma bite dans sa bouche. Incapable de parler, Louise gémissait, pendant que je remuais mon bassin. Louise appréciait cette brutalité. Tout en suçant ma bite, elle posa les mains sur mes fesses avec une douceur qui me surprit. Elle était couchée sur le dos ; moi, à genoux à ses côtés. Ses mains allaient et venaient sur mes fesses. Parfois, elles s’attardaient entre mes jambes pour saisir mes couilles. J’étais au bord de la jouissance.

C’est ce moment que choisit Thérèse pour entrer dans la chambre. Elle alluma le plafonnier sans crier gare. Elle avait changé de tenue. Les seins nus sous la nuisette noire que je lui connaissais, elle portait aussi un minuscule string rouge. Les lèvres de son sexe en dépassaient de façon obscène, ainsi que des poils roux.

— Alors, vieille salope... tu veux me piquer mon mec ?

Elle semblait furieuse, mais je n’y croyais pas vraiment. Louise, en revanche, était estomaquée.

— Mais non, Thérèse... c’est pas du tout ça...

Pour prononcer ces mots, elle avait dû recracher ma queue.

— Tu la veux, sa bite ? Tu la veux vraiment... alors tu vas l’avoir !

Louise était au bord des larmes... Et je commençais à me poser des questions. Mais Thérèse continua. Elle s’empara de Louise, la força à se mettre à quatre pattes devant moi sur le lit. Puis, ouvrant d’un geste rageur le tiroir de la table de nuit, elle s’empara d’un tube de lubrifiant. Louise restait immobile, le cul en l’air, à sangloter. Pendant ce temps, Thérèse lui administrait une généreuse giclée de lubrifiant entre les fesses, qu’elle étalait avec sa main, en insistant sur l’anus.

— Tu vas voir, cochonne, comme elle est bonne, sa queue...

Puis s’adressant à moi :

— Toi, vas-y... encule-la.

La violence de cette scène m’avait fait débander. Je ne savais plus quoi penser de ce qui se passait. Thérèse, une main sur mes fesses, me donna un léger baiser.

— Regarde, chéri... elle t’attend...

Me tournant à nouveau vers Louise, je constatai en effet que cette dernière remuait son cul d’avant en arrière, comme pour appeler ma queue.

— Encule-moi... vite... donne-moi de la bite...

Ces quelques mots suffirent à ranimer mon désir. Je comprenais que tout participait d’une mise en scène nécessaire au plaisir de Louise, et de Thérèse. J’approchai mon gland de l’orifice que Louise me présentait complaisamment.

C’était la première fois que je pratiquais la sodomie. Et bien qu’ayant compris que Louise était une adepte des plaisirs cruels, j’avais peur de lui faire mal. Quand j’avançai mon bassin afin de faire pénétrer ma bite dans son anus, elle poussa un cri rauque qui m’inquiéta. Pourtant je fus surpris de la facilité avec laquelle j’enfonçai ma queue dans son trou du cul. Thérèse était restée près de nous. A chacun des coups de ma bite, qui s’enfonçaient de plus en plus profond dans son anus, Louise poussait un grognement rauque.

— Encore... chéri... donne-moi de la bite... c’est si bon... fais-moi jouir du cul !

J’accélérai le rythme de mes mouvements, pendant que Thérèse, continuant à me caresser les fesses, me glissait ses encouragements à l’oreille :

— Vas-y, mon bébé... encule-la bien, cette vieille salope !

Louise poussait de longs cris à chaque coup de bite. En fait, ce n’était pas vraiment des cris. Plutôt des sons graves, qui provenaient du fond de sa gorge, et parmi lesquels on distinguait parfois le mot « oui ». Elle remuait son cul au rythme des mouvements de mon bassin. Ma queue glissait dans son anus avec des bruits de succion. Parfois, après une longue série, l’anus de Louise rejetait l’air que j’y avais introduit. Thérèse collait à mon corps et à mes lèvres. Sa langue ne cessait de les lécher et de les sucer. J’avais glissé un doigt dans son string, puis dans sa chatte. Elle caressait toujours mes fesses, mais à présent, le bout de son majeur titillait mon anus. Louise hurlait... Mais je restai insensible à ses simagrées. Je savais maintenant que c’était ça qui la ferait jouir. Elle avait d’ailleurs joui plusieurs fois déjà. A ces moments, ses couinements devenaient plus aigus et plus rapprochés.

Le doigt de Thérèse sur mon anus était une caresse dont je n’avais pas l’habitude, et je tentais dans un premier temps de m’y soustraire. Mais elle insista, en crispant son autre main, qu’elle avait placée autour de mon cou. Tout en caressant mon trou du cul, elle pressait mes fesses. Mes couilles, qui se balançaient entre les cuisses de Louise, étaient imbibées du jus qui suintait de sa chatte. Parfois, je retirais ma queue. Je regardais alors l’anus qui restait grand ouvert. Enfin, maintenant mon gland à hauteur de son sphincter, je déchargeai dans son trou du cul avec un plaisir extrême.

Louise, qui ressentait les convulsions de ma bite à la lisière de son anus, poussa des cris de bête blessée. Pendant que je vidais mes couilles dans son trou du cul, elle s’exclamait :

— Donne-moi tout ton foutre, chéri... remplis-moi bien le cul... c’est bon... c’est si bon...

Pendant ce temps, Thérèse me chuchotait à l’oreille :

— Tu vois comme elle est heureuse ? C’est une vraie salope...

Mes doigts, que j’avais gardés dans son string, fouillaient entre ses lèvres, à la recherche de son clitoris que je ne cessais de faire rouler entre pouce et index.

*
*     *

Il y eut plusieurs autres séances avec Louise. Souvent, quand j’arrivais chez Thérèse, les deux femmes étaient déjà en train de se donner du plaisir en m’attendant. Je les trouvais enlacées sur le lit, parfois nues, parfois en lingerie. J’aimais bien regarder ces vieilles gouines se caresser. Ce qui m’excitait le plus, c’était d’entendre leurs soupirs et leurs gémissements. Généralement, si je m’abstenais d’intervenir dans leurs ébats, elles finissaient par se bouffer mutuellement la moule. Quand je les voyais ainsi, que j’entendais leurs plaintes, je me branlais jusqu’à l’éjaculation. Elles aimaient se conduire comme des chiennes. Mais quand c’était Louise qui était dessus, elles insistaient toutes les deux pour que je les rejoigne. Louise parce qu’elle voulait se faire enculer, Thérèse parce qu’elle espérait profiter de mon foutre. Pendant que je sodomisais sa copine, elle aspirait mes couilles dans sa bouche.

*
*     *

Parfois les deux vieilles jouaient « à la quiquette ». C’était l’expression qu’elles employaient entre elles pour signifier qu’elles allaient s’amuser avec le godemiché de Thérèse.

— Et si on jouait à la quiquette ?

Au gré de leurs humeurs ou de leurs envies, le jeu offrait plusieurs variantes. Certains jours, une des deux femmes calait le gode dans sa culotte, dissimulant sa base entre ses cuisses. Ainsi, elle se trouvait pourvue d’une érection que le tissu était bien incapable de dissimuler. L’autre caressait la bite de latex amoureusement, puis la dégageait de sa prison de dentelle pour la sucer.

Dans une autre version du jeu, les deux gouines simulaient l’accouplement. Parfois, pendant que l’une était couchée sur le dos et maintenait le jouet à la verticale sur son pubis, l’autre venait la chevaucher. Ou bien, celle qui avait la quiquette se tenait à genoux derrière sa partenaire à quatre pattes. En dépit de ses nombreuses versions, le jeu s’accompagnait toujours du même type de dialogues. Celle qui jouait le rôle de l’homme proférait des mots crus !

— Tiens... prends ça dans ton gros cul... vieille salope !

Pendant que l’autre jouait le rôle de la femme soumise et prisonnière de son amour immodéré pour la bite.

— Oui, donne-moi la quiquette... j’en ai tellement besoin.

Mais le jeu se terminait rarement par un orgasme, sauf quand Louise tenait le gode à deux mains et l’enfournait dans la chatte béante de sa maîtresse qui, à quatre pattes, levait son cul en se masturbant. Dans cette position, Thérèse jouissait comme elle avait joui le premier jour où j’avais utilisé le sexe de latex avec elle.

*
*     *

Il y avait aussi un autre jeu que nous pratiquions à trois. Il fallait d’abord que je m’installe nu dans le fauteuil faisant face au lit. Les vieilles s’enlaçaient, jambes ouvertes, chacune d’elles tenant dans sa main un vibromasseur qu’elle faisait glisser sur la chatte de l’autre. Je me délectais du spectacle. Dans les ronronnements des petits moteurs électriques, on n’entendait plus que les bruits de succion de leurs bouches et de leurs langues. J’évitais de me masturber : je n’aurais pu me retenir. Mais il arrivait que j’éjacule sans même me toucher. Dans tous les cas, que j’aie déjà joui ou non, la suite était la même. Ça commençait par un dialogue de ce genre :

— Ho... regarde le sale voyeur...

— Il nous observe depuis le début... t’as vu comme il bande ?

— Dis donc, petit salaud, on aime mater les vieilles gouines ? Profites-en bien...

Elles reprenaient leurs caresses impudiques, écartant davantage les jambes, ouvrant un peu plus leurs moules et s’embrassant sans aucune retenue, me dévoilant tout de leurs corps obscènes de mamies vicieuses. Ensuite, l’une d’elles tendait son bassin vers moi en le remuant.

— Allez... viens lécher la vieille fouffe... je suis sûre que tu aimes ça...

J’approchais alors de l’entrejambe qui m’était offert, plongeais ma langue dans la fente suintante. Pendant que je léchais, j’entendais les bruits de succion qui recommençaient. Ou alors c’était celle que j’avais sous la langue qui m’encourageait :

— Plus fort... prends le clito dans ta bouche... aspire les lèvres !

Ou encore c’était l’autre qui faisait un commentaire :

— Après, tu viendras lécher la mienne !

Et de fait, il fallait qu’après avoir fait jouir la première, je bouffe la moule de la seconde. C’était épuisant, mais excitant. Quand les deux avaient joui, je n’existais plus. Elles reprenaient leurs baisers et leurs caresses comme si je n’étais pas là.

*
*     *

Quand nous nous retrouvions seuls tous les deux, Thérèse adoptait une autre attitude. Elle savait instinctivement me donner du plaisir. Lors de nos séances d’amour tranquille, elle avait inventé ce qu’elle appelait la « caresse vulvaire ». Le principe était simple, mais réclamait une certaine habileté.

Je me tenais couché sur le dos, bien à plat. Thérèse venait se ficher sur moi à califourchon, mais tournant le dos à mon visage. Relevant légèrement les fesses, elle frottait sa chatte sur mon sexe, depuis les testicules jusqu’à son extrémité. Pendant qu’elle s’agitait ainsi, je pouvais voir les muscles fessiers se contacter à chaque aller-retour. Je voyais aussi ses petites lèvres frotter mon prépuce dans un mouvement régulier. Généralement, il suffisait de quelques minutes de ce traitement pour que j’éjacule. Parfois, Thérèse pratiquait sa caresse vulvaire en conservant son string. Elle dégageait l’entrejambe sur un côté de la chatte afin que le tissu ne vienne pas blesser mon sexe. C’était délicieux. Le plus souvent, elle venait ensuite sucer ma bite mollissante et lécher mes couilles encore imprégnées de nos sucs les plus intimes. Je me laissais faire, passif et ravi par les attentions de ma vieille maîtresse. Parfois, je m’endormais.

*
*     *

C’est ce qui s’était produit un jour où nous avions entamé nos ébats dès le tout début de l’après midi. Je ne sais pas exactement combien de temps j’avais dormi et j’étais péniblement en train de reprendre mes esprits. Curieusement, je sentais toujours les lèvres et la langue de Thérèse sur ma bite qui était à présent à son maximum de raideur. M’avait-elle sucé ainsi pendant le temps de mon sommeil ? Gardant les yeux fermés, je poussai un soupir pour indiquer que j’avais repris mes esprits. J’étais allongé sur le dos, complètement nu, les bras repliés au-dessus de ma tête. Thérèse me suçait avec une habilité nouvelle que je ne lui connaissais pas encore. Ma tête était tournée vers l’autre côté du lit. La raideur de mon sexe était presque source de souffrance. Une souffrance délicieuse que seule cette bouche experte semblait pouvoir apaiser.

Thérèse, assise sur le lit, me regardait en souriant. Mais qui était donc en train de pratiquer sur ma personne une des plus douces fellations que j’aie jamais connues ?

Comprenant ma surprise, Thérèse posa son index sur sa bouche, pour m’intimer silence. De sa main libre, elle caressait mon front. En fait, quand je voulus apercevoir la suceuse experte, je sentis la main de Thérèse se crisper pour freiner mon mouvement. Tout en maintenant ma tête tournée, elle vint se coucher à mes côtés et plaqua sa bouche fermée contre la mienne pendant plusieurs secondes, comme si elle me donnait une longue bise. Puis elle recula sa tête afin que nos lèvres soient séparées d’un centimètre des miennes. Me caressant la joue, elle posait des bises sur ma bouche.

— Ne bouge pas, mon chéri... laisse-toi faire... tu sens comme on s’occupe bien de toi ?

— Mais qui est-ce ? C’est Louise ?

— Quelle importance ? Puisque c’est si bon...

Et c’est vrai que la bouche qui caressait mon sexe était particulièrement douce et habile. Je sentais à présent les lèvres glisser le long de la bite, de la base des testicules à celle du gland. C’était en quelque sorte une reproduction de la caresse vulvaire de Thérèse, mais avec une « vraie » bouche. Un moment, je tentai de poser ma main sur le visage et la tête de la suceuse. S’il s’agissait de Louise, je reconnaîtrai sans doute les boucles courtes de ses cheveux. Mais je n’eus pas le temps d’y parvenir. A peine avais-je avancé la main, elle s’en saisit pour la porter à sa bouche. Puis elle suça mon index avec autant de dextérité qu’elle en avait mise pour sucer ma bite. Après plusieurs secondes, elle reposa la main sur mon ventre, me faisant comprendre par ce geste que je devais la laisser immobile. Après tout, Thérèse avait raison. A quoi bon connaître l’identité de celle qui me caressait avec autant de douceur ? Pourquoi ne pas s’abandonner au plaisir de l’instant ? J’étais entre les bras de Thérèse qui ne cessait de poser des bises sur mes lèvres, de les titiller du bout de sa langue. Une de ses bonnes copines me suçait la bite... que demander de plus ? Devinant mon abandon, Thérèse retira sa main de ma joue pour s’emparer de mes couilles. Je ne bougeais pas la tête. L’autre me suçait avec application. J’étais tendu à l’extrême. Pendant que je suçais moi-même la langue de Thérèse, qu’elle avait raidie entre mes lèvres, je sentais mon sperme s’échapper dans la bouche de sa copine. Elle s’appelait Marie-France.

Marie-France avait un corps d’athlète. Légèrement plus grande que moi, avec des épaules larges, des fesses et des cuisses musclées. Ses cheveux blonds étaient coupés « en carré », à hauteur de ses joues. Contrairement à Thérèse, elle ne portait jamais de lingerie affriolante, mais comme elle, elle aimait les hommes. Après la fellation dont elle venait de me gratifier, elle vint s’allonger à mes côtés sur le lit. Cherchant ma bouche, elle l’embrassa avec une certaine rudesse qui contrastait avec la douceur des caresses qu’elle venait de m’infliger. Nous étions étendus sur le dos, l’un à côté de l’autre, jambes ouvertes, nous caressant mutuellement. J’aimais le contact de ce corps musclé, la sensation de force qui s’en dégageait. J’avais déjà éjaculé deux fois, mais je bandais encore. Thérèse nous regardait, immobile, silencieuse, profitant du spectacle de nos corps enlacés. Mais très vite, elle reprit l’initiative.

Je me retrouvai couché sur le côté, tournant le dos à la belle Marie-France. Cette dernière vint plaquer son ventre contre mes fesses, se frottant avec frénésie. Je sentais la pointe de ses seins s’écraser sur mes omoplates. Ensuite, je vis Thérèse s’emparer du gode en latex que nous avions si souvent utilisé ensemble. Il était luisant du gel lubrifiant qu’elle y avait déposé. Couché sur le côté, mes jambes étaient légèrement repliées l’une sur l’autre. Thérèse me les fit étendre, droites dans le prolongement du corps. Puis elle glissa le gode entre mes cuisses, jusqu’à ce que son extrémité dépasse entre mes fesses, derrière moi.

Ainsi, Marie-France disposait d’une queue sur laquelle elle allait pouvoir frotter son bouton d’amour. Ce qu’elle fit sans plus attendre. Je sentais les mouvements de son bassin contre mes fesses. Elle remuait à la manière d’un homme qui aurait voulu me pénétrer. Ce faisant, elle serrait vigoureusement mon torse entre ses bras, s’emparant parfois de ma bite pour la branler. Je n’avais jamais pratiqué un tel exercice avec une femme ; je bandais comme un âne. Thérèse nous regardait toujours, et quand Marie-France délaissait ma bite, elle venait la caresser à son tour. Il y avait quelque chose d’excitant dans cette situation. C’était comme si j’étais en train de me faire sodomiser par une femme... sous les yeux d’une autre. Un instant, Marie-France ralentit ses mouvements de bassin. Je sentais son corps tendu dans mon dos. Et puis elle émit un drôle de sifflement, comme si elle aspirait de l’air entre ses dents. Ses contractions signifiaient qu’elle était en train de jouir.

Marie-France était soumise aux quatre volontés de ma vieille maîtresse : quand Thérèse lui ordonna d’adopter la position en levrette, elle ne fit aucune difficulté. Thérèse me suggéra de me placer derrière la jeune femme pour prendre mon plaisir dans sa chatte. L’idée de prendre Marie-France devant la vieille cochonne me plut. Je m’accroupis derrière le magnifique cul qui se tendait vers moi, pénétrai un vagin déjà bien mouillé. Thérèse s’était placée dans mon dos. Je savais qu’elle pouvait voir mes couilles qui venaient frapper les fesses de la jeune femme. Je savais aussi qu’elle pouvait voir mon trou du cul, et que sans doute, elle aimait ça. Je ne fus pas surpris quand je sentis sa main s’emparer de mes couilles ballantes.

— Vas-y, petit vicieux... bourre-lui bien la chatte... Après, vous allez me donner du plaisir, tous les deux !

Marie-France remuait son cul d’avant en arrière, accompagnant mes pénétrations comme une vraie salope. Mais elle stoppa net son mouvement quand elle entendit Thérèse :

— Maintenant, vous allez vous occuper de tante Thérèse...

Ce faisant, elle avait placé une main entre les fesses de la jeune femme et mon bassin pour nous séparer. Comme tout à l’heure, Marie-France ne fit aucune difficulté pour obéir. A la demande de Thérèse, elle se mit sur le dos, jambes ouvertes. La vieille vint alors se placer sur elle :

— Allez, ma chérie... tu vas lécher la chatte à tatie...

Marie-France ne se fit pas prier. Elle avait déjà la bouche ouverte et la langue tendue vers la fente trempée. Thérèse écrasa sa moule sur la bouche de sa jeune amie.

Je me suis levé du lit pour contempler les deux femmes se donnant du plaisir. Pendant qu’elle se faisait lécher, Thérèse avait enfoui sa tête entre les cuisses de Marie-France, pour la lécher en retour. Et puis, elles se mirent à remuer leur bassin à l’unisson en gémissant en rythme. Marie-France avait posé ses mains sur les fesses de Thérèse, les écartant amplement. Faisant le tour du lit, je vins derrière Thérèse pour profiter du spectacle. A chacun de ses mouvements de bassin, les muscles des cuisses et des fesses de Thérèse se contractaient. Pendant qu’elle continuait à lécher la moule de la jeune femme, je reconnus les grognements rauques et réguliers qu’elle avait coutume de produire quand elle prenait du plaisir :

— Hoo... hoo... hoo !

Avec une voix étonnamment grave, elle s’adressa à moi :

— Maxime... prends le gode...

Il gisait quelque part dans le lit ; je dus fouiller entre les draps pour le retrouver. Thérèse semblait proche de l’orgasme ; de sa voix grave, elle ahanait et soupirait sans cesse. Quand j’introduisis l’objet dans son vagin, elle lâcha dans un souffle :

— Oui, c’est ça, chéri, dans la chatte... bien fort... comme j’aime !

Pendant que je faisais aller et venir le gode, Marie-France léchait le clitoris de Thérèse, les yeux fermés, le pourtour de la bouche inondé de liquide luisant. Quand la vieille salope jouit, de sa voix grave, elle poussa un « hooooo... » ininterrompu qui dura plusieurs secondes. Tant bien que mal, Marie-France essayait d’échapper au flux de liquide qui giclait sur son visage.

LE RÉCIT DE THÉRÈSE

CHAPITRE IV

Mon mignon

Avec ma bonne copine Louise, nous nous amusions beaucoup de la docilité de Maxime... Elle aimait que je lui raconte tout ce que j’arrivais à lui faire subir. Je les avais présentés l’un à l’autre à la demande de Louise. Quand je lui avais confié que je connaissais un garçon docile qui acceptait de porter mes dessous – et de se faire sodomiser au vibromasseur – ma copine avait bondi.

— Celui-là, il faut que tu me le fasses connaître !

Louise aimait les hommes, mais à certaines conditions. Il ne fallait pas qu’ils soient trop virils, et en particulier, trop poilus. Il ne fallait pas non plus que leur sexe soit trop gros : ça lui faisait mal.

Après leur première rencontre – à laquelle j’ai assisté –, nous nous sommes retrouvés assez souvent, tous les trois, dans ma chambre. Louise et moi avions décidé de faire de Maxime notre « mignon ». Parfois, Louise disait aussi notre « toutou » parce que Maxime était très doué pour lécher.

En fait, nous en avons fait notre jouet sexuel, nous servant de lui quand nous en avions envie, le laissant à sa place le reste du temps. La seule différence était que nous adorions nous livrer à nos propres jeux sous ses yeux. Quand nous nous enlacions en l’attendant, la pensée que, bientôt, nous allions dévoiler nos petits secrets de lesbiennes devant un homme nu qui se masturberait en silence nous faisait mouiller. Et puis, quand il était là, sa présence et son regard nous stimulaient. Ça nous poussait à oser des obscénités dont nous ne nous serions pas crues capables.

Louise était une inconditionnelle du plaisir anal. Elle appréciait la sensation de plénitude que procure la pénétration, mais avec l’âge, les parois de son vagin s’étaient distendues. Quand elle était lubrifiée, elle ne ressentait plus grand-chose avec un pénis – artificiel ou réel – de taille raisonnable. Alors, elle et son mari avaient essayé l’anus, et elle avait adoré ça !

Avec moi, elle commença par la langue. La première fois, nous étions seules, et je dois avouer que sans vraiment me déplaire, la caresse ne m’avait pas enthousiasmée. Mais quand elle me la prodigua devant Maxime, ce fut complètement différent. J’étais sur le lit, retournée, la tête posée sur l’oreiller. Je tenais mes fesses en l’air, et Louise les écartait amplement avec ses deux mains. J’étais sûre qu’ainsi Maxime pouvait voir mon petit trou plissé. Louise était à genoux à mes côtés, de telle sorte que quand elle vint lécher ma rosette, en tirant bien la langue, je savais que Maxime ne perdait aucun détail. Pour rajouter à l’indécence de la scène, je tirais bien fort sur mes petites lèvres afin qu’il puisse les voir pendre et se balancer entre mes cuisses écartées. C’était si bon de penser que mon jeune amant était en train de me voir me faire lécher l’anus ainsi par une autre femme, dans la plus impudique des positions ! C’était tellement bon que je ressentais des picotements dans mon ventre.

— Hooo... oui... Louise, continue... tu me fais du bien !

Elle léchait avec application, introduisant la pointe de la langue dans mon petit trou offert. Je savais qu’elle aussi aimait se montrer cochonne, et que ça l’excitait follement. Il me plaisait aussi de penser que Maxime croyait peut-être que Louise et moi étions familières de cette pratique, et qu’il était en train de découvrir un de nos secrets de femmes. Dans une inspiration soudaine, Louise s’empara d’un vibromasseur qui traînait dans le lit et que nous avions utilisé toutes les deux en attendant Maxime.

— Tu vas voir comme c’est bon, ma chérie...

Elle mit le petit moteur en route et vint titiller mon anus avec le bout fuselé de l’engin. J’étais aux anges, les vibrations se diffusaient tout autour, jusqu’à mon clitoris tout gonflé. J’avais envie de les ressentir plus profondément encore.

— S’il te plaît, Louise... rentre dedans ... fais-moi jouir du cul !

— Hummm... petite cochonne... ça te plaît, hein ?

— Oui... encore... bourre-moi comme une grosse salope que je suis !

Si nous avions été seules, Louise et moi, je ne me serais pas exprimée ainsi. Mais je savais que ces mots exciteraient Maxime. Ils me rendaient à ses yeux, comme à ceux de Louise d’ailleurs, plus vicieuse que je l’étais. Cette idée me donnait au moins autant de plaisir que les vibrations qui envahissaient mon cul. Enfin, je le croyais... car quand ma tendre maîtresse m’introduisit le vibro de quelques centimètres, elle mit l’engin en position de vibration maximale... C’était délicieux : les vibrations remontaient dans mon ventre, se propageaient dans tout mon bassin, et même le haut de mes cuisses. Pressant mes doigts sur mon clitoris, j’émis une longue plainte de plaisir, comme un animal blessé. Mon râle ne s’interrompit qu’à la fin de l’orgasme.

Après cette séance, Louise, qui n’était jamais en manque d’imagination, a voulu que nous soumettions Maxime au même traitement. Mais je l’ai détournée de cette idée : j’avais d’autres projets pour mon mignon.

Ce jour-là, j’ai appelé Maxime en lui expliquant que je voulais lui proposer une nouvelle expérience. Pour notre rendez-vous, j’avais imaginé une tenue qui préserverait la surprise. J’avais revêtu une robe noire plutôt courte, mais assez large, qui s’évasait depuis le dessous des seins jusqu’à mi-cuisses. Par-dessous, j’avais enfilé mon gode-ceinture muni de la bite la plus courte. Afin de la maintenir contre ma cuisse, j’avais aussi passé un short moulant en dentelle noire. De cette façon, il était impossible de deviner ce que je cachais sous ma robe. Quand Maxime arriva, je lui proposai une leçon de tango qu’il accepta de bonne grâce. Mais je compris vite que ce n’était pas une bonne idée. Maxime avait la tête ailleurs... ou plutôt les mains... qu’il essaya de passer sur mes fesses à plusieurs reprises. La robe que je portais était trop courte, et ça l’excitait, mais j’avais peur qu’il découvre la surprise que je lui réservais en constatant la présence du harnais.

Ce jour-là, la leçon de tango fut stricte... et brève. Rapidement, nous nous sommes retrouvés assis côte à côte sur le canapé du salon.

Emoustillé par ma robe, Maxime m’adressa un baiser fougueux, tout en caressant mes cuisses. En position assise, la robe remontait très haut, et il aurait suffi de la soulever de quelques centimètres supplémentaires pour découvrir mon petit short et le secret qu’il dissimulait. D’autant qu’en raison de l’excitation que me procurait la langue de Maxime dans ma bouche, j’avais largement écarté les jambes. Curieusement, quand il vint poser sa main entre mes cuisses, sous la robe, Maxime n’eut aucune réaction particulière. Il y avait pourtant de quoi ! Outre l’engin que je dissimulais, l’entrejambe du short était rempli de mouille. Mais à cela, Maxime était maintenant habitué. Simplement, il s’était contenté de passer un doigt sur le tissu sans l’appuyer davantage. De sorte que s’il avait bien constaté l’humidité de mon entrejambe, il n’avait pas encore décelé la présence du harnais qui la traversait. En revanche, son doigt était maintenant trempé de mon jus.

— Tu mouilles déjà, vicieuse ?

En prononçant ces mots, il mit son doigt dans ma bouche, celui-là même qui, une seconde plus tôt, était venu recueillir le jus dont j’étais imprégnée. Fermant les yeux, sans répondre, je suçai ce doigt comme s’il s’était agi d’une petite bite.

— C’est bien, continue, suce bien... tu me fais bander...

Tout en suçant le doigt de mon jeune amant, je glissai une main entre ses jambes pour vérifier qu’effectivement, il disait la vérité. J’étais très excitée à l’idée de ce qui allait suivre, et cela d’autant plus que ce jour-là, Maxime semblait vouloir adopter une posture de macho. J’attirai alors sa bouche vers la mienne et, m’emparant de sa main, je la plaquai contre mon pubis.

— Viens voir ta surprise, mon chéri !

Un instant, la main de Maxime resta immobile ; je crus qu’il allait s’écarter de moi. Mais la surprise céda vite le pas à la curiosité.

— Humm... ma cochonne a une quiquette, maintenant ?

— Oui, et j’espère que tu vas bien l’aimer !

La langue de Maxime se fit encore plus agile dans ma bouche pendant qu’il malaxait ma bite de latex au travers du tissu de la robe. Désormais habitué à mes jouets, soumis à mes caprices, il avait compris ce qui allait se passer ; ça lui plaisait.

Maxime se penchait sur mon ventre. Je me tenais affalée sur le canapé, jambes écartées. Il releva ma robe pour découvrir le joli short de dentelle qui masquait encore mon gode. Au travers de la dentelle, on distinguait nettement les nervures très réalistes de la bite, ainsi que le renflement du gland qui pointait. Maxime caressait doucement la bite de latex sous le tissu. Parfois, il posait un doigt sur l’entrejambe trempé du short, exactement là où l’espacement des sangles du gode-ceinture permettait d’atteindre mon clitoris.

— Hooo... oui... appuie plus fort... tu me fais du bien !

Pendant qu’il me caressait ainsi, je remuais lentement mon bassin pour lui signifier mon plaisir. La mouille qui s’écoulait de ma chatte s’était immiscée entre mes fesses ; je sentais que mon trou du cul en était tout imprégné. Pour un peu, je me serais laissée jouir tout de suite. Mais je voulais obtenir autre chose de mon amant.

— Allez, n’aie pas honte... viens sucer la jolie quiquette de tatie Thérèse...

A cette injonction, Maxime se mit à genoux devant moi. Il fit délicatement glisser le short de dentelle sur mes cuisses puis sur mes mollets. Pour l’enlever complètement, il fut obligé de soulever mes jambes que j’écartais complaisamment. Je savais qu’ainsi, il verrait ma petite bite dressée et la moule grande ouverte en dessous. J’espérais bien qu’il ressentirait la même fascination que celle que j’avais éprouvée le jour où j’avais découvert pour la première fois ce spectacle dans le miroir de ma chambre. Au lieu de se précipiter sur la bite tendue pour la sucer, il vint d’abord lécher ma chatte. Je m’étais enfoncée très en arrière dans le canapé, et j’avais remonté mes jambes le plus que je pouvais. Entre les sangles de la culotte du gode, les lèvres de ma chatte bâillaient et au-dessus, se dressait la queue de latex. Dans cette position, Maxime pouvait voir mon anus tout luisant de mouille. Mais il était occupé ailleurs : il léchait ma moule en inspectant les moindres recoins du bout de la langue. Enfin, il s’approcha de ma bite tendue pour y déposer des bises du bout des lèvres. Il suçait en fermant les yeux. Parfois, il promenait sa langue de la base de la bite à sa pointe – comme si j’avais pu ressentir la douceur de sa caresse ! J’éprouvais un plaisir intense à le voir me sucer ainsi. Je regrettais de ne pas avoir proposé de jouer à ce jeu dans ma chambre. J’aurais demandé à Maxime de se déshabiller, j’aurais pu contempler dans le miroir les couilles de mon mignon pendant entre ses jambes pendant qu’il me suçait...

— Allons dans la chambre. Tu vas voir, nous allons bien nous amuser !

Maxime se déshabilla, je lui suggérai de poser sur ses yeux un masque souple, de ceux qu’on utilise en avion quand on désire dormir. Puis je lui attachai les mains dans le dos à l’aide d’un foulard. Il s’inquiéta. Qu’avais-je encore mijoté ?

— Ne te fais pas de souci... ça va te plaire... je te le promets.

Je baissai la lumière, intimai à Maxime l’ordre de rester debout et immobile. Je compris que l’étrangeté de la situation le stimulait. Sa petite queue commençait à raidir. Avant d’aller me préparer pour ce qui allait suivre, j’expliquai à mon jeune amant qu’il devrait bien écouter mes ordres. C’est moi qui allais guider les opérations. Maxime acquiesça, soumis, curieux de ce qui allait se passer. Tout en lui donnant ces consignes, je lubrifiais sa bite à l’aide d’un gel. Ensuite, j’enlevai promptement ma robe, enfilai un bustier blanc muni d’un porte-jarretelles. Sans un mot, je passai des bas de la même couleur. Enfin, j’enlevai la petite bite du gode-ceinture pour la remplacer par celle ornée de la paire de couilles. Maxime s’inquiétait de mon silence et des bruits qu’il entendait.

— Qu’est-ce que tu fais ? Qu’est-ce qui se passe ?

— Chut... patience. Nous allons commencer.

La situation l’excitait. Il suffisait de voir son sexe tendu. Le miroir me renvoyait une image de moi-même qui m’excitait beaucoup aussi. Outre le fait que la bite que j’avais choisie était dotée de testicules, elle avait la particularité de se maintenir dressée quand je me tenais debout. Je l’enduisis du même lubrifiant et je me plaçai devant Maxime. Mais je m’aperçus d’un détail qui m’avait échappé.

— Un instant, j’ai oublié quelque chose...

Maxime était évidemment plus grand que moi. Ce qui contrariait le scénario que j’avais projeté. J’allai prestement chercher une petite marche qui traînait dans le bas du placard de la chambre. Juchée sur ce promontoire d’une quinzaine de centimètres, je me trouvais à la bonne hauteur. Nous étions face à face, nos queues dressées l’une contre l’autre devant nos ventres.

— Tu as juste le droit de frotter ton petit bâton contre le mien...

Il obéit sans broncher. D’abord, il remua lentement son bassin afin que nos bites s’entrechoquent doucement. Il faisait des mouvements de droite à gauche et chaque fois, nos deux membres s’entrecroisaient puis s’éloignaient. Celui de Maxime était tout luisant du lubrifiant dont je l’avais enduit. Très vite, les mouvements se firent plus précis. Guidé par ses sensations, il se mit à remuer d’avant en arrière, les jambes légèrement repliées.

— Oui, mon chéri... c’est ça. Frotte bien ton gland contre le mien.

Pour lui faciliter la tâche, je m’emparai de ma bite artificielle, maintenant son extrémité sous son gland, sur la partie la plus sensible de sa bite. Accentuant ses mouvements de bassin, Maxime s’abandonnait à cette caresse experte. Tenant toujours la base de mon gode dans la main, je caressais de son extrémité lubrifiée le prépuce de Maxime. Mon bel ami éjacula en tremblant sur ses jambes. La première giclée s’écrasa sur son ventre. Les autres glissèrent le long de sa queue dressée.

— C’est bien, mon bébé... viens me sucer, maintenant.

Descendant de mon promontoire, je le fis mettre à genoux. Je guidai sa bouche vers ma petite queue qui se tendait vers lui. Maxime l’engouffra d’un coup. Mais je la lui retirai aussitôt en remuant mes hanches. A chaque mouvement, le latex venait frapper le visage de mon mignon. Maxime, yeux bandés, mains attachées dans le dos, tournait la tête en tous sens, à la recherche de la douce matraque que je lui refusai. Quand il la trouva enfin, j’entamai un mouvement de va-et-vient à la manière d’un homme cherchant sa libération dans la bouche de sa partenaire. Le liquide, qui s’échappait de ma chatte, coulait le long de mes cuisses.

*
*     *

Poursuivant l’éducation de mon mignon, je décidais de lui faire rencontrer une autre de mes copines. Elle s’appelait Marie-France, une voyeuse notoire dont j’avais fait la connaissance au Sauna Club Paradisio. Un jour que je m’y trouvais à la recherche de jeunes bites bien raides, j’avais finalement atterri dans une cabine en compagnie de trois hommes mûrs. Après qu’ils m’eurent copieusement bourré la chatte et le cul, ils avaient tous trois éjaculé sur mon visage et dans ma bouche, avant de m’abandonner. C’était le lot des vieilles salopes dans mon genre ; il fallait bien s’en accommoder. Pendant que j’essuyais leur sperme à l’aide de ma serviette, j’entendis du bruit dans le couloir. C’était Marie-France qui se donnait du plaisir en se branlant. Elle avait assisté à toute la scène, et la vue de la vieille femme que j’étais, qui essuyait le sperme sur son visage, déclenchait son plaisir. Marie-France aimait les choses bizarres. Nous avons sympathisé.

A l’occasion d’un de mes rendez-vous avec Maxime, j’ai proposé à Marie-France de se cacher dans la petite pièce attenante à ma chambre. Ainsi, elle pourrait voir une vieille cochonne faire l’amour avec un jeune homme. L’idée lui plut ; elle accepta ma proposition avec d’autant plus d’enthousiasme que je l’accompagnais d’une condition. Il faudrait qu’elle utilise un accessoire que je lui prêterais.

De nos ébats, Marie-France vit et entendit tout. Elle me vit enfourcher Maxime. Elle me vit frotter ma chatte sur sa bite gonflée. Elle me vit ensuite lécher le sperme de mon jeune amant. Je savais que le spectacle de rapports sexuels entre une vieille femme et un jeune homme ne l’avait pas choquée. J’espérais même que les charmes de Maxime avaient eu sur elle les mêmes effets que sur moi. Plus que tout, j’espérais voir les deux jeunes gens baiser devant moi. J’en avais rêvé plusieurs fois déjà. Et j’avais imaginé pour eux un scénario compatible avec les goûts inavouables de Maxime et la bizarrerie de Marie-France.

Ce jour-là, j’ai fait preuve d’une grande douceur avec mon jeune amant. Je souhaitais qu’il soit détendu, relâché, consentant pour la suite. Après son éjaculation, j’ai longuement léché son sexe au repos, jusqu’à ce qu’il s’endorme quelques minutes, jambes entrouvertes, sexe offert à tous les regards et à toutes les caresses. Dans le silence et la pénombre, Marie-France nous a enfin rejoints. Elle se tenait nue près du lit, à genoux, contemplant Maxime dans son sommeil. D’abord, elle a effleuré ses cuisses, d’un geste furtif, puis son ventre. Devinant l’embarras de la jeune femme, je passai ma main derrière sa nuque, attirai sa bouche vers la queue qui s’offrait.

Marie-France ne suça pas tout de suite. Elle prit d’abord le temps d’embrasser la bite et les testicules. Je continuais à caresser sa nuque, l’encourageant à préciser ses caresses. Posant alors une de ses mains sur la cuisse de Maxime, elle suça la bite détendue. Maxime restait inerte, encore insensible à la caresse qu’on lui prodiguait. Mais à mesure que Marie-France s’évertuait à le sucer, je voyais que le volume de la bite augmentait. A force de coups de langue, elle finit par obtenir une érection complète.

Décidée à profiter du spectacle, je me détendis en appuyant mon dos au chevet du lit. J’avais envie de me masturber, mais je craignais de perturber la jeune femme. Je restais donc immobile, me contentant de contempler la scène.

Marie-France concentrait ses caresses sur le gland de Maxime, l’enserrant entre ses lèvres arrondies, le léchant du bout ou du plat de la langue. Au contact de cette bouche experte, le sexe de Maxime, redressé, ne touchait plus du tout le ventre. Par moments, la queue tendue semblait animée d’une vie propre. Quand Maxime émergea de son sommeil, il poussa d’abord un léger soupir, puis fit mine de s’étirer, les bras tendus au-dessus de sa tête. Gardant les yeux encore fermés, je le vis avancer son bassin, comme pour encourager la caresse de Marie-France. Il avait la tête tournée vers moi. Quand il ouvrit enfin les yeux, je pus lire la stupéfaction dans son regard. Sans doute était-il convaincu que c’était moi qui suçais. Mais j’avais bien sûr anticipé cette réaction. Je lui fis signe de rester silencieux, m’arrangeant pour qu’il conserve sa tête tournée vers moi. Quand nos langues s’entremêlèrent, je chuchotai :

— Ne bouge pas, mon chéri... laisse-toi faire... tu sens comme on s’occupe bien de toi ?

Maxime répondait à mes baisers, mais je sentais bien qu’il était à la fois surpris et curieux. Un moment, il tenta de poser la main sur la tête de la suceuse. Mais cette dernière s’en empara et suça les doigts avec avidité. Puis, avec beaucoup de douceur, elle la reposa sur le ventre de Maxime. Il s’abandonnait aux caresses. Raidissant ma langue, je l’introduisis entre ses lèvres afin qu’il la suce. Quand il lâcha un soupir de satisfaction, je compris qu’il éjaculait.

Quand Marie-France s’allongea aux côtés de Maxime, il tourna la tête, cherchant la bouche de la jeune femme. Puis il posa une main sur ses hanches, la laissa glisser vers son pubis. Maxime avait-il deviné ce qui était en train de se passer ? J’avoue que je fus surprise de sa réaction. Il s’empara de la longue bite que j’avais demandé à Marie-France de fixer sur son pubis. Il la caressa sans hésitation, sans un mot. Puis ils s’embrassèrent. Leurs langues se cherchaient. Maxime avait gardé les jambes écartées, il remuait le bassin pendant que Marie-France caressait ses couilles. Sous l’effet des caresses de Marie-France, Maxime bandait à nouveau. Assise au bord du lit, je regardais avec délectation le spectacle des corps qui s’enlaçaient. La bite de Maxime venait effleurer la bite de latex de Marie-France. J’entendais leurs soupirs. J’avais envie de les voir jouir l’un de l’autre. J’aurais voulu que ce moment ne s’arrête jamais.

Mais déjà, Maxime s’était tourné sur le côté dans ma direction. Il ne me regardait pas. De sa main gauche, il invitait la jeune femme à se coller contre son dos. Elle ne se fit pas prier et vint plaquer son ventre contre ses fesses. Maxime commençait à remuer le bassin d’avant en arrière ressentant sans doute le contact dur de la longue queue de Marie-France. Complice, je tendis à cette dernière un tube de lubrifiant. Elle enduisit sa queue de latex. Puis, de la main, elle la guida entre les fesses que lui tendait docilement Maxime. J’avais très envie de participer physiquement à leurs ébats, mais je n’osais pas. Je savais que maintenant mon jeune amant était en train de se faire pénétrer, et je voulais que sa jouissance soit exclusivement le fait d’une autre femme.

Mes deux petits amoureux étaient en pleine action. Ils agitaient le bassin ensemble ; Marie-France branlait Maxime en cadence. Ses mouvements se faisaient violents. Les amants gémissaient à l’unisson. Leurs muscles se contractaient sous leur peau luisante de transpiration. Maxime gardait les yeux fermés, la bouche ouverte, laissant parfois sortir sa langue. Parfois aussi, son visage se crispait, comme sous l’effet de la douleur. La femme plissait les lèvres en aspirant l’air entre ses dents, produisant un léger sifflement. Elle lâcha un moment la queue de Maxime pour s’emparer de ses fesses à deux mains, le pénétrant de plus en plus vigoureusement. A chaque coup de queue, le corps de Maxime tressautait, poussé vers l’avant.

Marie-France lui fit ouvrir les jambes, me permettant ainsi d’assister à l’intimité de leur union. Je pouvais maintenant voir les couilles de Maxime se balancer entre ses cuisses. Je voyais aussi la longue tige de Marie-France entrer et sortir de l’anus de mon mignon, qui bandait toujours aussi dur. De l’extrémité de son gland suintait un liquide transparent. Ne lui laissant aucun répit, Marie-France contraignit Maxime à la position de la levrette. S’accroupissant derrière lui, elle le pénétra dans un mouvement lent et régulier. Maxime n’était plus qu’une loque soumise aux désirs de son assaillante. N’y tenant plus, je me plaçai derrière eux, à genoux sur le lit, pour contempler leur accouplement. Les testicules de Maxime se balançaient entre ses jambes. Depuis l’anus, la peau était luisante, imprégnée de lubrifiant. Au-dessus, la chatte de Marie-France était béante entre les lanières du gode-ceinture. Je voyais nettement son anus entre ses fesses contractées par l’effort. J’avais envie d’y poser ma langue. Les muscles de ses cuisses, eux aussi, étaient contractés. Maxime lâcha un dernier râle. Marie-France venait de donner un ultime coup de queue. La profondeur et la violence de la pénétration déclenchèrent les convulsions de Maxime. Sa bite tendue dans le vide expulsa une giclée de sperme sur les draps. Au deuxième coup de bite, Maxime éjacula à nouveau, et au troisième aussi, quoique moins abondamment. A chaque giclée, il poussait un ahanement.

Reprenant un mouvement régulier, Marie-France fit lentement aller et venir sa queue de latex pendant un moment. Maxime ne bandait plus. Sa bite pendait, ramollie. De l’extrémité du gland s’échappait un mince fil de liquide transparent. Je me demandai ce qu’il éprouvait en ce moment... du plaisir ? De la douleur ? De l’humiliation ? Mais je n’eus pas le temps de m’interroger davantage. Très excitée, Marie-France, tournée vers moi, me tendait son appendice de latex.

— Maintenant, ça va être ton tour... Mais d’abord, tu suces.

Elle avait prononcé ces mots avec fermeté, révélant un côté dominateur que je ne lui connaissais pas. En se retournant, elle s’était redressée. Elle était debout sur le lit, devant moi qui me tenais encore à genoux. A vingt centimètres de mon visage pendait la longue bite encore souillée. Je m’en emparai des deux mains, la portai à ma bouche, comme une vraie. Penchée au-dessus de moi, Marie-France me regardait faire en m’encourageant. Elle a posé une main sur ma tête, m’a caressée avec douceur.

— C’est ça, Thérèse, continue... suce bien la bonne bite...

Et c’était vrai qu’elle était bonne... Je la suçais les yeux fermés, comme si j’avais été privée de sexe depuis des années. J’avais conscience de me conduire en vieille obscène. Mais loin de me faire honte, cette pensée m’excitait au point de m’arracher parfois un gémissement de gorge. Maxime s’était assis sur le lit. Il nous regardait faire avec grand intérêt.

Ensuite Marie-France me fit mettre à quatre pattes, la tête sur l’oreiller, les fesses tendues vers le plafond. Elle n’eut pas besoin de lubrifier mon petit trou... en maintenant la base de la bite d’une main, elle me pénétra d’un mouvement unique. Un moment, j’eus peur qu’elle me fasse mal ; j’éprouvai le besoin de la supplier :

— Pas trop fort... doucement...

Mais Marie-France n’en tint pas compte. Elle se tenait dernière moi, dans la position qu’elle avait adoptée avec Maxime. A chacun de ses mouvements, je sentais la queue de latex entrer profond dans mon anus. J’avais l’impression qu’elle allait remonter dans mon ventre. Jamais je n’avais été prise ainsi dans le cul, aussi fort, aussi profond, avec un engin de ce calibre. C’était à la fois douloureux et délicieux. D’ailleurs, sans m’en rendre compte, je poussais un gémissement quasi continu.

— Hoo... hoo... que c’est bon... encule-moi bien... fais-moi jouir par l’anus !

Et l’incroyable se produisit. Au début, ça me prit dans le ventre, plus exactement dans la vessie, comme une envie d’uriner. Et puis la sensation explosa dans tout mon bassin sous forme de violentes contractions. Au contraire des orgasmes dont j’avais l’habitude, celui-là était beaucoup plus diffus. J’avais l’impression que toutes les parties du bas de mon corps étaient en train de m’envoyer des signaux de plaisir. Je poussais des cris indistincts, au rythme des coups de bite que m’assenait ma maîtresse. En même temps, des jets de liquide s’échappaient de ma chatte. Les contractions de mon urètre me firent prendre conscience qu’aux giclées de mouille se mêlaient des jets d’urine. Je comprenais enfin ce que ma bonne copine Louise voulait dire quand elle suppliait ses amants de la faire « jouir du cul ».

Quand enfin, Marie-France délivra mon anus de la queue qu’elle y avait plantée, je ne pus retenir une interminable flatulence. Rouge de confusion, je m’éclipsai vers la salle de bains. « Pauvre Thérèse, pensai-je, crois-tu vraiment que tous ces excès te garderont en vie ? » Dans un sursaut d’orgueil, fidèle à ma nature optimiste, je décidai de me refaire une beauté. L’eau brûlante de la douche me donna l’impression de me purifier. Avant d’en sortir, je coupai l’eau chaude, restai un moment sous un jet glacé, frottant mon ventre, mes fesses, mes seins à l’aide d’une éponge rugueuse. Au sortir de la douche, je parfumai tous les recoins de mon corps, puis je revêtis une grande culotte de coton blanc. Elle recouvrait l’intégralité de mes fesses et remontait sur mon ventre jusqu’au nombril. C’était une culotte sans fioritures, une culotte comme celles que portent la plupart des femmes de mon âge. Son entrejambe était large. De sorte qu’elle contenait parfaitement mes petites lèvres en laissant juste apparaître un léger renflement. Je remis du fard sur mes joues, du mascara autour de mes yeux. J’endossai enfin un peignoir en croisant les pans sur mon buste et en nouant la ceinture autour de ma taille. Voilà, j’étais à nouveau propre, et je voulais me croire belle. Afin de clore cette séance, j’avais l’intention de proposer à mes deux complices une tasse de thé accompagnée de petits gâteaux.

Avant d’entrer dans la chambre où j’avais laissé Maxime et Marie-France, je fus étonnée par le silence. Peut-être s’étaient-ils endormis ? Il n’y avait personne sur le lit. A vrai dire peu de gens auraient accepté de rester sur cette couche : elle était dévastée. Un des draps était déchiré, et le tout était maculé de taches de sperme, de flaques de sueur, de mouille, d’urine. Choquée par cette vision, je m’empressai de remonter le couvre-lit. Ce faisant, je découvris que Maxime et Marie-France gisaient sur la moquette, entre le lit et le placard sur lequel j’avais fait installer un miroir. Ils étaient enlacés. Maxime était sur le dos ; Marie-France se tenait couchée sur le côté, la tête penchée sur son visage. Elle caressait le torse de mon jeune amant, pendant qu’il passait une main dans ses cheveux. Ils n’avaient pas perçu ma présence ; l’image qu’ils m’offraient me contrariait. Ils étaient jeunes, ils étaient beaux, ils s’aimaient sans aucun artifice. Cette pensée me rendit jalouse. Mais pas seulement. Elle me rendit coupable aussi. Jamais je n’aurais dû organiser cette partouze lubrique...

Tout en embrassant Maxime, Marie-France laissait parfois descendre sa main en direction du sexe du jeune homme. Ce dernier avait déjà éjaculé à trois reprises. Il se trouvait bien incapable d’afficher à présent une érection digne de ce nom. Or, Marie-France aimait la bite et, de nous trois, elle était la seule à ne pas avoir joui. Elle essayait désespérément de redonner vie à la queue de son partenaire. Un moment, elle délaissa même sa bouche pour venir sucer la bite de Maxime. Elle aspirait le bout de chair molle entre ses lèvres, elle léchait, puis gobait les couilles. Parfois, elle glissait lui sa main entre les cuisses ; je devinais qu’elle tentait de parvenir à ses fins en lui stimulant l’anus de l’index. Frustrée, Marie-France révélait sa vraie nature.

— Allez, mon petit salaud... bande... viens me tringler !

Il n’y avait rien à faire, le beau Maxime avait déjà tout donné. Il se contenta de répondre :

— J’en peux plus, chérie... la vieille et toi, vous m’avez vidé les couilles.

Je me sentis rassurée. Ces deux-là étaient au moins aussi vicieux que moi. Cette pensée me réconforta, elle stimula même mon imagination.

— Tu sais, Marie-France, il y a peut-être un moyen de redonner du tonus à Maxime...

Surpris de découvrir ma présence, ils tournèrent la tête vers moi.

— Nous, les vieux, on connaît ça... Ça s’appelle une prothèse !

Et je brandis sous leurs yeux le gode-ceinture que Marie-France avait abandonné sur le lit. Elle s’en empara dans l’intention de l’enfiler sur les jambes de Maxime, mais je l’arrêtai.

— Non, tu vas voir... il y a plus excitant.

Me penchant sur eux deux, je repris le gode-ceinture des mains de Marie-France pour le placer sur le visage de Maxime, toujours aussi docile, quoique surpris. Cela fit rire Marie-France, mais très vite, son rire se figea en un sourire libidineux...

— Oh oui... Tiens, tiens... Ça m’a l’air une très bonne idée, ça.

J’ajustai la culotte du gode sur le visage de Maxime de sorte que son nez soit dégagé. En repliant un peu le caoutchouc, la base du gode lui arrivait au niveau de la bouche. Puisqu’il avait gardé sa tête posée sur le sol, la bite de latex se dressait vers le haut. Marie-France n’avait plus qu’à venir chevaucher le visage de son tendre esclave pour essayer de trouver le plaisir. Ce qu’elle fit.

— Allez, les enfants... donnez-vous du plaisir devant tatie Thérèse...

Se plaçant tête-bêche sur Maxime, Marie-France laissa doucement descendre son bassin sur son visage, engouffrant ainsi la totalité du gode dans sa chatte. Puis elle entama un mouvement régulier de va-et-vient tout en portant ses mains sur son pubis, sans doute pour se masturber. Tout en faisant ça, elle me regardait avec des yeux vides, un sourire figé. Elle se concentrait sur son plaisir. Couché sur le sol, prisonnier du gode-ceinture et des cuisses de Marie-France, mon mignon ne pouvait ni bouger ni parler. A chaque va-et-vient, son nez était englouti entre les fesses de sa douce tortionnaire. Un moment, je pensai m’emparer d’un petit vibreur et l’enfoncer dans l’anus de Maxime. Mais je n’eus pas le temps de mettre mon projet à exécution. Avec un bruit semblable à celui que j’avais entendu la première fois où je l’avais rencontrée, Marie-France était en train de se faire jouir.

CHAPITRE V

Visites au Paradis

Au Sauna Club Paradisio, j’avais mes habitudes. J’y allais parfois le mardi, où les hommes seuls pouvaient entrer ; il était rare que des couples viennent ce jour-là. Généralement, je déambulais dans les différentes salles du club pour aguicher mes proies. Il était inutile de parler, les regards et les attitudes suffisaient. C’est le hammam que je préférais. La salle obscure baignait dans une douce chaleur. On s’y sentait comme dans un cocon. Quand j’avais suscité l’intérêt de trois ou quatre hommes, j’attendais qu’ils me rejoignent. Souvent, quand je pénétrais dans le hammam, plusieurs hommes étaient déjà présents. Tous ces mâles s’agglutinaient autour de moi, dans l’obscurité. Je sentais leurs bites bien raides qui m’effleuraient. J’aimais le contact de leurs mains sur mes fesses et sur mes cuisses.

Après quelques minutes, je me retrouvais avec une queue humide dans chaque main, puis je me laissais aller. Je prenais tout ce qui venait, dans la bouche, dans la chatte, dans le cul. Quand je sortais de là, mes cuisses et mon anus dégoulinaient de sperme, mon visage et mes cheveux étaient gluants, j’étais rassasiée. Et j’en avais besoin.

Mais depuis ma rencontre avec Maxime, je n’avais pas mis les pieds au Paradisio... et ça me manquait. Lassée de nos ébats à la maison, je proposai donc à Maxime de tenter une soirée au club. A plusieurs reprises, il refusa. Mais devant mon insistance, il finit par accepter. Je suggérai de nous y rendre un samedi. C’était le jour réservé aux couples.

Le jour venu, je l’entraînai dans une cabine d’exhibitionnistes. Lui faisait semblant de ne rien connaître à tout ça. Mais moi, je me rappelais très bien qu’ici, dans un couloir qui jouxtait une cabine de ce genre, je l’avais branlé. Malgré tout, je fis mine de croire à son cinéma et lui décrivis le principe en lui expliquant que ce soir, il y aurait bien un couple pour venir nous observer dans le couloir des voyeurs. Peut-être même se joindraient-ils à nos ébats. A vrai dire, peu m’importait qu’il s’agisse d’un couple, d’un homme seul ou de plusieurs. En fait, j’avais envie de baiser avec des inconnus.

En entrant dans la cabine, nous étalâmes nos serviettes sur la large banquette recouverte de plastique rouge. Nue face à mon jeune amant, je l’embrassai tendrement, puis l’invitai à s’allonger. Du bout des doigts, je caressais la pointe de ses seins, guettant le moment ou sa petite queue se dresserait bien raide sur son ventre.

Il ne fallut pas attendre longtemps. De même qu’il suffit de quelques minutes pour qu’un couple s’installe dans le couloir des voyeurs. En guise d’introduction, je me penchai sur Maxime. Après lui avoir sucé les couilles, je me mis à lui lécher le bout de la queue, à petits coups de langue sur la zone la plus sensible, à la base du gland. Je savais que, dans la position où j’étais, les voyeurs pouvaient contempler le sillon de mes fesses et les lèvres qui pendaient entre mes jambes.

Finalement, j’enfourchai le visage de Maxime. Nous étions à présent tête-bêche, Maxime couché sur le dos, moi sur lui, chacun léchant et suçant le sexe de l’autre. Mes fesses étaient tournées vers les ouvertures donnant sur le couloir. Ainsi les éventuels voyeurs pouvaient contempler à loisir la langue de Maxime qui allait et venait entre mes petites lèvres ballantes. Ils pouvaient aussi voir mon anus qui se contractait sporadiquement. Est-ce cela qui les incita à devenir plus actifs ? Toujours est-il que pendant que je suçais goulûment la queue de Maxime, je sentais des mains qui s’emparaient de mes mollets, m’invitant à m’approcher de la cloison, près du plus grands des orifices. Le geste était ferme et doux à la fois, ce qui m’incita à obtempérer. Je me reculai donc un peu, entraînant Maxime dans mon mouvement. Ainsi, je permettais aux voyeurs du couloir de passer la main à travers la cloison pour caresser mes fesses rebondies. Ce qu’ils firent sans attendre.

Pendant ce temps, Maxime continuait à lécher mon clitoris, le visage inondé. Tout en léchant, il s’abandonnait à la douce succion de mes lèvres en laissant échapper de profonds soupirs. Parfois, j’abandonnais sa bite et, me penchant un peu plus en avant, lui léchais les couilles. Dans cette position, j’étais presque couchée sur lui, et il pouvait poser le bout de sa langue sur mon anus.

C’est ce qu’il était en train de faire quand le couple entra dans la cabine. Prudents dans un premier temps, ils s’enhardirent assez vite et la jeune femme posa un genou sur la banquette. Puis, avec une tendresse assez inhabituelle pour ce genre d’endroit, elle passa sa main sur le front de Maxime. Mais elle ne souriait pas. Elle était déjà trop excitée. Délaissant mon jeune amant, elle malaxa mes fesses, les écartant largement afin de faciliter le passage de la langue de Maxime en direction de mon petit trou. Repliant mes genoux et remontant mon cul vers le haut, je fis en sorte que ma chatte vienne se coller sur la bouche de Maxime pendant que mon trou du cul s’offrait à la langue de la jeune femme. Maintenant, l’un et l’autre pouvaient me donner le plaisir que j’attendais.

Avec ardeur, Maxime léchait la chatte qui s’ouvrait au-dessus de son visage ; il pouvait voir la jeune femme enfoncer sa langue dans mon anus. Parfois, leurs langues se retrouvaient bout à bout pour échanger une brève caresse avant de revenir vers l’orifice dont chacune avait la charge... C’était vraiment un bon moment.

J’ai délaissé la bite de Maxime : j’avais trop à faire avec le « champignon » monstrueux du jeune homme qui se tenait debout devant moi, et qui se masturbait, juste à l’entrée de ma bouche. Il avait commencé à se branler à une certaine distance de la banquette, puis s’était rapproché pour attirer mon attention. Au début, je n’avais rien remarqué. Mais quand je sentis les coups de sa douce matraque frapper ma joue, je levai la tête. A présent, je gardais la tête relevée, bouche ouverte, langue tirée, dans l’attente du sperme du jeune branleur.

Il était le seul de nous quatre à pouvoir contempler l’intégralité du spectacle : sur la banquette, un homme jeune et vigoureux en pleine érection, en train de lécher la chatte d’une femme plus que mûre, à califourchon sur sa bouche. A côté d’eux, une jeune femme, presque une jeune fille, penchée sur les fesses de la vieille, lui léchant l’anus. Enfin, lui-même, debout en train de se branler devant la bouche de la vieille salope. C’était plus que n’en pouvait supporter n’importe quel homme. La première giclée de foutre inonda ma joue, s’écrasa sur les couilles de Maxime. La seconde vint sur ma langue.

J’avançai la tête pour prendre le gland dégoulinant entre mes lèvres, aspirer le sperme qui s’écoulait encore. C’est ce qui déclencha ma jouissance. Maxime le comprit : il sentit mes cuisses se resserrer sur son visage. Pour en finir, il accéléra les mouvements de sa langue sur mon clitoris. La jeune femme avait elle aussi compris ce qui se passait. Elle contracta sa langue pour l’enfoncer dans mon anus. Je jouissais comme une salope... agitant le bassin sans retenue, frottant mon visage contre la bite mollissante qui venait de m’asperger.

— Encore, encore... vous me faites bien jouir... donnez-moi du foutre !

A ces mots, Maxime m’envoya une longue giclée en plein visage, puis une autre dans la bouche. Je n’eus pas le temps d’avaler ; le sperme dégoulinait le long de la bite de Maxime pour rejoindre celui qui, une minute plus tôt, avait inondé ses couilles. Je léchais tout ce que je pouvais. Maxime cessa de bouffer ma chatte, se contentant d’assister au spectacle de la jeune femme qui continuait à m’enculer avec sa langue.

Enfin épuisée, je me laissai retomber aux côtés de Maxime pendant que le jeune homme et la jeune femme qui venaient de participer à la fête quittaient la cabine en toute discrétion.

*
*     *

Il y eut beaucoup d’autres soirées au Paradisio, mais c’est celle de l’anniversaire de Maxime qui fut la plus excitante. Ce soir-là, Maxime attendait dans une cabine pendant que je m’efforçais de sélectionner de jeunes exhibitionnistes.

Quand le couple entra dans la cabine, Maxime était allongé sur la banquette, nu. La pièce était trop sombre pour pouvoir distinguer nettement leurs visages. Mais la douce lumière des plafonniers permettait de voir leurs corps. Ils étaient nus eux aussi. Debout devant la banquette, ils s’embrassèrent. A l’évidence, ils étaient jeunes, probablement moins de trente ans. La fille paraissait petite, avec une poitrine de taille moyenne. Elle avait un ventre très plat et ses fesses étaient rebondies. Elle portait des cheveux longs. Le garçon était nettement plus grand qu’elle. Son ventre aussi était plat, et ses fesses et ses cuisses musclées. Il avait passé ses bras autour des épaules de sa partenaire et se tenait la tête penchée vers elle. La fille avait posé ses mains sur les hanches du garçon, puis sur ses fesses. Enfin, elle continua à les caresser de sa main gauche, pendant que sa main droite s’empara de la queue qui venait frotter contre son ventre. Elle était en pleine érection, légèrement recourbée vers le haut. De sorte que l’extrémité du gland se situait à hauteur du nombril du jeune homme. Tout en se caressant ainsi, ils continuèrent à s’embrasser plus d’une minute. Ils savaient que Maxime les regardait. Ils étaient là pour lui donner du plaisir et en prendre avec lui. Quand ils finirent de s’embrasser, la fille se plaça derrière son partenaire, plaquant son ventre contre ses fesses.

Des deux mains, elle caressait la poitrine du garçon. Il s’était légèrement penché en arrière, s’abandonnant aux caresses. On voyait nettement son sexe pointé. Un instant, je faillis quitter le couloir des voyeurs pour prendre la longue bite gonflée dans ma bouche. Mais je n’en fis rien. Le spectacle n’était pas terminé.

Quand le garçon se pencha en avant, s’appuyant contre la cloison, la fille se mit à genoux. Elle se tenait toujours dans son dos. A présent, son visage était à hauteur des fesses du garçon. Elle lui fit écarter les jambes davantage encore. Puis apparemment, elle s’empara de la queue toute raide de son partenaire. C’est du moins ce que je crus. De là où j’étais, je ne pouvais pas voir ce que faisait exactement la main de la jeune femme entre les cuisses du garçon. En réalité, elle lui malaxait les testicules et les tirait vers l’arrière, forçant ainsi le jeune homme à tendre ses fesses de plus en plus.

A un moment, elle dut tirer plus fort car le garçon se pencha davantage pour finir par se mettre à quatre pattes. Il avait maintenant les jambes largement repliées et présentait son intimité à la jeune femme. Celle-ci prit alors la queue du jeune homme dans sa main droite et la fit passer entre ses jambes, de sorte que le sexe raidi dépasse des fesses du garçon. Dans cette position, on aurait dit qu’il avait réellement une queue qui pointait à l’horizontale hors de ses fesses. Ainsi, la fille pouvait la prendre dans la bouche. Elle ne le fit pas tout de suite, se contentant de le masturber. Elle avait posé sa main gauche sur le cul offert et son pouce venait s’appuyer avec douceur contre l’anus dirigé vers elle. Le garçon semblait apprécier la caresse. Enfin, la jeune femme se mit à sucer la bite qui pointait vers elle. Elle posait sa langue sur le gland, puis remontait lentement sur tout le long de la bite, pour arriver aux testicules, puis à l’anus.

Maxime appréciait le spectacle du couple silencieux qui se livrait devant ses yeux aux caresses les plus intimes. Il bandait, mais évitait de se masturber. Parfois, il jetait un regard vers la cloison, sachant que je me tenais derrière, à moins d’un mètre. Le jeune homme et la jeune femme grimpèrent sur la banquette. Elle se plaça à la gauche de Maxime, à genoux, assise sur ses talons. Le garçon était de l’autre côté, à peu près dans la même position. A ceci près qu’en se mettant à genoux, il avait gardé les jambes ouvertes. Ainsi, on voyait ses testicules qui pendaient et le long sexe recourbé. Du bout de ses doigts, la fille effleurait le torse et le visage de Maxime. Le garçon, quant à lui, caressait le dos de la fille. Pendant qu’ils se tenaient ainsi, la jeune femme et le jeune homme s’embrassaient.

Maxime regardait leurs corps en essayant probablement de jauger les moindres détails. A présent qu’ils s’étaient rapprochés, on les voyait mieux. La fille était plus jeune que je ne l’avais pensé au début. Elle devait avoir vingt-deux ou vingt-trois ans. Ses cheveux, châtain clair, brillaient dans la lumière douce qui éclairait la cabine. Même ainsi, à genoux, son ventre restait plat. C’était probablement une sportive.

L’homme était plus âgé, il avait certainement plus de trente ans. Sa peau était bronzée, dans un ton chocolat au lait, très clair. Ses cheveux étaient courts, noirs et frisés. Il devait avoir des origines tropicales. Peut-être était-il métis ? Tout en embrassant sa jeune partenaire, il venait de se tourner davantage encore vers Maxime, offrant ainsi une vue dégagée sur son sexe. Il était circoncis. Aucun repli de peau ne venait encercler la base du gland. C’était un gland pointu, en forme de triangle. D’ailleurs, la bite tout entière avait cette physionomie, plus épaisse à la base qu’à son extrémité. L’homme n’était pas épilé, à part ses couilles qui, telles deux réservoirs de carburant, conféraient à cette belle bite des airs de fusée.

Absorbé dans sa contemplation, Maxime n’avait pas vu que ses partenaires avaient cessé de s’embrasser. Il fut alerté par le contact d’une main sur sa queue, aussi raide que celle qu’il était en train de regarder. Relevant la tête, il vit que la jeune femme lui souriait. Il lui rendit son sourire pendant que l’homme commençait à se masturber très lentement. La fille passait à présent sa main sur la bite de Maxime, dans un geste tendre. Puis se penchant vers lui, elle l’embrassa longuement. Tout en répondant au contact de ses lèvres et de sa langue, il tendit sa main droite vers les seins qui pendaient au-dessus de lui. Ils restèrent ainsi pendant plusieurs minutes, le métis se masturbant langoureusement pendant que la langue de la jeune femme emplissait la bouche de Maxime.

Et puis ce fut elle qui prit l’initiative. Relevant la tête et posant une main sur l’épaule de son partenaire, elle l’invita à venir se placer à califourchon sur le torse de Maxime. Ce dernier avait maintenant la queue du métis face à son visage. Et puis il vit la fille se pencher et prendre le gland pointu entre ses lèvres. Elle le suçait avec beaucoup de douceur. Tantôt dessinant un arrondi avec ses lèvres, tantôt tirant la langue pour caresser la zone la plus sensible du gland. Parfois, elle délaissait le sexe de son partenaire et venait lécher les lèvres ou la langue de Maxime. Ils étaient en train de lui offrir une fellation en gros plan. Ils restèrent ainsi très longtemps, dans le silence et la douce lumière de la cabine. Aucun des trois n’éprouvait le besoin de parler, ni le besoin ou l’envie de gémir.

Plus tard, le métis se trouvait assis entre les jambes écartées de la fille. Il avait lui aussi écarté ses jambes, faisant en sorte que leurs sexes puissent se toucher. Il frottait lentement son gland contre la chatte ouverte de sa partenaire. Le torse de la jeune femme reposait sur la banquette. Bouche ouverte, elle recevait la queue de Maxime qui se tenait à présent à genoux à ses côtés. Il allait et venait dans cette bouche accueillante, s’avançant parfois pour y déposer ses couilles. Et puis la jeune femme repoussa le métis pour se placer à quatre pattes devant lui. Comprenant l’intention, l’autre se mit à genoux devant son visage et lui présenta sa longue queue. Pendant qu’elle la suçait avec délectation, Maxime vint se placer derrière elle et entreprit de lui lécher la chatte en écartant ses fesses. Mais la position était inconfortable.

Il se coucha sur le dos pour pouvoir glisser sa tête entre les jambes de la fille. Ainsi, il avait un accès parfait à son clitoris. Elle ne résista pas bien longtemps. A mon contact, Maxime avait acquis une grande expérience en matière de caresse buccale. Quand elle redressa son torse en écrasant sa chatte sur sa bouche, il raidit sa langue au milieu des poils qui l’asphyxiaient. Elle jouit presque sans bruit. Tout juste laissa-t-elle échapper un hoquet, comme quelqu’un qui avale subitement de l’air sous l’effet d’une surprise intense. Puis, comme elle relâchait les muscles de ses cuisses, elle laissa retomber tout son poids sur le visage de Maxime. Il fut obligé de la repousser en plaçant les mains sur ses fesses. Elle reprit alors sa position d’origine, à quatre pattes et les fesses relevées pour sucer à nouveau son partenaire agenouillé devant elle. Mais elle ne resta pas longtemps dans cette position.

Le métis lui intima l’ordre de se coucher à nouveau sur le dos, puis il s’empara de ses jambes pour les replier sur son torse, très haut. Ainsi la fille offrait sa chatte et son anus à qui voulait bien lécher. Dans un souffle, le métis murmura à Maxime :

— Vas-y... lèche-lui le trou du cul... elle aime ça.

Sans se faire prier, Maxime se mit à califourchon sur le visage de la jeune femme et en se penchant, il vint poser ses lèvres sur le petit trou qui frémissait déjà. L’autre ajouta :

— Mouille-la bien... après, on l’enculera.

Maxime lécha longtemps, jusqu’à ce que sa victime consentante commence à pousser des gémissements, puis implore la pénétration :

— Hoo... que c’est bon... encore...

— Prenez-moi le cul... petits salauds. Donnez-moi vos belles bites...

A ces mots, le métis s’écarta pour laisser sa place à Maxime. Ce dernier vint se placer à genoux devant les orifices lubrifiés de la jeune femme. Celle-ci avait laissé retomber ses jambes sur la banquette. Couchée sur le dos, elle les avait enroulées autour des hanches de Maxime. Lui, des deux mains, caressait l’entrejambe de la fille. J’imaginai qu’alors il préparait l’anus déjà entrouvert. Parfois, il venait chercher du jus sur la chatte de la fille et en enduisait son sexe bandé. Il ne la pénétra pas immédiatement avec sa queue. D’abord, il introduisit un doigt, puis deux dans l’anus qu’on lui offrait. Pendant ce temps, le métis vint poser sa belle bite sur la bouche de la fille. Elle s’en saisit des lèvres et recommença à la sucer. D’une main, Maxime guida donc sa bite vers l’entrée du trou parfaitement lubrifié et maintenant presque dilaté. Pour que son gland puisse venir à bonne hauteur, il se redressa légèrement sur ses cuisses. A présent, la fille gémissait sans discontinuer.

— Encule-moi... encule-moi...

Enfin Maxime introduisit son gland dans le trou du cul de la jeune salope.

— Oui... oui... vas-y... encule-moi maintenant...

A force de va-et-vient, il finit par ouvrir complètement l’anus de la fille. Sa queue glissait sans aucune difficulté. Régulièrement, il la sortait entièrement de l’orifice, puis l’introduisait à nouveau. Parfois, j’entendais les bruits de succion que provoquait ce manège. Le métis avait retiré sa longue queue de la bouche de sa partenaire. Il la tenait dans sa main, comme une matraque dont il se servait pour lui frapper le visage. Parfois, il posait sa tête tout près de celle de la jeune femme pour lui chuchoter de courtes phrases à l’oreille, auxquelles elle répondait dans un soupir.

— Tu aimes ça, hein ?

— Oui... j’aime.

— Petite salope... petite vicieuse... tu l’aimes la bite... pas vrai ?

— Hooo... oui... c’est si bon.

— On va bien te défoncer le cul...

— Encore... Encore...

Maxime remuait son bassin de façon régulière. Visiblement, il appréciait de faire glisser sa queue tendue dans le petit trou d’amour de la jeune femme. J’imaginais ses couilles ballantes qui s’écrasaient contre les fesses de sa victime, et les mots de la jeune femme ajoutaient à mon plaisir.

Je m’étais retenue trop longtemps. Tout ce que je venais de voir m’avait énormément excitée. Depuis plusieurs minutes, un homme, assis à mes côtés, se masturbait ouvertement. Dans la pénombre du couloir, je devinai qu’il était petit et très musclé. Tout naturellement, ma main fut attirée par son sexe. Quand je m’en emparai, je fus surprise par sa dureté. On eût dit un morceau de bois recouvert d’un fourreau de soie. Tout en caressant l’engin de mon voisin silencieux, j’ouvris la serviette qui entourait encore mon torse ; j’écartai les jambes. L’autre n’hésita pas une seconde et vint immédiatement poser une main sur ma cuisse, puis il la plongea sur ma chatte. Dans un souffle, je lui demandai :

— Tu veux lécher ?

A cette invite, l’inconnu vint se placer à genoux entre mes jambes. La langue tendue à l’extrême, il commença par titiller mes petites lèvres proéminentes. C’était un régal. Chaque fois qu’il m’effleurait, j’avançais mon bassin vers sa bouche, pour lui signifier l’impatience de ma chatte. Finalement, il y fourra sa langue.

Dans la cabine, Maxime enculait encore sa jeune partenaire, et le métis se faisait bouffer les couilles. Moi, j’étais aux anges sous les coups de langue de mon amant d’un soir. J’avais hâte de prendre sa bite dans ma bouche, de sentir le goût de son foutre. Peut-être l’avait-il deviné ? Toujours est-il qu’il me présenta son épais bâton. D’une main je dégageai le gland de son manteau de peau et le pris dans ma bouche. L’inconnu entama alors le geste de l’amour, remuant son bassin d’avant en arrière et pénétrant ma bouche comme une chatte ou un trou du cul. Pendant qu’il me prenait ainsi par la bouche, je caressais vigoureusement ma petite graine toute gonflée. Je ne fus pas longue à trouver le plaisir. Je ressentais encore les dernières convulsions quand l’autre décida de lâcher son foutre entre mes lèvres. En pressant son gland sous ma langue, je devinai les contractions de la bite à chaque giclée. J’avais gardé la bouche ouverte et tout le sperme coula sur mes seins. Dès qu’il se fut vidé les couilles, l’inconnu m’abandonna sans un mot. Alors, j’allai rejoindre les trois autres dans la cabine.

EPILOGUE

Le récit de Maxime

Nous étions installés sur le canapé du salon. La pièce était sombre, uniquement éclairée par les lueurs de l’écran de télévision. Thérèse, à mes côtés, était à moitié allongée et avait posé sa tête sur l’accoudoir. Elle portait des bas et un porte-jarretelles, mais n’avait pas mis de culotte. Le haut de son corps, jusqu’au-dessous des fesses, était vaguement dissimulé sous une sorte de chemise fermée par un unique bouton, situé juste au-dessus des seins. Mais le tissu était tellement fin qu’il laissait tout transparaître. De toutes les façons, la chemise s’éventait à partir des seins, laissant le ventre et le bassin totalement découverts. Thérèse se tenait sur le dos. Sa jambe droite était repliée sur le canapé pendant que la gauche reposait sur le sol. Dans cette position, si la pièce avait été normalement éclairée, on aurait pu voir sa chatte entrouverte et ses petites lèvres ballantes. Mais la pénombre aidant, Thérèse paraissait plus jeune. Les rides de son visage, ses seins pendants, son ventre plissé s’effaçaient dans le noir. Curieusement, l’espace d’un instant, elle me parut moins désirable ; cette pensée me contraria.

Moi, j’étais assis au milieu du canapé, le dos appuyé contre le dossier. Ma main gauche reposait sur le genou de la vieille, que je caressais mollement. J’étais nu. Thérèse m’avait demandé de me dévêtir parce que, disait-elle, elle voulait pouvoir vérifier de visu l’effet que produirait le film sur moi. Nous étions en train de regarder une vidéo pornographique. Le film s’intitulait Visite au sauna.

Sur l’écran, on voyait un homme nu, étendu sur une large banquette rouge, qui avait la taille d’un grand lit. La pièce était bizarre, ce n’était pas vraiment une chambre. On ne voyait aucun meuble. Il y avait aussi un couple, visiblement plus jeune, qui se caressait ostensiblement, debout devant la banquette. L’homme se tenait légèrement penché vers l’arrière, son long sexe dressé devant lui. Sa femme était dans son dos, le ventre plaqué contre ses fesses et avait posé ses mains sur le torse de son partenaire. Ensuite, l’homme s’appuyait sur la cloison et offrait ses fesses à la femme.

Tirant la queue du jeune mâle vers l’arrière, entre ses jambes, elle le suça longuement. Puis les deux protagonistes s’installèrent sur la banquette, de part et d’autre de l’homme plus âgé. Se déroula alors une partie à trois au terme de laquelle la fille se fit sodomiser sous les yeux de son partenaire. Le tout était filmé avec un éclairage assez faible, comme s’il s’était agi d’un film amateur.

Pendant le film, Thérèse commença à se masturber. J’aimais la voir se caresser devant moi. La scène qui déclencha son excitation montrait la fille en train de sucer le sexe de son partenaire juste sous les yeux de l’homme couché sur le dos. Thérèse demanda :

— Aimerais-tu en faire autant avec moi ?

— Faire quoi ? Sucer ou être sucé ?

— Non... me regarder sucer une jeune bite bien raide...

— Je sais pas... je pense que oui.

— Moi, j’aimerais bien te voir en train de sucer un autre homme... regarde comme ça m’excite...

Ce faisant, elle prit ma main pour la poser entre ses jambes. Sa chatte était trempée.

— Toi aussi, ça t’excite, n’est-ce pas... petit cochon ?

En prononçant ces mots, elle avait dirigé ses yeux vers ma bite. Elle avait raison : je ne m’en étais pas rendu compte, mais elle était toute raide. Gêné, je répondis :

— C’est pas le film qui m’excite, c’est parce que tu te caresses devant moi.

— Vilain menteur... Je sais que tu aimes la bite... mais ça ne fait rien, je te pardonne.

Troublé par cette remarque, je restai silencieux, en tirant machinalement sur les lèvres de ma vieille maîtresse. Sur l’écran, la fille avait maintenant les jambes repliées sur son torse, maintenues par son partenaire, pendant que l’autre la léchait.

— Regarde comment je me donne du plaisir devant toi...

Elle repoussa ma main, entreprit de se masturber.

— Tu sais, les vieilles femmes se branlent souvent... c’est notre seul moyen d’avoir du plaisir. A moins de rencontrer un bel homme comme toi...

Elle me regardait dans les yeux, guettant ma réaction. Moi, je ne sus trop quoi répondre... mais je savais qu’elle m’excitait. Elle dut le comprendre car, posant sa main sur ma nuque, elle attira ma tête vers son entrecuisse :

— Viens lécher la vieille chatte... mon gentil bébé.

La formule me surprit, mais je n’y prêtai guère attention. Je plaquai ma bouche contre sa chatte grande ouverte et me mis à lécher. Je fouillais la chatte avec ma langue pendant de longues minutes, caressant l’entrée du vagin puis remontant lentement jusqu’au clitoris. De part et d’autre de ma tête, je sentais la chair des cuisses de Thérèse qui se resserraient parfois. Je savais qu’il ne faudrait pas longtemps pour que son jus inonde ma bouche. Quand je sentis le liquide s’épancher, je reculais un peu la tête, me contentant de presser le bout de ma langue sur son clitoris. Je n’avais pas envie d’avaler le jus de cette vieille cochonne. Devinant ma réticence, Thérèse s’empara alors de ma tête avec ses mains et me força à écraser ma bouche sur son sexe baveux.

— Bouffe la chatte... viens lécher le jus... mon chéri vicieux... tu me fais jouir... hoo... oui... encore...

Le liquide giclait de sa chatte par jets convulsifs. On aurait dit qu’elle était en train d’uriner sur mon visage.

Il me fallut ensuite aller à la salle de bains pour chercher une serviette. Le canapé était trempé. Heureusement que le cuir n’absorbait pas facilement les liquides. Thérèse n’avait pas bougé. Le plaisir qu’elle venait d’éprouver l’avait épuisée. En essuyant le canapé, sous ses fesses et entre ses jambes, je regardais les images qui défilaient sur l’écran. Thérèse elle aussi avait la tête tournée vers la télévision, mais ses yeux semblaient vides. La fille était en train de se faire enculer. Elle était toujours couchée sur le dos, les jambes repliées sur son torse. Mais à présent, c’était elle-même qui retenait ses mollets à l’aide de ses mains. Le plus jeune des deux hommes était penché sur son visage. Il semblait chuchoter dans son oreille. Pendant ce temps, on voyait le plus vieux qui allait et venait entre les jambes ouvertes de la femme, lui pénétrant le cul à grands coups de bassin. Apparemment, le jeune homme était originaire d’outre-mer. Peut-être la Martinique ? Ou alors la Guadeloupe. Mais, bien que sa peau soit nettement colorée, elle restait quand même plus claire que celle des gens de là-bas. Enfin, l’autre lâcha son foutre sur le ventre de la fille. La quantité qu’il éjacula me parut invraisemblable. Ensuite, pendant trente secondes, on vit le jeune qui se branlait sur le visage de la fille et qui l’aspergeait de sperme.

Le canapé était à peu près sec. Je jetai la serviette en direction du couloir. Je me tenais à genoux sur le tapis, tout près de Thérèse, toujours inerte. Je dois avouer que les images que j’étais en train de regarder produisaient sur moi un certain effet. Ma petite bite était à nouveau toute tendue devant moi. Thérèse semblait reprendre ses esprits. Elle posa sa main sur mes fesses pour les caresser avec douceur. En relevant son torse elle demanda :

— Tu veux bien que je te suce comme dans le film ?

Elle était maintenant assise normalement, le dos appuyé au dossier du canapé.

— Viens, mon chéri, tourne ton joli cul vers moi... je vais te sucer par-derrière...

Excité par le film, j’obéis. Tournant le dos à Thérèse, je m’appuyais sur la table basse qui faisait face au canapé. A présent, j’étais dans la même position que le jeune métis que nous venions de voir sur la vidéo, et je m’abandonnais aux mêmes caresses que celles qu’il venait de subir. La vieille avait passé sa main droite entre mes jambes pour s’emparer de ma queue et la tirer vers l’arrière. Mais je n’étais pas aussi bien équipé que le jeune éphèbe. Ma bite était bien plus courte. Seul mon gland dépassait entre mes cuisses. Thérèse ne s’en formalisa pas. Elle le prit dans sa bouche sans hésiter, obligée pour ce faire de plonger son nez entre mes fesses. Puis elle suça méthodiquement.

A l’écran, les trois personnages étaient allongés sur le lit et s’embrassaient mutuellement. Il était impossible de savoir si la scène était une suite immédiate de celle qui avait précédé ou si un délai s’était écoulé entre les deux. A priori, je penchai vers la seconde hypothèse : les deux hommes étaient en pleine érection. Le plus vieux avait une queue courte et épaisse, alors que celle du plus jeune était longue et bizarrement pointue. La jeune était couchée entre eux. Pendant qu’ils s’embrassaient tous les trois, la fille branlait les deux bites. A vrai dire, elle ne les branlait pas. Elle les caressait, dans un geste étonnamment empreint de douceur. Elle léchait tour à tour les langues de ses deux partenaires avec un plaisir évident.

Appuyé sur la table basse, je sentais toujours la bouche de la vieille autour de mon gland distendu ; je tendais mes fesses le plus possible en arrière afin qu’elle puisse bien me sucer. Je me dis alors que c’était bon de se faire sucer ainsi... « par-derrière ».

Sur l’écran, une femme de l’âge de Thérèse venait d’entrer dans la pièce où les trois personnages se livraient à leurs ébats sensuels. Elle s’est plantée debout à côté de la banquette et les a regardés s’embrasser. Elle était vêtue d’une serviette de bain qui cachait son corps du haut des seins au début des cuisses. Presque aussitôt, elle la laissa glisser et vint rejoindre le trio. Un moment, Thérèse cessa ses caresses pour regarder la scène. Puis elle reprit ma queue entre mes jambes et recommença à la sucer, s’interrompant juste pour ajouter :

— Reste comme ça, chéri... laisse-toi faire.

Sur l’écran, je voyais la vieille embrasser sa jeune partenaire pendant que les deux hommes se branlaient chacun de leur côté en les regardant. Ensuite, ce fut un festival de postures, plus érotiques les unes que les autres. D’abord, la vieille se plaça tête-bêche sur l’autre femme, dans la position du soixante-neuf. Pendant que les deux femmes se léchaient, les hommes continuaient à se masturber en les regardant. Puis le plus vieux vint se mettre derrière la vieille pour lui lécher le trou du cul, pendant que l’autre se plaçait devant son visage en lui présentant sa bite, qu’elle s’empressa de sucer. Ensuite, le vieux s’accroupit et pénétra la vieille dans la chatte, pendant qu’elle suçait encore la queue du jeune métis et que l’autre femme lui léchait le clitoris.

Enfin, les femmes se retrouvèrent sur le côté, toujours tête-bêche et se léchant mutuellement la moule, pendant que les hommes plaqués contre leur dos les prenaient par-derrière. Le vieux limait la chatte de la jeune femme et le métis prenait la vieille dans le cul. Avant que le film soit terminé, je déchargeai mon foutre. Thérèse le garda dans sa bouche, pour mieux tout recracher contre mon anus. Puis elle lécha consciencieusement le sillon de mes fesses. Sur l’écran, on voyait les visages des deux femmes côte à côte tous deux maculés de sperme. Ensemble, elles tendaient leurs langues vers les deux bites qui s’étaient soulagées dans leurs bouches et sur leurs lèvres. Thérèse paraissait impressionnée par les images qu’elle avait vues. Le film lui avait donné des idées.

Le récit de Thérèse

« Les belles femmes le restent toute leur vie. En effet, leur beauté n’a rien à voir avec les mirages de la jeunesse. »

Je ne sais d’où je tenais cette phrase, mais je me la répétais souvent depuis ma rupture avec Maxime. Je ne peux pas dire que cela me laissait indifférente parce que je l’avais aimé sincèrement, à ma manière. Mais je n’avais pas apprécié la façon dont il parlait de nos aventures. J’avais eu le sentiment que ses omissions délibérées me faisaient passer pour une vieille bique lubrique, pendant que lui se réservait le beau rôle. Pourtant, dans cette histoire, il s’était montré au moins aussi sale que moi. En fait, il en avait honte. Alors, j’ai mis un terme à notre relation.

Question sexe, je me contentais de mes jouets. Parfois, cependant, Louise me rendait une petite visite... et nous nous donnions du plaisir, bien qu’elle préférât le goût d’une véritable bite à celui de mes godes de latex. Quand elle la trouva, dans le caleçon d’un haltérophile, je ne la vis plus très souvent.

Alors, je me sentis abandonnée. C’est peut-être pour cette raison que je tombai malade et connus une sérieuse baisse de tension. Quand le médecin m’examina à la maison, il me conseilla de garder le lit une bonne dizaine de jours. Sachant que je vivais seule, il ajouta qu’il allait m’envoyer une aide à domicile qui s’occuperait de tout. C’est ainsi que je fis la connaissance d’Armelle.

Armelle avait la quarantaine, un corps épais, dépourvu de courbes. Les traits de son visage aussi étaient épais. En fait, Armelle était hommasse. Entre elles, les lesbiennes appellent ce type de femme des « camionneuses ». Au premier coup d’œil, je compris quelles étaient ses inclinations. Mais elle était très réservée, jamais elle ne se serait permis la moindre avance. Sans doute parce que mon état s’améliorait, ce n’est que le dernier jour de son intervention que je la mis à l’épreuve... pour m’amuser.

En général, elle arrivait vers onze heures, m’aidait à faire ma toilette, préparait mon repas, puis faisait un peu de ménage. Je lui avais confié un double des clés de l’appartement, c’était plus facile ainsi.

Ce jour-là, je l’attendais dans mon lit. J’avais enfilé le gode-ceinture, et fixé dessus l’épaisse bite de latex munie de sa paire de couilles. J’avais aussi dégagé la couverture du lit, ne conservant qu’un drap pour recouvrir mon corps. Ainsi, couchée sur le dos, on devinait aisément la forme qui pointait entre mes jambes. Quand Armelle entra dans l’appartement, je fermai les yeux pour simuler un profond sommeil.

— Madame Thérèse ? C’est moi !

J’entendis ses pas dans ma chambre, puis ce fut un long silence. J’imaginais qu’elle s’était figée, surprise par ce qu’elle pouvait voir sur le lit. Immobile, j’étais curieuse de savoir quelle serait sa réaction. Après un temps qui me parut interminable, je perçus des mouvements que je n’identifiai pas tout de suite. Ce n’est que quand j’entendis un bruit de fermeture Eclair que je compris qu’elle était en train de se déshabiller. Puis elle s’approcha du lit, fit tout doucement glisser le drap qui me recouvrait. Je ne bougeai pas d’un pouce, attendant de sentir le contact d’une main. Au lieu de cela, c’est ma bite artificielle que je sentis bouger. Armelle la caressait, promenant le bout de son index de la base des couilles à l’extrémité du gland.

— Coucou, Thérèse... c’est moi, Armelle... réveillez-vous.

J’ouvris les yeux, et d’un ton très naturel, lui dis :

— Vous voyez, Armelle, je suis en pleine érection.

— Oui, je vois... quelle belle bite !

— Vous en voulez ?

Penchée sur le lit, elle me fit un sourire, puis tourna la tête pour contempler l’engin qui se dressait. Elle semblait fascinée. Au moment où j’allais m’emparer d’un de ses seins, elle s’assit sur le lit, prit le gode dans sa bouche. Elle suça longuement, amoureusement, pendant que je bougeais le bassin comme si je ressentais pour de bon sa caresse buccale. Ensuite, elle me demanda de lui prêter le gode-ceinture. Après qu’elle l’eut enfilé, debout à côté du lit, elle s’admira dans le miroir en se branlant comme un homme.

Anticipant ses désirs, je me plaçai en levrette, offrant ma chatte à sa convoitise. Mais c’était mal la connaître. Certes, Armelle était lesbienne, mais d’un genre très spécial. Non contente de jouer le rôle du mâle, elle adorait que ses partenaires féminines se conduisent en hommes soumis. Je le compris quand je sentis sa langue fouiller mon trou du cul, puis elle y enfonça son gros gland de latex.

Armelle revint chez moi plusieurs fois. Sans doute parce que je me sentais seule, j’acceptais ses caprices. Elle possédait son propre gode-ceinture ; nous nous retrouvions toutes les deux dans mon lit l’après-midi. Elle insistait toujours pour que je porte moi aussi ma prothèse munie de ses deux jolies couilles lisses. Quand j’avais été malade, elle avait installé le poste de télévision dans ma chambre, et il y était encore.

Depuis le début de notre aventure, elle avait aussi installé le lecteur vidéo afin que nous puissions regarder des films pendant nos ébats. Elle adorait les films gays. La vue de toutes ces longues bites tendues l’excitait, lui donnait des idées. En fait, elle reproduisait avec moi les scènes que nous regardions à l’écran.

En général, cela commençait par des caresses « langue contre langue » que nous échangions allongées l’une contre l’autre. En même temps, nous masturbions mutuellement nos belles queues de latex qui se dressaient entre nos jambes écartées. Cela ressemblait beaucoup au jeu de la « quiquette » que j’avais pratiqué avec Louise.

Souvent, je pensais que si Maxime avait été là, il aurait bien aimé nous regarder en se branlant. Une fois, je songeai même à inviter Louise. Pendant qu’Armelle me léchait la langue, j’imaginais Louise se faisant pénétrer simultanément le cul et la chatte par nos godes.

Après la séance de masturbation mutuelle, nous passions aux caresses buccales. Armelle suçait ma prothèse comme si c’était une véritable bite, allant jusqu’à gober les couilles de latex. Quand c’était moi qui la suçais, elle gémissait de plaisir. Parfois, nous faisions cela tête-bêche, dans la position du soixante-neuf, imitant les jeunes éphèbes qui se donnaient du plaisir à l’écran. A la fin, invariablement, je me laissais prendre par le cul. Parfois allongée sur le côté, parfois dans la position du missionnaire, mais le plus souvent en levrette : c’était ainsi qu’Armelle trouvait le plaisir. Son gode-ceinture était d’un modèle particulier. Au contraire du mien, la culotte enserrait complètement la chatte. Sur l’intérieur, elle présentait une petite excroissance de caoutchouc qui s’écrasait sur le clitoris. Quand Armelle m’enculait, les frottements de l’excroissance sur sa petite graine la faisaient jouir. Moi, je jouissais rarement : j’étais devenue le jouet soumis de ma maîtresse lesbienne. Mais cela ne dura pas longtemps.

Nous étions au printemps ; un an s’était écoulé depuis mes retrouvailles avec Maxime. Ma santé s’était rétablie ; j’avais envie de tomber amoureuse d’un homme vigoureux, avec une vraie queue bien raide, de vraies couilles. J’avais grand besoin aussi de retrouver le goût du sperme.

Depuis le mois de janvier, de nouveaux locataires s’étaient installés dans l’appartement voisin du mien. C’était une famille avec deux enfants, une fille et un garçon de seize ou dix-sept ans. Le garçon était un très beau jeune homme à la carrure athlétique.

Un jour, je l’ai surpris en slip à fumer sur le balcon de sa chambre, peut-être en cachette de ses parents. Nous avons échangé un sourire, moi sur mon balcon, lui sur le sien. Le lendemain, j’étendis mon linge sur ce même balcon. Entre deux serviettes de bain, j’accrochai mes culottes les plus provocantes en guise d’appât...

Et puis, sans trop savoir pourquoi, je repensai au film que nous avions regardé un jour, Maxime et moi. Et je me dis qu’un jour, dans ma vie, j’aimerais bien faire un tour dans ce genre d’endroit...